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El Partido Popular celebra su magoría aliso/uta en Alcalá: 
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Promoción por NUEVA APERTURA, 
válida los próximos 30 días. 
Pruebe 30 días su audífono sin compromiso " le realizamos 
un estudio audiológico gratuito" . Financiación de su audífono 
hasta en12 meses sin intereses. 
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Faltan ambulancias 
La repetida publicación en 

PUERTA DE MADRID de las 
carencias que el seIVicio de 
ambulancias presenta en 
Alcalá ha reavivado la preocu
pación ciudadana por esta 
patente infradotación complu
tense. Los políticos adictos al 
estupefaciente que les sumi
nistran algunos medios de 
difusión madrileños, que des
precian lo suficiente a la ciu
dad como para publicar sin el 
menor asomo critico los éxta
sis autocomplacientes de esos 
mismos políticos que confun
den sus deseos con planes y 
sus intereses con los de los 
ciudadanos, se sorprenderán 
quizás porque los alcalaínos 
conscientes de que en cual
quier momento pueden nece
sitar los seIVicios urgentes de 
una ambulancia se alarmen 
ante una carencia que puede 
ser causa de muerte. 

Los gobernantes municipa
les podrian decir sin que les 
faltaran razones que dotar a la 
sociedad complutense de más 
ambulancias no es competen
cia del gobierno municipal. 
¡Por supuesto! Pero no ofrece 
la menor duda que en la esca
la de valores y prioridades, de 
mayor a menor, dotar a la 
sociedad complutense de 
ambulancias suficientes para 
sus necesidades ocupa un 
lugar mucho más alto que 
otras tareas a las que el ayun
tamiento de Alcalá dedica 
inmensas cantidades de tra
bajo. de imaginación y de 
dinero de los contribuyentes. 

Tal vez habria que preguntar 
a los ciudadanos si prefieren 
que el ayuntamiento gaste su 
dinero -el de los contribuyen
tes- en tantos proyectos extre
madamente discutibles no 
sólo en cuanto a su conve
niencia, sino también en su 
viabilidad real, que no son de 
ningún modo una competen
cia irrenunciable municipal, o 
que dedique una parte de ese 
esfuerzo económico y planifi
cador a dotar a la sociedad de 
ambulancias suficientes para 
que nadie tenga que morir en 
la calle por falta de ellas. 

Editoriales 

.:Pero obtendrá el PP mayoría absoluta en 2003? 
La plana mayor del Partido 

Popular en Alcalá disfruta 
estos días de la encuesta que 
le atribuye mayoria absoluta 
en el ayuntamiento de Alcalá 
~ día de hoy. El propio Barto
lomé González, presidente del 
PP y portavoz del grupo de 
concejales complutenses, se 
encarga de moderar el opti
mismo de sus compañeros de 
partido en una entrevista que 
publica PUERTA DE MADRID 
en este mismo número; y su 
llamada a la precaución se ali
nea con la advertencia que al 
respecto hacemos siempre en 
estas páginas: la encuesta 
díce que el PP obtendria mayo
ria absoluta si hubiera eleccio
nes mañana... Pero mañana 
no habrá elecciones. Y no son 
sólo consideraciones teóricas 
lo que aconseja prudencia a 
Bartola; él tiene su propia 
experiencia con las encuestas, 
y no agradable, como cuando 
le pronosticaron que obtendria 
diecisiete concejales y luego 
ganó pero se quedó muy lejos 
de la mayoria absoluta ... ¡Y ya 
no digamos de los diecisiete! 

Otra conclusión de los pepe
ros alcalaínos es que aún no 
tienen necesidad de acosar al 
gobierno municipal. con lo que 
pueden ahorrar energías para 
el asalto final al bastión de la 
izquierda sin aburrir a la 
sociedad con batallitas; ade
más, el PP espera el momento 
en que las latentes dísensio
nes internas que cree detectar 
en el gobierno municipal se 
conviertan en grietas que faci
liten el trabajo de demolición 
del edificio de la izquierda. 

Esto de las dísensiones es 

siempre un arma de doble filo 
y además parece que las ten
siones más fuertes en Alcalá 
podrían relajarse con facilidad 
si los responsables políticos 
del gobierno municipal hicie
ran un acto de sensatez. Como 
también es posible que no 
sean capaces de tal acto, las 
tensiones podrian crecer y, 
como decir que una cosa pue
de pasar y no pasar es decir 
nada, más vale no contar con 
ello. Baste contar con que el 
"núcleo duro" que dirige el 
ayuntamiento complutense ha 
conseguido suscitar pocas 
simpatías entre los electores 
mientras el presidente Aznar 
-con la inapreciable ayuda de 
ciertos medios periodísticos, 
más descalificadores que críti
cos con él, que se comportan 
como si tuvieran el copyright 
del PSOE- llevaba en volandas 
a su partido a la mayoria 
absoluta en España y la deja
ba lista para Bartola en Alcalá. 

Así está la situación. Pero 
las situaciones evolucionan. 
Ahora mismo el PP mantiene 
en España una intención de 
voto muy por encima del 
PSOE, pero hay que recordar 
que aún estamos en la inercia 
del "España va bien" y que hay 
sintomas de que esto empieza 
a no ir tan bien. Si las cosas se 
torcieran para el PP en Espa
ña, también se le pondrían 
dificiles en Alcalá. Por tanto, 
como aún falta por desollar no 
sólo el rabo, sino casi medio 
toro, no será emoción lo que 
falte desde ahora hasta el año 
2003 deshojando la margarita 
de "mayoría del PP, sí; mayoria 
del PP. no". 
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Camarillas aislantes 
Los albañiles han sabido 

siempre que conviene hacer 
cámaras aislantes en los edifi
cios para que el ambiente inte
rior sea mucho más conforta
ble. Los albañiles políticos 
descubrieron ya hace mucho 
tiempo que debían producir 
camarillas que aislen a sus 
jefes del espacio exterior, un 
espacio social constituido por 
una sociedad que de vez en 
cuando pide cuentas de su 
acción de gobierno a los gober
nantes que una vez le pidieron 
su voto y lo recibieron. 

Quede para los psicoanalis
tas explicar por qué se dejan 
aislar -y consecuentemente 
manipular- políticos que pare
cen listos y han sido adverti
dos contra los riesgos de 
dejarse separar de la realidad 
social por una camarilla de 
presuntos asesores que en 
algunos casos saben menos 
del tema sobre el que asesoran 
que sus asesorados . Baste 
aquí con anotar que las cama
rillas políticas existen y sirven, 
primero, para impedir que el 
gobernante establezca contac
to con la realidad social en la 
que está inmerso. La camarilla 
utiliza dos herramientas fun
damentales: mucha adulación 
al jefe y mucho mostrarle su 
"lealtad inquebrantable" -has
ta que las cosas empiecen a 
venir mal- repitiéndole una y 
otra vez lo bien que hace todo 
y lo malos que son quienes lo 
critican; y ello aunque la calle 
hierva en impaciencias que 
amenacen con convertirse en 
dísconformidades. 

Hay que comprender que 
muy frecuentemente la calle 
no tiene razón contra el poder 
que la gobierna, pero también 
habrá que entender -y com
portarse en consecuencia- que 
el poder tampoco está a salvo 
de errores. Si ambos están en 
contacto, el gobernante enten
derá mejor a sus gobernados y 
éstos podrán hacer saber más 
directamente su voluntad a 
quien un día encargaron la 
tarea de gobernar. Las camari
llas dificultan ese contacto. 
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El Pleno del Consejo de Estudiantes expone su valoración 
sobre el provecto de la nueva lev de Universidades 

El Conseio de Estudiantes se reunió con 
el Secretario de Estado de Universidades 
El Secretario de Estado de Universidades, Julio Iglesias de Ussel, acudió el martes 12 de junio a 
la Universidad de Alcalá para mantener una reunión con el Consejo de Estudiantes. En dicha reu
nión, el Pleno del Consejo de Estudiantes de la Universidad expuso al secretario de Estado su 
valoración sobre el proyecto de nueva Ley de Universidades, así como sus sugerencias sobre las 
lineas que, en su opinión, debe cumplir la nueva norma para ser aceptada por los alumnos. 

Después de la presentación, por 
parte de la Ministra de Educación, 
Cultura y Deporte, Pilar Castillo, 
del anteproyecto de Ley de Uni
versidades, se han sucedido un 
gran número de reacciones de la 
clase política y de la comunidad 
universitaria. Todo ello ha propi
ciado la ampliación del plazo para 
presentar alegaciones o propues
tas antes de que la ley llegue al 
parlamento. En este contexto, los 
estudiantes también quieren parti
cipar en este debate y hacer oír su 
voz, en el caso del Consejo de 
Estudiantes de la Universidad de 
Alcalá lo hicieron en el transcurso 
del almuerzo del martes 12 de 
junio, en el que estuvo presente el 
Secretario de Estado de Universi
dades, Julio Iglesias de Ussel. 

Jaime Campos, presidente del 
Consejo de Estudiantes de la Uni
versidad de Alcalá, agradeció la 
presencia del Secretario de Estado 
de Universidades: "A nosotros 
nos enorgullece que una persona 
que va a estar en primera línea del 
proceso de creación de esta Ley 
haya aceptado a reunirse con la 
representación oficial de los estu
diantes de Alcalá". Campos desta
có que era la primera vez que se 
reunía con un Consejo de Estu
diantes: "Para nosotros es un 
hecho meritorio, ya qué no lo ha 
hecho con ninguna otra universi
dad. La Politécnica de Madrid nos 
ha llamado pidiéndonos que por 
favor les dejáramos asistir a esta 

Se vende 
TERRENO ROSTICO 

en Torrejón del Rey 
de 80.000 m 2 con 80 olivos 

y 300 almendros. 
Posibilidad de pozo de agua. 

Ideal para explotación 
agricola/ ganadera. Fácil 

acceso a terreno ( 1 km: des
de la carretera) Interesados: 

Teléf. 609 581118 

Manuel Gala, rector de la Universidad de Alcalá; 
Julio Iglesias de Ussel, Secretario de Estado de Universidades; 

y Jaime Campos, presidente del Consejo de Estudiantes de la UA 

reunión, para estudiantes de Alca
lá esto es un hecho a destacar". El 
presidente del Consejo de Estu
diantes señaló que en el antepro
yecto de la nueva Ley había cues
tiones que afectaban, en primera 
línea, a los estudiantes, como por 
ejemplo la docencia frente a la 
investigación: "Escasamente se 
habla de la docencia, y mucho de 
la investigación. Los estudiantes 
estarnos continuamente reivindi
cando, un mayor papel de la 
docencia universitaria que por los 
menos quede igualado a la inves
tigación". Campos explicó que el 
tema de la representación estu
diantil era otro de los puntos a 
plantear, tema polémico y muy 
hablado: "Con este proyecto cree
mos que la representación estu
diantil va a sufrir un severo retra
so, en este sentido tenemos que 
ser duros, ya que los estudiantes 
consideran que el papel que juga-

mos en la universidad, es un papel 
de preocupación que muchas 
veces el profesorado y demás 
colectivos no tienen". Otro tema 
importante que el Consejo de 
Estudiantes comunicará al Secre
tario, Iglesias de Ussel, será su 
preocupación por los derechos de 
los estudiantes: "No hay ningún 
artículo en el que se prevea un 
desarrollo en los derechos de los 
estudiantes. Y continuamente 
vemos cómo se transgreden los 
derechos de los estudiantes". Jai
me Campos señaló que había 
cuestiones de la nueva Ley en las 
que estaban de acuerdo: "No se 
puede hacer una valoración gene
ral, hay medidas en las que esta
mos a favor y otras en las que no". 

El Secretario de Estado de las 
Universidades, Julio Iglesias de 
Ussel, confirmó que era la prime
ra vez que un grupo de estudiantes 
le había invitado a pasar un rato 
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con ellos: "Desde el primer 
momento dije que sí, me interesa
ba oír todas las interpretaciones 
del proyecto de Ley". Ante la pre
gunta de sí el nuevo proyecto de 
Ley significaría un retroceso en la 
representación de alumnos, Julio 
Iglesias comentó: "Si hay un sec
tor que puede beneficiarse y que 
lo hará sin lugar a dudas de este 
nuevo proyecto, será el estudian
tado. Los estudiantes se van a 
encontrar con un sistema de pro
fesorado con mejor selección, con 
una mayor calidad en el sistema 
universitario, mejor información 
sobre las evaluaciones que reci
ban las universidades, van a reci
bir también la posibilidad de par
ticipar directamente en las elec
ciones a rector, etc. El protagonis
mo de los estudiantes no se va a 
ver afectado, y eso es lo que les 
voy a intentar explicar en esta reu
nión. La magnitud de los órganos 
de representación va a disminuir, 
por consiguiente el número de 
representantes tendrá que ser 
menor, pero el peso de los estu
diantes no va a disminuir para 
nada". Para concluir el Secretario 
de Estado de Universidades desta
có que esta Ley era un instrumen
to magnífico para mejorar acele
radamente las universidades espa
ñolas: "El anteproyecto puede sig
nificar un respaldo muy eficaz 
para que las universidades activen 
muy sustancialmente su compro
miso con la calidad, que es el ver
dadero objetivo, que la universi
dad mejore sus servicios de cali
dad y movilidad". 
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Fernando Marín, diputado regional de IU; Pilar Fernández; Miguel Reneses y Fran Pérez 

El coordinador regional de ID, Miguel Reneses, vino a Alcalá a lelicnarla 

Pilar Fernández dice que va ha cumplido 
el 90 por ciento del programa de Cultura 
La concejala de Cultura, Pilar Fernández, vive días de satisfacción. A punto de inaugurar 
el corral de comedias y el festival de teatro clásico, recibió la visita el martes 12 de junio 
del coordinador regional de IU en Madrid, Miguel Reneses, quien la felicitó por la labor que 
está realizando al frente de su concejalía y para darle todo su apoyo. Con Miguel Reneses 
vino a la ciudad complutense el diputado regional de IU Fernando Marin y participó en esa 
felicitación a la gestión de la concejala de Cultura el coordinador local de IU, Fran Pérez. 

Pilar Fernández dijo que, a punto 
de cumplirse el ecuador del actual 
mandato municipal, ella ya ha cum
plido el 90 por ciento de los com
promisos que tenía en el acuerdo de 
gobierno fumado por PSOE e IU. 
Según Pilar Fernández le quedan 
algunos planes que ejecutar pero 
aseguró que todo ello está en vías 
de negociación, por lo que no tar
darán en salir adelante. Concreta
mente se refirió a los proyectos de 
museo fundación de Manuel Azaña 
y el museo de José Caballero, don
de se podrá contemplar la obra del 
pintor que se encuentra enterrado 
en la ciudad complutense. 

Miguel Reneses y Femando 
Marín felicitaron a Pilar Femández 
y compararon su gestión con la del 
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Reneses felicitó a Pilar Fernández. 

PP en la comunidad de Madrid 
"que es una gestión de incumpli
mientos sistemáticos". Los dirigen
tes de IU, que también visitaron el 
corral de comedias, manifestaron 
sus críticas a Alberto Ruiz-Gallar
dón, a quien reclamaron los 3.000 
millones de pesetas prometidos 
para la renovación de la red de 
aguas y los 10.000 millones prome
tidos para infraestructuras cultura
les cuando la UNESCO incluyó a 
Alcalá en la lista de patrimonio de 
la humanidad. 

Por otra parte, la concejala de 
Cultura presentó también los 
espectáculos del festival de teatro 
clásico y para ello contó con la pre
sencia el miércoles 13 de junio de 
la actriz Amparo Larrañaga entre 
otros representantes de compañías. 
Amparo Larrañaga abrirá con su 
compañía el festival de teatro clási
co el viernes 15 de junio en el Tea
tro Salón Cervantes con la obra 
'Las amistades peligrosas', que 
cuenta con la participación de Toni 
Cantó y Maribel Verdú. 

Amparo Larrañaga abre, hoy viernes, el festival de teatro clásico con"Las amistades peligrosas" 
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los abuelos Uenen mucha marcha 

Día del abuelo en el 
club de iubilados Gil de Andrade 
Club de Jubilados Gil de Andrade en combinación con La Residencia Cervantes or
ganizó una fiesta como despedida de curso. A esta fiesta acudieron más de 150 per
sonas. Bailaron Sevillanas, cantaron canciones y tomaron refrescos. 

El lunes 11 de Junio se de Andrade, nos contaron salón, en el que no tienen 
celebró la fiesta del mayor. todo con pelos y señales: espacio para organizar 
Para ellos fue su fiesta de fin "Las niñas chiquitinas (nie- nada. Maria nos dijo que 
de curso. Esta fiesta fue re- tas), y las chicas adolescen- había sido ella la que había 
alizada con el fin de divertir tes que vienen a aprender traído al grupo de Sevillanas 
a los ancianos de la Resi- sevillanas, se han juntado y al coro perteneciente a su 
dencia Cervantes, la cual es con las abuelas y han baila- club muy orgullosa de él. 
pequeña y nada más tiene do sevillanas todas juntas.'" Todos han tornado una 
una habitación para cada El día del mayor ó el día consumición en el Bar del 
anciano. del abuelo es el nombre de Club Gil de Andrade, de mo-

Maria y Tomás, matrimo- esta fiesta. En la residencia mento se ha hablado de pa
nio y presidente del Club Gil Cervantes hay un pequeño gar ha escote pero no nos 

A la izquierda, el coro del club 
Gil de Andrade compuesto por 

las "chicas" que aparecen 
en la fotografía, que entre otra 

de sus interpretaciones, 
cantaron la canción del grupo 

de moda 'Papá Levante'. 
Sobre estas líneas, María, 

que junto a su esposo Tomás, 
se hacen cargo de la 

presidencia del club de 
jubilados Gil de Andrade 

aseguro nada la presidenta. 
Los ancianos de la Resi

dencia Cervantes eran más 
mayores que los del Club Gil 
de Andrade.Muchos ellos 
iban en silla de ruedas. Pre
guntamos a una ancianita 
de la Residencia Cervantes 
que si la había gustado la 
fiesta y nos contestó que 
muchísimo que ojalá el año 
que viene este viva para po
der volver a la fiesta. 

Todos los ancianos sonreí
an. El coro del Club Cervan
tes compuesto por las chi
cas de la Fotografia canto 
canciones modernas como 
la del grupo que esta de 
moda en este momento 
'Papá Levante'. 

El mejor clima de verano en ... su CASA 

)fgustín Sáncfiez 

Venga a descubrir las diferentes 
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• Portátiles • Suelo-Techo 
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En este país se ha manteni
do la opresión sobre el débil 
desde el fuerte como algo in
nato y consustancial al país. 
Tal vez la última de nuestras 
brutales guerras, la que ter
minó en 1.975, podría haber
se evitado sin las barbarida
des que entonces se produ
jeron, si quienes todo lo teni
an hubieran sido capaces de 
ceder algo, aunque sólo fue
ran las migajas, en favor de 
los que de todo carecían. Y no 
me refiero sólo a la subsisten
cia mínima y digna por el tra
bajo o al acceso a la obligada 
cultura: simplemente con una 
tentativa de avance hacia la 
consecución de lo casi im
prescindible, podria haberse 
llegado a los mínimos acuer
dos que hubieran hecho posi
ble la más elemental convi
vencia. Pero al final la sinra
zón se impuso para dar paso 
muchos años después a lo 
que entonces no se logró por 
la fuerza, con el simple paso 
del tiempo y de la historia. Lo 
que razonablemente no se 
consiguió al advenimiento 
de la Segunda República 
por la mera fuerza de la sen
satez, se logró a partir de la 
muerte del último dictador, 
tapón del progreso histórico 
por tantos años para benefi
cio de los de siempre. 

Y todo este largo preludio 
¿a santo de qué?. Días pasa
dos y recientemente leí una 
noticia, en esas páginas olvi
dables y sin relieve de la pren
sa, en esas páginas sosas, 
centrales y en caracteres me
nores, que me llenó de satis
facción: últimamente la in
flación sube, los precios su
ben -una de las concausas de 
la subida inflacionaria- y los 
salarios, por supuesto, tam
bién. Y suben por encima de 
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las conlidencias de Don Miguel 

Patriotas insaciables 
A~eces las cosas cambian, tardan en cam
biar, pero cambian. Incluso en nuestro país, 
en este país llamado también España, en el 
que por las malas, por las peores o por la 
fuerza de las armas, los viejos derechos feu
dales, levemente aminorados, subsistieron hasta bastante 
después de la desaparición del feudalismo e incluso bas
tante después de ponerse en marcha en toda Europa las 
consecuciones de la Revolución Francesa. Tardan y tardan 
los progresismos necesarios en ir avanzando. Pero a veces 
surgen noticias que nos hacen pensar, a los muy optimistas 
como yo, al menos, que más vale tarde que nunca, que nun
ca es tarde si la dicha es buena o cualquiera de la tanta sa
biduria sanchopancesca como es capaz de almacenar el 
buen ser humano crédulo en la gran sabiduria refranesca. 

esos mínimos porcentajes re
comendados para impedir el 
desmadre de la inflación. Lo 
que últimamente impide decir 
a nuestros gobernantes 
aquello de España va bien. 
Entendemos nitidamente que 
la frasecita se esté olvidando, 
porque España, al menos por 
ahora, no va bien. Y una de 
las causas es la repercusión 
exclusiva e inmediata en los 
precios de todo lo que supon
ga carga o gravamen para los 
empresarios. No hay que ser 
gran economista sino simple
mente persona con un míni
mo sentido común. Y además, 
nos podremos poner a recor
dar aquello de la gallina de los 
huevos de oro, que todo tiene 
un limite. Lo facilón es reper
cutir en los precios. Hasta 
que el usuario acabe diciendo 
hasta aquí hemos llegado. 

Pues bien, en estas cir
cunstancias aparece el Presi
dente de la CEOE, José Ma
ria Cuevas -bueno será cono
cer y recordar su nombre- y 
se dirige a los empresarios, a 
los patrones y dueños de las 

empresas agrupados en la 
e.E.O.E. que preside, para 
decirles, para pedirles o para 
aconsejarles que moderen o 
congelen sus beneficios, 
para así poder controlar la 
inflación. Como si de un Hi
dalgo o de un Méndez se tra
tara, como si en lugar de pre
sidir la CEOE presidiera 
e.e.o.o. o la U.G.T. Recla
ma de la insaciabilidad patro
nal una moderación para el 
bien de todos, o sea de los 
trabajadores y de los propios 
empresarios, o sea para el 
bien de la Patria. Si esto no es 
un cambio fabuloso, salvo 
que la propuesta lo sea de bo
quilla, que alguien me lo 
cuente. En el ínterim me que
daré, al menos, con el agra
dable sabor de la propuesta 
en los labios. Por vez primera, 
que yo sepa, no se pretende 
que el peso de la crisis recai
ga sobre el trabajador, estatal 
o privado. Por primera _vez, 
que yo sepa, se piensa que los 
patrones, los grandes indus
triales, los que manejan el ca
tarro económico y de ello ob-

tienen beneficios, sean con
siderados como si fueran pue
blo, como patriotas, incluso 
como seres humanos, para 
que participen con los demás 
españoles en el apretamiento 
de cinturón, labor antes deja
da siempre en las manos de 
los trabajadores, estatales o 
privados. No hemos de olvidar 
que, cualitativa y cuantitati
vamente, la moderación en 
los beneficios será siempre 
más importante para el bien 
común, para el país, para la 
patria toda y de todos, que la 
sola y única, moderación sa
larial. 

Como no podía ser menos, a 
renglón seguido Cuevas culpa 
a los impuestos de la mayor 
parte de culpa en las subidas 
de los precios. Y lo hace dan
do el dato de que los benefi
cios empresariales han subi
do un 16 % y los del Estado 
lo han hecho en un 33 %. 
Digo yo que , al menos en te
oría, el Estado lo somos todos 
y el empresariado una parte, 
o sea que el bien común de
berá estar por encima del in
terés particular. Lo que aquí 
hasta recientemente nunca 
fue así. Las subidas en car
burantes, tabacos o bebidas 
alcohólicas, a todos benefi
cian. Las subidas en determi
nados servicios pueden ser 
pan para hoy y hambre para 
mañana. En todo caso bueno 
es que cada vez se avance 
más en la necesaria ruptura 
con el pasado y que, aunque 
sea poquito a poco y con cau
tela, cada vez sean más los 
españoles pariguales en dere
chos, que la Constitución está 
ahi para todos. Y no como en 
pasados siglos que era sólo 
para los vencedores. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 
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cartas 
cana abiena· Comunicado de 11: Museo de la lengua 

a la población de Alcalá de Henares 1.- No entendemos cómo se 
presenta en la Comisión de 
Urbanismo la convocatoria de 
un concurso de ideas sobre el 
Palacio de los Casado en el 
que se incluye el proyecto del 
Museo de la Lengua elaborado 
por la Oficina de Planíficación, 
sin un debate previo y un con
senso político en el Equipo de 
gobierno sobre esta cuestión. 

La siguiente exposición es 
una carta aclaratoria que la 
OF. L. de Cruz Roja Alcalá de 
Henares, hace a la población 
del municipio de Alcalá de 
Henares, tras las repetidas 
quejas que hemos leído en el 
periódico. 

En primer lugar, Cruz Roja 
Españ.ola es una institución 
con siete principios funda
mentales, de los cuales nos 
gustarla resaltar dos específi
camente: 

El primero de ellos, Inde
pendencia. La Cruz Roja es 
independiente. Auxiliares de 
los poderes públicos en sus 
actividades humanitarias y 
sometidas a las leyes que 
rigen los países respectivos, 
las sociedades nacionales 
deben, sin embargo, conser
var la autonomía que les per
míta actuar siempre de acuer
do con los principios de la 
Cruz Roja. 

El segundo y mas importan
te, el caráct er v oluntario. La 
Cruz Roja es una institución 
voluntaria y desinteresada. 

Con los puntos anteriores 
queremos decir lo siguiente: 

En estos momentos hay 
176.080 habitantes censados 
en el Ayuntamíento de Alcalá 
de Henares, el programa de 
Transporte Sanitario, es 
decir, el servicio de ambulan
cias de Cruz Roja Alcalá 
cuenta en la actualidad con 
63 voluntarios, no remunera
dos, que trabajan y estudian 
como muchos de ustedes y 
que aún así sacan tiempo 
para poder dar un servicio 
más o menos permanente a la 
ciudad de Alcalá de Henares. 

Pues bien, ¿no creen que 63 
voluntarios es un número 
ridículo de personas para 
toda la población que somos 
en este municipio? 

Entonces no nos exijan a 
nosotros la falta de solidari
dad de esta ciudad con res
pecto a este servicio, cuando 
nosotros somos personas 
iguales que ustedes, pero con 
la diferencia de que parte de 
nuestro tiempo libre ;;;e lo 
dedicamos a ustedes. 

Como muchos de ustedes 
sabrán, la objeción ha termi
nado, y con ella todas las per
sonas que entre diario esta
ban aqui para cubrir este ser
vicio. En estos momentos 
sufrimos una carencia de 
voluntarios que nos cubra los 
turnos de entre diario para 
poder prestar un servicio con
tinuado, por lo que esto es 
una oferta dirigida a todos 
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ustedes y concienciarles de la 
situación en que estamos 
actualmente. 

Cruz Roja Españ.ola es una 
organización que presta auxi
lio allí donde se la necesite, 
por lo que nosotros no tene
mos la obligación de dar una 
respuesta sanitaria a este 
mumc1p10 exclusivamente, 
aunque nuestra oficina local 
esté asentada en Alcalá de 
Henares. Por último, la 
ambulancia donada por Caja 
Madrid, y destinada a Cruz 
Roja Alcalá hace cuatro añ.os, 
fue retirada en diciembre del 
pasado añ.o. Pues bien, 
¿alguien ha hecho algo por 
evitarlo? 

En conclusión, espero 
haberles aclarado las dudas 
de por lo que nosotros no les 
podamos dar el servicio que a 
todos nos gustarla, lo más 
importante, porque no pode
mos darlo. 

Roberto OTERO 
Cruz Roja Española 

Oficina Local 

Hasta el momento sólo se ha 
debatido en el equipo de 
gobierno sobre la posible ubi
cación en el Palacio de los 
Casado de diversos proyectos 
municipales. Entre ellos re
cordamos una posible Oficina 
de Turismo, el Museo Azañ.a, 
un aparcamiento, el Museo de 
la Lengua, etc. Este debate no 
se concluyó, y se produjo hace 
muchos meses, cuando se 
procedió a la compra del edífi
cio, pero no se ha vuelto a 
retomar. 

2.- IU no considera priorita
rio este proyecto al no formar 
parte del Acuerdo de Gobierno 
IU-PSOE para el gobierno 
municipal de 1999-2003. 
Cada punto del acuerdo de 
gobierno representa para 
Izquierda Unida un compro-

Primer oni11ersario 

catalina 
Lledó Real 

Descansó en Aquel en quien creía 
el 16 de junio de 2000 

Su familia agradece los consuelos 
recibidos y las oraciones. 

El funeral por su eterno descanso 
se celebrará el lunes 18 de junio a 
las 20'30 horas, en la Santa e 
Insigne Iglesia Magistral-Catedral. 

miso con los alcalainos que 
debe ser realizado prioritaria
mente. Este hecho no implica 
que otras ideas interesantes 
puedan ser respaldadas desde 
el gobierno municipal, y por 
tanto IU estudiará dicho pro
yecto con interés pero desde el 
debate entre partidos y previo 
acuerdo en el equipo de 
gobierno. Al no ser un punto 
firmado en los acuerdos de 
gobierno, y hasta que dicho 
debate no se produzca, IU no 
tiene comprometido su voto 
en dicho tema. 

3.- IU considera que el 
impulso a este proyecto por 
parte de la concejalia de Urba
nismo constituye una intromi
sión en las competencias de 
Cultura, con quien debe coor
dinarse cualquier actuación 
en el futuro , y supone un alto 
coste presupuestario cuyo 
abordamiento no puede con
llevar la postergación de otros 
aspectos programáticos del 
pacto de gobierno municipal. 
Aunque pueden plantearse a 
medio plazo vías adecuadas 
de financiación, lo idóneo 
para un proyecto como el 
Museo de la Lengua seria que 
se implique al Ministerio de 
Educación y Cultura, y el Ins
tituto Cervantes, organismos 
a quienes les es propio en sus 
fines la difusión de la leng_ua 
españ.ola. Sólo con finan
ciación municipal seria abso
lutamente inviable el Museo 
de la Lengua. El Museo José 
Caballero, con una finan
ciac10n prevista mucho 
menor, comienza a dar los 
pasos ahora, tras añ.os de 
espera, con visos de realiza
ción, y sí es un compromiso 
del programa. 

4.- Junto con el Museo José 
Caballero, para IU es funda
mental que se impulse el pro
yecto del 'Museo y Centro de 
Estudios Azañ.a', que sí es un 
punto destacado del acuerdo 
de gobierno y un compromiso 
contraído con los ciudadanos. 
Nos consta que la concejcila de 
Cultura en los próximos 
meses va a retomar las rela
ciones con cuantas entidades 
trabajan en torno a la obra y 
figura de Azañ.a para impulsar 
un proyecto a corto plazo. 

5.- El grupo municipal de IU, 
por tanto, realizará una pro
puesta sobre qué contenido 
deba albergar el Palacio de los 
Casado, y lo debatirá con el 
grupo municipal del PSOE en 
primer lugar, con el objetivo de 
alcanzar el lógico consenso en 
un tema que aún no ha sido 
debatido, y sobre el que debe 
llegarse a un acuerdo. 

Secretaria de 
Comunicación d~ IU 
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PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 

de fecha 31-05-01 aparece publicado el anuncio relativo 
a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE VE
HÍCULOS PARA LOS SERVICIOS MUNICIPALES. 

Precio de licitación máximo: 20.300.000.- ptas 
(122.005,45.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación 
pueden presentarse hasta las 13 horas del día 26 de 
junio de 2001 en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 
horas del día 27 de junio de 2001 en esta Casa Consis
torial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 7 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 

de fecha 31-05-2001 aparece publicado el anuncio relati
vo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE DIVERSA 
MAQUINARIA DE OBRAS PARA LOS SERVICIOS 
MUNICIPALES. 

Precio de licitación máximo: 14.730.000.- ptas 
(88.529,08.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 26 de junio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamien
to. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 27 de junio de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 7 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

Excmo. Awntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 

de fecha 31-05-2001 aparece publicado el anuncio relati
vo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE TUBE
RÍAS, VÁLVULAS Y ACCESORIOS DE FUNDICIÓN 
DÚCTIL NECESARIOS PARA EL MANTENIMIENTO Y 
LAS REPARACIONES DE LAS REDES DE AGUA POTA
BLE, RIEGO E INCENDIOS DE LA CIUDAD. 

Precio de licitación máximo: 27.071.935.- ptas 
(162.705,60.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 26 de junio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamien
to. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 27 de junio de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 7 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 

de fecha 31-05-2001 aparece publicado el anuncio relati
vo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE ELEMEN
TOS DE PROTECCIÓN INDIVIDUAL PARA EL PERSO
NAL ADSCRITO AL PARQUE MUNICIPAL DE SERVI
CIOS. 

Precio de licitación máximo: 5.293.970.- ptas 
(31.817,40.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 26 de junio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamien
to. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 27 de junio de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 7 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

16 de junio de 2001 



GAMBERRISMO 
FUTBOLÍSTICO 
Desde hace algún tiempo, se 

ha puesto de moda la estúpida 
costumbre de celebrar los éxitos 
deportivos destrozando una 
fuente pública, al parecer con el 
consentimiento de las autorida
des pertinentes -en este caso las 
municipales- que, por lo que se 
ve, no parecen preocuparse 
demasiado por ello. La moda la 
iniciaron asaltando la Cibeles 
cada vez que el Real Madrid 
conquistaba algún título, pero 
como todo se pega menos la 
hermosura, este gamberrismo 
-por llamarlo de una manera 
suave- se ha extendido por toda 
España, Alcalá incluida. Y 
como sigan así acabarán cargán-

. dosela, algo que no consiguie
ron ni los bombardeos de la 
guerra civil. 

En nuestra ciudad la víctima 
de este vandalismo suele ser la 
fuente del Aguador que, por 
suerte, es de bronce, lo que limi
ta los posibles daños al grupo 
escultórico, aunque como resul
tado del asalto de los hunos nos 
encontramos con destrozos en 
los jardines que la circundan, en 
los focos o en los caños; y eso 
cuesta dinero. Puesto que en 
Madrid el Real Madrid se ha 
comprometido a pagar los seis 
millones y medio largos que 
costó la broma, no estaría de 
más que el ayuntamiento pasara 
una factura a esta entidad por 
importe de los daños causados 
en la fuente del Aguador. Y no 
lo digo por decirlo: Si seguido
res madridistas han sido los cau
santes del destrozo celebrando 
un triunfo de su equipo, lógico 
es que este equipo corra con los 
gastos. Por las buenas, o por vía 
judicial si es preciso. 

Aparte de ello, no estaría de 
más, ni mucho menos, que de 
ahora en adelante se persiguiera 
sin contemplaciones cualquier 
intento similar independiente
mente del club que se trate. 
Imaginen que el Alcalá asciende 
a segunda B, o el Atlético a pri
mera; ignoro si sus respectivos 
aficionados intentarían hacer 
algo similar, espero que no, 
pero convendría estar preveni
dos. Las fuentes no están para 
eso, y si un aficionado desea 
celebrar legítimamente un triun
fo de su equipo, lo que no pue
de hacerlo es a costa del patri
monio común. 

Y desde luego, visto como 
están las cosas, deseo fervierte
mente que el Real Madrid no 
vuelva a ganar jamás ninguna 
competición; al menos, nuestras 
fuentes estarán más a salvo. 

EL HENARES 
Me parece estupendo que los 

señores de la comunidad autó-
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Gacetillas Complutenses 
noma se acuerden siquiera una 
vez de Alcalá, y me parece estu
pendo también que inviertan 
más de trescientos millones de 
pesetas en restaurar las degra
dadas riberas del río. 

Lo que no entiendo es que se 
hayan fijado en un tramo del 
mismo, el lindante con la finca 
del Encín, que no sólo está en 
un perfecto estado de conserva
ción, sino además se encuentra 
demasiado alejado para que sea 
visitado por los alcalaínos. Para
dójicamente existen otros luga
res mucho más degradados y 
mucho más cercanos a la ciudad 
que se encuentran sometidos al 
abandono más absoluto, sobre 
todo la zona comprendida entre 
el puente Zulema y el Juncal, 
por lo que la lógica parecía indi
car que hubiera sido preferible 
empezar por la recuperación de 
éstos. Asimismo, tampoco 
habría estado mal repoblar las 
peladas riberas del Camarmilla 
y el Torote, las cuales se 
encuentran en un estado vergon
zoso en buena parte de su reco
rrido por el término municipal. 

Pero no, como los designios 
de los políticos son inexcruta
bles, de poco ha servido la lógi
ca en este caso... Como casi 
siempre. 

EL FESTIVAL DE 
TEATRO CLÁSICO 
De excelente hay que cali

ficar la iniciativa de crear un 
festival de teatro clásico en 
Alcalá, y desde luego hago 
votos para que esta iniciativa se 
consolide en años sucesivos de 
forma que pueda suponer un 
referente más del empaque cul
tural que queremos para Alcalá. 
Asimismo este festival va a ser
vir para que se abra el Teatro 
Pequeño, aunque la duda que se 
plantea no es otra que la de si 
esto supondrá su inauguración 
definitiva o si, una vez termina
do el festival , volverán a cerrar
lo a cal y canto; porque desde 
luego, el tema del Teatro 
Pequeño es algo que huele ya 
que apesta. 

Eso sí, aunque se trate de algo 
secundario, me gustaría mani
festar que no considero apro
piado el motivo elegido para el 
cartel anunciador, una mezcla 
de vikingo y Guerrero del Anti
faz que poco o nada tiene que 
ver con el estilo que, se supone, 
va a tener el festival. No es una 
cuestión de gustos artísticos, ni 
tan siquiera de calidad o de fal
ta de ella; es que ese cartel no 
encaja, y parece como si lo 
hubieran aprovechado de otro 
sitio sin molestarse siquiera en 

ver si venía bien o no. Espere
mos que en años sucesivos esto 
pueda ser subsanado. 

LA ENCUESTA 
DEL PSOE 
A pesar de que mucha gente 

acostumbra a votar a piñón fijo, 
independientemente de las elec
ciones de que se trate, a unas 
siglas políticas determinadas, 
en lugar de hacerlo -al menos 
en lo que a las municipales se 
refiere- a los candidatos que 
consideren más idóneos, el 
desastre absoluto del actual 
equipo de gobierno está siendo 
tal que no es de extrañar que 
una encuesta realizada por el 
propio PSOE venga a dar la 
mayoría absoluta al PP ... Y no 
es que esta última formación 
política se lo merezca, que no 
se lo merece en absoluto vista 
la ¿oposición? que está hacien
do en estos dos últimos años, 
pero ya se sabe eso de que el 
tuerto es el rey en el reino de los 
ciegos. 

Resulta sumamente preocu
pante lo que está ocurriendo en 
Alcalá. No solamente el equipo 
de gobierno está haciendo -o 
más bien dejando de hacer
cosas que claman al cielo; que 
el propio PSOE desautorice 
reiteradamente al alcalde pues
to por ellos, y que reconozca 
que mediado ya su mandato tan 
sólo se haya cumplido el quince 
por cien del programa de 
gobierno, es algo tan insólito 
como negativo para la ciudad. 
Si a eso le sumamos que el 
ínclito concejal Ocaña sigue 
campando por sus respetos sin 
que nadie le ponga freno y que 
la relación amor-odio entre los 
dos socios de la coalición muni
cipal es digna de un culebrón, la 
verdad es que no nos queda más 
remedio que ser pesimistas, 
sobre todo teniendo en cuenta 
que cualquier posible alternati
va, tanto de dentro como de 
fuera del PSOE, o es inexisten
te o no resulta ser significativa
mente mejor que la desastrosa 
situación actual. 

EL APARCAMIENTO 
DE LA PALOMA 
Todos sabíamos que el apar

camiento en superficie de La 
Paloma iba a ser provisional, 
pero todos -al menos yo- espe
rábamos que esa provisionali
dad fuera lo suficientemente 
larga -<ligamos algunos años
como para poder amortizar el 
dinero gastado. Pero ahora 
resulta que, al parecer, a los 
señores concejales y al señor 

alcalde les han entrado las pri
sas por construir el aparcamien
to subterráneo definitivo, con lo 
cual, tal como explicaban mis 
compañeros la semana pasada, 
el actual aparcamiento tan sólo 
habrá sido utilizado unos pocos 
meses ... Caro capricho, pues, ya 
que su habilitación ha costado 
veinte millones. 

La pregunta que surge es 
inmediata. ¿Por qué razón ese 
despilfarro de dinero? Desde 
luego, habrá que exigir respon
sabilidades al equipo de gobier
no, ahora y en las próximas 
elecciones. 

EL GRAN HERMANO 
Esto ya suena a cachondeo. El 

señor Luis Suárez y su adlátere 
Fran Pérez siguen adelante con 
su política de asuntos exteriores 
montando Semanas de la 
Solidaridad y hermanamientos, 
como el último con la ciudad 
polaca de Lublin. En cuanto a lo 
primero, me he hartado de decir 
que me parece una burla a los 
ciudadanos desentenderse de 
los asuntos de la ciudad, para 
cuya resolución se supone que 
están ahí, para dedicarse a des
facer entuertos en lugares situa
dos a varios miles de kilómetros 
de distancia, por muy nobles 
que puedan ser las causas elegi
das. Y lo de los hermanamientos 
pues, sinceramente, mosquea. 
¿Qué sentido tiene este desen
freno cuando ningún provecho 
práctico se va a sacar, a buen 
seguro, de ellos? Provecho para 
la ciudad, se entiende, porque 
los señores munícipes sí que se 
benefician de vacaciones paga
das a costa del erario público. Y 
ya está bien. 

UNOS CIPRESES 
SECOS 
Y desde luego, si de burla a 

los ciudadanos hablamos, no 
perdamos de vista al incom
petente concejal Fernando 
Marín. Dentro del desastre 
absoluto que es su gestión (?) al 
frente de la concejalía de Medio 
Ambiente, o de Ciudad Insoste
nible si lo prefieren, la última 
chapuza ha sido la batería de 
cipreses que plantaron hace 
unos meses en el rincón de la 
iglesia de las Agustinas en susti
tución de un abeto que, apa
rentemente, gozaba de una 
excelente salud. ¿Quieren uste
des creer que se han secado 
absolutamente todos? Y mira 
que tiene que ser difícil, porque 
había al menos media docena. 
Lo cierto es que donde antes 
había un árbol vivo ahora, por 
culpa de este señor, hay varios 
muertos. Sin comentarios. 

José Carlos CANALDA 
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Pepito Pérez, 52 años, 
detective privado 

PROBLEMA ... 

f · 

Pepito Pérez en la consulta del 
médico: 

-lQue no tengo nada?, Pero doctor, si 
yo me encuentro muy mal; me canso, 
no paro de sudar y duermo fatal. .. 

-Sr. Pérez, usted lo único que tiene es un 
problema de sobrepeso. 

'Q , ? P 'C' t ? -(., ue .... , ero, (., orno se a reve .... 

-Que sí, que sí, que le sobran unos 
cuantos kilitos, vamos. Si no empieza a 
adelgazar ya, se encontrará cada vez 
peor. 



De ciertas demagogias y tópicos 
(y tergiversaciones también) 

Que el País Vasco es una tierra 
bellísima es una apreciación muy 
encomiable, subjetiva y que no 
tiene nada que ver con que allí se 
vote por la soberanía, la indepen
dencia y la "libertad". Que cada 
uno y cada una (como se dice 
ahora y especialmente en la cam
paña vasca) opine y manifieste lo 
que quiera y como quiera es algo 
tan natural que a mí no se me ha 
ocurrido dudarlo ni un momento; 
donde sí se pone en duda y en 
peligro la opinión es precisamen
te en el País Vasco. Que la cam
paña a la que yo aludía en mi car
ta no era la campaña electoral 
vasca, es obvio, tengo la costum
bre de mirar el calendario. Para 
hacerle campaña a un partido 
como tal, a su línea ideológica y 
a las preferencias políticas, todo 
el año es bueno; si un partido ha 
coincidido y apoyado a otro en 
unas elecciones (caso de IU con 
el PNV y con la Izquierda abert
zale) antes y después se hacen los 
razonamientos y comentarios que 
cada uno estime oportuno, un 
militante de IU hace los suyos 
justificando su postura, alegrán
dose del resultado, hace sus aná
lisis, etc. En la misma línea de 
libertad de opinión y expresión 
está la discrepancia y el derecho 
a réplica en un medio público. 
Tergiversar y confundir a los lec
tores es militar en un partido de 
izquierda ortodoxa y estar del 
lado del nacionalismo radical y 
coquetear con sus dirigentes y 
defender sus postulados. Confun
dir a la opinión pública es portar 
la bandera del internacionalismo 
y la unidad y luchar por la sepa
ración, la exclusión y la indepen
dencia respecto de un país del 
que siempre se ha formado parte 
y que en la actualidad no hay nin
guna razón para sentirse oprimi
do ni tiranizado ni sometido. 
Naturalmente que hay que llamar 
"marxistas separatistas" a los que 
están en esa línea, como está 
Izquierda Unida en el País Vasco, 
porque los marxistas a secas no 
pueden estar con el independen
tismo y la exclusión y menos 
cuando el separatismo está fun
dado en motivos delirantes y 
antihistóricos como los aranistas. 
Los prestigiosos historiadores a 
los que Teresa Galeote alude, no 
sé si se refiere a alguno en con
creto, porque historiadores tam
bién hay para todos los gustos, no 
encontrarán ninguna razón obje
tiva para justificar el independen
tismo vasco. 

Con todo, creo que donde dis
crepamos ambas es en la conside
ración de lo que ella llama 
nacionalismo español, al que 
parece que me adscribe, J.unto 
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con el macarthysmo, no se lo 
pierdan, y que más o menos há
bilmente entronca con el fran
quismo, que es el que según su 
opinión se ha materializado en 
campaña PP-PSOE ocasionando 
un frentismo entre nacionalistas 
españoles y nacionalistas vascos. 
Puede que ése sea el caballo de 
batalla en esta nuestra disputa 
dialéctica en la que abunda la 
confusión más o menos propicia
da, más o menos involuntaria. 

La campaña de Nicolás Re
dondo y Mayor Oreja en las elec
ciones vascas ha utilizado argu
mentos antinacionalistas, natural
mente. No qu~rrán que los parti
dos de ámbito nacional (interna
cional en los tiempos que corre
mos) hagan otra cosa. Bastante 
ceremonia de la confusión repre
senta el discurso nacionalista, 
especialmente cuando lo ejerce 
alguno de sus líderes. Los vascos 
no nacionalistas me figuro que 
prefieren un discurso claro con 
unos objetivos concretos y saber 
a qué atenerse. Los vascos "espa
ñolistas", como despectivamente 
se les llama, no quieren ser inde
pendientes porque se sienten más 
seguros en el ámbito nacional 
europeo e internacional que en 
manos de los iluminados de las 
imaginarias esencias euskaldu
nes. Las dos aludimos al casi 
50% que ha votado esa opción, 
pero con diferente valoración de 
las consecuencias. También dis
crepamos en considerar que el 
resultado de las elecciones vascas 
signifique convivencia y plurali
dad; opino que la convivencia 
por el momento está prometida 
pero no está asegurada con el 
triunfo del PNV. Y me baso en la 
prueba de sus 20 años en el 
poder, luego lamento que más de 
la mitad de los vascos hayan 
seguido votándole. Quisiera 
equivocarme y ojalá que esta eta
pa, nacionalista y todo, sea de 
paz, convivencia y libertad para 
todos. Yo y muchos considera
mos que con la coalición "espa
ñolista-frentista" Mayor-Redon
do los vascos de todas las tenden
cias, menos los asesinos y sus 
amigos, tendrían más garantizada 
su seguridad y sus derechos. 

Sea como sea, presiento que 
vamos a seguir mucho tiempo 
más secuestrados informativa
mente por el problema vasco, la 
política vasca, el nacionalismo 
vasco y todo lo que por desgracia 
conocemos. Yo por mi parte 
espero no caer en la tentación de 
salir al paso de nuevo a opiniones 
y comentarios como las que han 
suscitado esta polémica que doy 
por terminada. 

Pilar BLASCO 

Conpenniso 

Cuestión de vida o muerte 
Con dos días de diferencia 

han llegado a España dos 
personas totalmente antagó
nicas: Joaquín José Martí
nez, ese español que estuvo 
en el corredor de la muerte 
durante tres años, y Bush, el 
máximo responsable del país 
que estuvo a punto de matar 
a un inocente. 

La víctima esperó angus
tiada que su vida le fuese 
arrebatada, aunque no hubie
se pruebas que lo imputaran 
como culpable. Qué más 
daba un error judicial más o 
menos. Hay tanto criminal 
suelto que, ante la duda, la 
ley americana prefiere matar 
a un inocente. Pero la ley, 
que es cosa bien distinta de 
la justicia, dice mucho de los 
gobiernos y Estados Unidos, 
que pretende protegerse con 
un escudo antimisiles, no 
garantiza la vida de inocen
tes dentro de su territorio. 

En otro orden de cosas, 
mientras los padres de Joa
quín José buscaban dinero 
suficiente para lograr una 
buena defensa, nuestro mi
nistro del ramo vendía la em
presa estatal de armamento 
Santa Bárbara, por la módica 
cantidad de 800 millones al 
Imperio que sostiene la pena 
de muerte como elemento 
disuasorio. El gobierno espa
ñol, tan solícito con los 
gobiernos estadounidenses, 
también ha ofrecido los asti
lleros de Cádiz para que se 
reparen los buques de la sex
ta flota norteamericana cuan
do sea menester. ¡Faltaría 
más! Para eso estamos. 

Bush, el fiel soporte de la 
industria armamentística 
norteamericana que pretende 
dominar el planeta Tierra y 
parte del espacio intergalác
tico, llegó a Madrid para tra
tar temas de alta política, 
mejor dicho, 'de alto merca
deo, porque Bush defiende lo 
que defiende, eso sí, con Ja 
fiel colaboración de satélites 
interpuestos. 

El vaquero seductor nos 
llega con una ingente comiti
va de protección. No quiere 
correr el más mínimo riesgo, 
para eso están los inocentes 
que esperan en el corredor de 
la muerte y otros corredores 
mortales que están al aire 
libre. Nos visita el empera
dor que juega con la vida de 
las personas como si fueran 
muñequitos, y que se salta el 
protocolo de Kioto sobre el 
cambio climático porque se 
cree que el mundo es suyo y 

de las transnacionales. Viene 
de gira por Europa porque 
quiere saber quiénes son sus 
incondicionales. No nos dirá 
el porqué de esas enfermeda
des mortales en las zonas 
cercanas a las bases america
nas asentadas en nuestro 
territorio, pero es seguro que 
llegará a grandes acuerdos de 
defensa y otros hermana
mientos con el Presidente. 

Joaquín José logró huir de 
la pena de muerte que toda
vía persiste en Estados Uni
dos y Bush viene, entre otras 
cosas, para asegurarse las 
buenas relaciones comercia
les de armas con nuestro 
país. Sabe que tiene en el 
Presidente Aznar un buen 
aliado. Por eso núsmo y 
como no tenemos necesidad 
más perentoria, se destinó 
hace meses un billón de 
pesetas para armamento. No 
sabemos si será para disuadir 
al rey alauita de las posibles 
tentaciones de reconquistar 
las plazas africanas de Ceuta 
y Melilla, o será puro trámite 
administrativo. 

Aunque la gran mayoría no 
sepamos dónde van a dirigir
se los misiles de largo alcan
ce, no debemos inquietarnos 
porque Trillo sí lo sabe. Pue
de ser que sólo searnos-ios 
intermediarios de otros com
pradores, o que estemos en 
peligro de guerra innúnente 
sin saberlo, pero algo debe 
estar pasando cuando nues
tro gobierno destina esa 
inmensa cantidad de dinero 
para armamento. Nosotros 
no sabemos para qué vamos 
a necesitar los aviones, los 
submarinos los helicópteros 
Apaches y los misiles, pero 
eso no importa porque lo 
saben ellos, aunque no nos lo 
quieran decir. Puede que sea 
para defendernos del reino 
alauita, pero eso es una fla
grante contradicción porque 
España tiene en Marruecos a 
uno de sus principales com
pradores de armas, a pesar de 
haber sido denunciada por 
Amnistía Internacional. Pa
radoja, ¡no! 

Joaquín José está contento 
de haber salido del corredor 
y de Estados Unidos, de estar 
en España, pero le duele que 
dos españoles y otros inocen
tes estén todavía en el corre
dor de la muerte. Él, a pesar 
de su juventud, sabe mucho 
del terror diario de vivir cada 
día como si fuese el último. 

Teresa GALEOTE 

PUERTA de Madrid 



Pepito Pérez, 52· años, 
detective privado 

, 
... SOLUCION 

whynot? ·· 

Pepito Pérez busca una solución: 

-Si ya sabía yo que esta barriga me iba 
a traer problemas.: .. 

... Al final, voy a tener que hacer caso a 
mi mujer e ir a whynot? para librarme 
de este "tripón". 

Voy a llamar ahora mismo, verás qué 
contenta se pone cuando le diga que 
por fin me he decidido. Creo que tengo 
el teléfono apuntado por aquí. .. 

w 91- 879 61 95 
C/ Mayor, 8, Alcalá de Henares 

Los centros de salud y estética del futuro 
C/ Mayor, 8, Alcalá de Henares 

Tratamientos de adelgazamiento y 
celulitis únicos en España 

Resultados probados 
Clientes satisfechos 

Parking privado para c lientes 
Horario ininterrumpido de 9: 30 a 22:00 horas; lQué más se puede pedir? 



los componamientos humanos mos a España sabíamos que la 
gente nos apoyaría. Nunca 
tuve dudas de los españoles. 
Estarnos deseando regresar". las huellas dactilares de Joaquín José Martínez 

hubieran delatado antes su inocencia 
El mismo juez que decretó 

su ejecución, lo absolvió. 
También estaba el mismo fis
cal, pero había un cambio 
fundamental: tenía otro abo
gado. Un carísimo abogado. 
Este juicio es una denuncia de 
la peor cara de una forma de 
concebir la Justicia (orientada 
a la represalia, más que a la 
garantía) que en ocasiones 
enturbia a la democracia más 
poderosa del mundo. Además, 
queda el regusto de compro
bar que hay dos justicias, para 
ricos y para pobres, y que sin 
dinero Oa factura del aboga
do ha costado cerca de 
100.000.000 pesetas) no se 
hubiera puesto de manifiesto 
las manipulaciones e inco
rrecciones procesales que lle
varon a Joaquín José a un pie 
del patíbulo. 

Los doce miembros del Tribunal declararon "no culpable" al espa
ñol tras dos horas de deliberación en las que no hallaron pruebas. Hubiese habido 
una prueba palpable, el uanálisis digital" de sus diez huellas dactilares, con ellas, se 
podía haber demostrado que esa persona era uincapaz" de cometer dos asesinatos. 

Tan sólo hicieron falta dos 
horas de deliberación para 
que el jurado de Tampa (Flo
rida) comunicase se decisión: 
Joaquín José Martínez es ino
cente. Estas palabras desbor
daron la emoción contenida 
en la sala, provocando un 
estallido de alegría por parte 
de los familiares y los amigos 
del preso español que se fun
dieron llorando en un fuerte 
abrazo. En España, la noticia 
fue recibida con gran satisfac
ción. No en vano durante la 
semana que ha durado el 
segundo juicio, el caso de 
Joaquín José ha mantenido en 
vilo a toda la sociedad, que se 
mantenía a la espera confian
do en lo que finalmente ha 
sucedido: su liberación. "Gra
cias a los miles de españoles 
que han confiado en noso
tros", gritaba el padre del pre
so conmovido. 

Mientras se leía el veredic
to, Joaquín José permanecía 
con el semblante sereno. Su 
padre, Joaquín, nervioso, no 
podía contener la emoción, y 
su madre, Sara, acariciaba, 
como ha hecho durante todo 
el juicio, una imagen del Cris
to de Medinaceli, al que no se 
cansó de pedir la libertad para 
su hijo. Pero, al llegar el dic
tamen absolutorio, la sala 
estalla de alegría. "Inocente, 
inocente". Cuatro años de 
lucha habían tenido por fin su 
recompensa. ¿Se preguntan 
ustedes la cantidad de ''ino-
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centes" que están padecien
do la cárcel sin ser culpa
~les? ¿Se imaginan el bien 
que podría hacerse a la 
sociedad, si se llegara a uti
lizar el "análisis digital" 
para determinar en casos 
"difíciles", si una persona es 
"capaz o no" de cometer un 
crimen horrendo? Concre
tamente en el caso que nos 
ocupa hubiera sido eficaz, 
evitando muchos sufrimien
tos y gastos innecesarios de 
dinero. 

Horas después, Martínez 
recibiría un telegrama de feli
citación de Sus Majestades 
los Reyes de España. En la 
sala del Tribunal de Tampa, el 
hermanastro del español, que 
tanto ha tenido que ver en la 
resolución favorable del caso, 
y la aprendiz de policía que 
desmintió el martes la decla
ración incriminatoria de su 
hermana y ex-amante de Mar
tínez, corrieron emocionados 
a felicitar a la familia de Joa
quín José. 

"Este veredicto no se habría 
logrado sin el apoyo moral y 
económico de los españoles", 
dijo el abogado Peter Raben. 
La inexistencia de pruebas 
certeras inclinó finalmente la 
balanza hacia la inocencia. Ya 
lo había advertido al jurado 
Peter Raben horas antes: "Si 
tienen dudas razonables, no 
pueden declarar culpable a 
Martínez". No se encontraron 
pruebas genéticas de ADN, ni 

rastros de sangre, ni huellas 
daytilares (que hasta ahora, 
SOLO se usan para identifi
car personas, pero que ade
más, SffiVEN para demos
trar las "capacidades" del 
acusado y en los casos gra
ves, deberían de usarse, 
cuanto antes mejor. Pida 
usted señor juez cuando 
quiera un ''peritaje digital 
psicológico" para conocer 
las aptitudes innatas de 
cualquier inculpado en un 
procedimiento y aquí -91 
881 47 33- se le contestará), 
ni pelos, ni fibras que vincu
len directamente a Martínez 
con el crimen. 

Joaquín José podrá regresar 
libre de toda culpa a España. 
Aunque habrá que esperar 
aún un tiempo para que pueda 
salir de la cárcel de Orient 
Road, por una orden del ser
vicio de Inmigración. Todo 
depende de la rapidez con que 
el consulado español tramite 
la repatriación. "Estábamos a 
la espera de que se produjera 
esta noticia para ponemos en 
marcha y agilizar su regreso a 
España", dijo el cónsul en 
Miami, Javier Vallaure, que 
se acercó a felicitar al español 
por el veredicto de inocencia. 

Sara Martínez narró cómo 
cuando el jurado leyó el vere
dicto se quedó muda y no 
pudo gritarle a Joaquín José 
"¡hijo, eres libre!" como en 
ese momento le salía del 
alma. Afirmó: "Cuando fui-

Pero la sociedad está más 
preocupada en la economía, 
en el día a día y no escucha 
aquello que es nuevo y útil 
para cada ciudadano. ¿Cómo 
es posible mejorar si los ade
lantos deben ser financiados 
por un padrino con muchos 
millones? ¿Qué hubiera sido 
de Joaquín José sin ese aboga
do que cobra tantos millones? 
Del mismo modo, no hay 
posibilidad de adelantarse a 
los hechos con una prueba 
genética y detectable en nues
tras huellas dactilares. ¿Saben 
por qué? Pues, sencillamente 
porque hacen falta muchos 
millones para explotarla, 
comercializarla y que sea un 
producto de consumo (nego
cio) y no un bien para la 
sociedad, en la que todos 
tuvieran derecho a pedir a la 
Seguridad Social un simple y 
eficaz "análisis digital". 

Luis ORDUÑA LOZANO 

RESIDENCIA GERIATRICA ulAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• l.aboratorto de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo priorttario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de expertencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'ar Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

PUERTA de Madrid 

. ' 



PUERTA @e Madñl)) 
Tls.: 91 889 2& 53 

91aaaas89 
FAX.: 9188!45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..•.................•........•.••.......•..•.•..... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ............•..•......•.........................................•....•... 91 888 15 21 
Cruz Roja •..•..••....•.•..•.................•........................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ...•.•.•.•.....................................•........................• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ....•...•..•....•....... : ..•............•... 061 
Centro Municipal de Salud .•.....................•....•...........•.......•...•... 91 888 54 91 
Policía Nacional ..•.....•................•.................................•.......•........•............. 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ....................•..............•............••...•..............•.....•..... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ......•....•..............•..........................•. 062 
Bomberos ..•.............•..•...................................................•......•....• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) •....................................•.....•..•............. 085 
Protección Civil .....•.•.•....•..•...•....................•........•............•..•....... 91 882 84 53 
Ayuntamiento .••...................................................................•.•...• 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ......................................•............ 91 882 21 88 / 79 
RENFE ...................................•.......................•...•............•.•........... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .......•.....•....•....•..........•......•...•..•.........••...•..•. 91 888 00 21 
Continental Auto .....••................................................................. 91 888 16 22 
Cementerio .................................................•................................ 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ......•..•...•......•......................................•..•.•..... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ..•...........•.............................................•...• 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud •...•.......•.•.•.....•..•......•.......•...•.••..............•... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal .•...••.....•.••.....•..•....•....................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...•.................•...•....•................ 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .................................•.............•....... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .......................................•..................•... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .....•..•..•...•........•....•.......•....•........ 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ................................•..................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ......•.•......•.............•..•......... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) •....... 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes •......•....•.................•............•....•.......•...•. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .......•.........................•.................•.. 91 280 06 55 
OMIC ....................•.•.•.•....•.........•.•.••...............•.............................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .............................•.......•...•..................•... 91 880 65 36 
Obispado •....•...•.....•..•...•.....•............................................... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ...•...........••.•....•................•.•.•...•............•.•..... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ...........•. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................•.....•.•.•..............•.•.•... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ••......••........•...........•......•..•....•...••........•.•.......•..•....•..••..•. 918n60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...................•...•...•........•..•.....•.............•............. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (f>!! de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ...............•.•........................ 9188366 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ......•...•..•............•......•...•.... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ....•....•.......................• 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlralllo Navano. 5 v 1 
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cana abiena a la Comunidad Universbria de Alcalá 

Discusión de los presupuestos 
en el claustro Diego-Manuel LUZÓN PEÑA 

Catedrático de Derecho Penal 

Queridos compañeras y com
pañeros: 

El Claustro de la Universidad 
de Alcalá ha estudiado en sus dos 
últimas sesiones los presupues
tos de la Universidad para el 
ejercicio de 2001 a fin de emitir 
su preceptivo informe previo a la 
elevación al Consejo Social, que 
tiene la competencia sobre su 
aprobación. No es necesario des
tacar la gran importancia de estos 
presupuestos para nuestra activi
dad docente e investigadora, por 
lo que creo imprescindible expo
nerte el conjunto de enmiendas 
que, junto a un grupo de claustra
les, he presentado. 

En primer lugar quiero desta
car que la exagerada tardanza en 
la presentación al Claustro del 
oportuno proyecto de presupues
tos ha imposibilitado de hecho a 
éste ejercer su competencia de 
devolverlo a la Junta de Gobier
no para su reelaboración aten
diendo las directrices que del 
Claustro pudieran surgir. Nuestro 
sentido de la responsabilidad nos 
llevó a no solicitar una votación 
de rechazo global y nos limita
mos a presentar enmiendas a los 
principales apartados que afectan 
más directamente a las funciones 
docentes e investigadoras y a las 
relativas a la consideración del 
personal en su conjunto. 

El proyecto presentaba inicial
mente un déficit de 660 Mptas., 
pese a que el compromiso firma
do, el mes de diciembre pasado, 
por el Rector en el convenio con 
el Ministerio y la Comunidad de 
Madrid para eliminar el endeuda
miento de las Universidades pre
veía un tope de 325 millones. 
Como consecuencia de esta difí
cil situación de partida nos esfor
zamos en presentar unas enmien
das que, en su conjunto, reducían 
el déficit y conseguían aumentar 
en un 20% las partidas asigna
das a los Departamentos para el 
desarrollo de su docencia e 
investigación, que deben ser 
absolutamente prioritarias; otras 
partidas, que no respondían a 
esas prioridades, eran conse
cuentemente disminuidas. Paso a 
presentarte las enmiendas 
comentando sumariamente su 
naturaleza. 

Enmiendas con 
incremento del gasto 
a) 21.000.000 ptas. (AOO, 

121.01). Para atender los atrasos 
de cinco meses de complemento 
a los TEUs. Fue retirada al ase-
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gurar el Vicerrector de Asuntos 
Económicos que el día anterior 
había sido aprobado por el Con
sejo Social el pago de estos atra
sos y que ya se había incluido la 
cantidad necesaria en el Capítulo 
1 de los presupuestos. 

b) 30.000.000 ptas. (AOO, 
121.11). Para poder iniciar el 
cumplimiento del documento de 
la Comisión mixta Junta de 
Gobierno-Junta de Personal, pre
sidida por el Vicerrector de A. 
Económicos, que preveía, entre 
otras mejoras, las dotaciones 
para facilitar a los Departamen
tos la concesión de años sabáti
cos a su profesorado sin necesi
dad de aumentar las cargas 
docentes, la reducción de la car
ga docente semanal de los TEUs 
de 12 a 8 horas y mejoras en el 
nivel de los Prof. Asociados. 
Esta enmienda fue rechazada y 
en su lugar se aprobó otra, no 
presentada por nosotros, que 
planteaba la ejecución de la tota
lidad de ese documento, lo que 
representó un incremento de 
unos 130 millones. 

c) 28.000.000 ptas. (BOO, 
131.01 y 160.01). Para poder 
contratar personal de apoyo a la 
investigación, incluyendo la par
te correspondiente a las cargas 
sociales. Fue aprobada. 

d) 53.100.000 ptas. (ESO, 
249.00 y 623.00). Para incre
mentar en un 20% (respecto del 
presupuesto del ejercicio 2000) 
las asignaciones a los Departa
mentos para el desarrollo de su 
docencia y para la reposición de 
material de prácticas. Hay que 
destacar que el gasto por profe
sor y por alumno, en los últimos 
años, ha disminuido en términos 
reales. Fue aprobada. 

e) 11.551.000 ptas. (MOO, 
649.00). Para incrementar en un 
20% (respecto del presupuesto 
del ejercicio 2000) la partida de 
promoción propia de la investi
gación. Fue aprobada. 

t) 6.700.000 ptas. (NOO, 626). 
Inicialmente la propuesta con
templaba un incremento de 
16.700.000 ptas. para incremen
tar en un 20% (respecto al ejer
cicio 2000) el concepto de adqui
sición de fondos bibliográficos. 
No obstante, redujimos en 10 
millones esta enmienda al haber 
sido aprobada previamente la 
enmienda presentada por los 
alumnos para que se dotase al 
Consejo de estudiantes con esa 
cantidad con fines similares. Fue 
aprobada. 

g) 10.000.000 ptas. (012). 

Para crear 
un nuevo 
centro de 
gasto en el 
programa del Vicerrectorado de 
Promoción y Desarrollo Científi
co y Tecnológico para que éste 
pueda atender también a la pro
moción de los estudios oficiales 
de la Universidad, así como de 
los propios, con las consiguien
tes campañas de publicidad y 
actividades de presentación en 
centros de enseñanza media. Fue 
aprobada. 

TOTAL : 139.351.000 ptas. 

Enmiendas con 
reducción del gasto 
a) (-) 77 .000.000 ptas.(DOO, 

483.00).) Eliminación de la 
transferencia a la Fundación 
General de la Universidad en el 
centro de coste "DOO Manteni
miento". Esta enmienda fue 
aprobada. 

En el resumen general de gas
tos figuraba un concepto, no 
desarrollado en subconceptos, 
por un importe total de 
236.838.000 con el título "Trans
ferencias a organismos e institu
ciones sin fines de lucro". Pese a 
la importancia de esta cantidad la 
misma no aparece con el desglo
se adecuado en subconceptos, 
mientras que, en la mayoría de 
los casos los conceptos aparecen 
detallados en subconceptos, a 
veces con cantidades tan nimias 
como 100.000 ptas. Tras un labo
rioso estudio se logra encontrar 
el reparto de los 236 millones 
citados y resulta que a la Funda
ción se trasfieren un total de 160 
millones. 

Nos parece que la Fundación 
debe ser una fuente de recursos y 
nunca consumir los de la Univer
sidad, si bien se entienden las 
partidas destinadas a la realiza
ción de actividades culturales 
que figuran en otros lugares del 
presupuesto. 

Ante nuestra propuesta de 
enmienda, manifestó para nues
tra sorpresa el Vicerrector de 
AA.BE. que la eliminación de 
esta partida significaba el despi
do de muchos jardineros. Nos 
parece una falta de transparen
cia contratar personal de esta 
manera encubierta. De ser nece
saria esta contratación debería 
aparecer claramente esta partida 
recogida en el Capítulo 1 en con
cepto de personal eventual, y en 

el centro de coste (L02) de los 
Servicios Técnicos de Medio 
Ambiente (Jardín Botánico), por 
ser éste el que coordina este tipo 
de trabajos en la Universidad; o a 
lo sumo, podría figurar incre
mentando la partida ya existente 
de 38 millones en este mismo 
centro de coste L02 (483.00) 
como transferencia a la Funda
ción General de la Universidad. 
Consideramos que en los Anexos 
de los Presupuestos debería figu
rar siempre la relación detallada 
del personal que contrata la Fun
dación en todas y cada una de sus 
actividades. 

El coste neto conjunto del 
Botánico y la jardinería sería 
entonces de 139 millones y no 
de 62 millones, como aparece en 
el proyecto de presupuesto (pág. 
108). 

Al tratarse posteriormente el 
Centro de coste de Medio 
Ambiente (L02) planteamos al 
equipo de gobierno que si real
mente era necesaria esta partida 
la incluyeran allí, incrementando 
ellos el déficit resultante, suge
rencia que no fue atendida. En el 
futuro tendrá la Universidad que 
plantearse si es posible dedicar 
tan abultadas sumas a estos fines; 
por nuestra parte consideramos 
que sería una irresponsabilidad 
reducirla en este momento sin 
disponer de un estudio riguroso 
de contabilidad de costes en este 
y otros muchos apartados. 

b) (-) 4.150.000 ptas. Reduc
ción de gastos del Centro de 
Estudios Norteamericanos de
jándolo en la cantidad del año 
pasado. 

(-) 3.675.000 ptas. Reducción 
del gastos del Centro de Estudios 
Europeos que en repetidos años 
viene presupuestando unos 
ingresos que después distan 
mucho de ser reales 

(-) 36.000.000 ptas. Reducción 
en el programa Actividades 
varias del Vicerrectorado de 
Centros y Estudios Propios (J06, 
483.19 y 621.01) de las cantida
des destinadas al Centro de Pro
ducción Multimedia y a la adqui
sición de material que ascendían 
en total a 48 millones. No cree
mos que pueda dedicarse a esta 
actividad tanto dinero como el 
que consumen cinco o seis 
Departamentos de la Universi
dad. Nos parece que la suma 
remanente de 12 millones es 
suficiente al efecto. 

Estas tres últimas enmiendas 
fueron votadas en bloque y 
rechazadas. 

c) (-)100.874.000 ptas. Reduc
ción en esta cantidad de las 
inversiones reales para la Ofici
na Técnica (LOI, 620.10). Esta 
oficina pasaba de tener gasto 
cero en los presupuestos de 2000 
a elevarse a un coste para la 
Universidad de 109 millones de 
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pesetas. Manifestó el Vicerrector 
de AA.EE que esto significaba el 
despido de 21 arquitectos y téc
nicos (repartiendo una relación 
nominal de los mismos), cuyos 
contratos se pagarían con estos 
fondos. Creemos que semejante 
planteamiento resulta inadmisi
ble, pues es de todo punto irregu
lar contemplar retribuciones 
salariares con cargo a una parti
da de inversiones. Además no es 
cierto que se vayan a producir 
tales despidos, pues, como puso 
de manifiesto un claustral en la 
segunda sesión de este claustro, 
todas estas personas (salvo una) 
están contratadas, como en años 
pasados, con cargo al Capítulo 
de Personal o a las obras de Gua
dalajara y Sigüenza. Esta infor
mación no fue rebatida por el 
equipo rectoral. 

Esta enmienda fue aprobada. 

TOTAL: 
(-) 220.825.000 ptas. 

TOTAL NETO DE 
TODAS LAS ENMIENDAS: 
(-) 81.474.000 ptas. 

La reducción del déficit hubie
ra sido menor si se hubiera 
incluido la partida de 77 millones 
para los jardineros en el progra
ma del Botánico, sugerencia que 
el equipo rectoral no asumió, 
pero incluso en este supuesto 
quedaría un balance de (-) 4 
millones de pesetas como resul
tado de nuestras enmiendas. 
Otras enmiendas no presentadas 
por nosotros han elevado en can
tidades importantes el ya notable 
déficit inicial de 660 millones 
que preveía el proyecto de la 
Junta de Gobierno, resultado que 
no considero adecuado en estos 
momentos tan críticos para las 
finanzas de la Universidad. 

Como se aprecia, el conjunto 
de nuestras enmiendas ha sido 
coherente con el planteamiento 
que defendí en mi intervención 
inicial de contribuir a reducir el 
déficit, disminuyendo conceptos 
no esenciales, y de incrementar, 
en cambio, aquellas partidas des
tinadas a cubrir las necesidades 
fundamentales; todo ello, natu
ralmente, ha tenido que moverse 
dentro de los reducidos límites 
que permiten unas enmiendas a 
un proyecto ya elaborado. 

En conclusión, nuestro esfuer
zo ha tenido por objeto incre
mentar el gasto en las partidas 
prioritarias de docencia e 
investigación, buscando trans
parencia en algunos puntos que 
creemos importantes, y, en un 
ejercicio de responsabilidad, dis
minuir el déficit de partida, que 
ya creemos que es excesivo. 

Un cordial saludo. 

PUERTA de Madrid 

Abandona toda esperanza 
Si en un medio se comenta o 

critica al sinvergüenza que se 
aprovecha del poder-especial
mente del judicial, que es el 
que me trae hoy aquí-, para 
prevaricar y robar lo que no 
está en los escritos, siempre 
interviene algún listillo o listi
lla, que larga: hombre, parece 
mentira que hables así, cuando 
de todos es conocido que el 
poder corrompe. Pues no, oiga. 
De todos no. Será conocido por 
usted, imbécil. Tonto o tonta 
del culo. El poder es corrompi
do por el corrupto, que no es lo 
mismo. Cuando el poder es 
ejercido por un hombre ínte
gro, el poder lo será al unísono 
con él. No le queda otra. Y es 
que está uno ya hasta los mis
mísimos de oír expresiones en 
los medios públicos que dañan 
y de qué manera la psique de la 
juventud, de nuestros hijos, 
quiero decir. ¿Qué es eso de 
dar validez o aceptar como 
normal, lo que no es más que la 
acción de un ser indeseable, ya 
sea político, juez, obispo o mi 
padre? 

Pues en estas y otras cavila
ciones -hemos visto cómo los 
poderosos salen rápidamente 
de la cárcel o no entran en ella
andaba yo cuando de repente, 
¡zas!. Aparecen en escena una 
serie de conocidos pajarracos 
anunciándonos a bombo y pla
tillo el Pacto de Estado para la 
Reforma de la Justicia. "La 
hora de la Justicia ha llega
do ... ". Casi ná. "El ministro de 
justicia, hombre dialogante y 
flexible ha dado su primer fru
to" ¡Toma vaselina! "Los 
socialistas, desde la responsa
bilidad que sentimos por los 
problemas de España y pensan
do en los ciudadanos, hemos 
firmado este pacto ... " Para llo
rar. Y en este plan, hasta la náu
sea. 

Pues bien, un servidor que es 

algo masoca, ha mordido el 
anzuelo y ha hojeado el susodi
cho pacto. Y para qué contar el 
dolor de cabeza que me levan
tó, tratando de localizar alguna 
reforma efectiva, algo que haya 
comenzado a funcionar de 
inmediato. Nada de nada. Sólo 
he encontrado un montón de 
futuras intenciones: "se afron
tarán las reformas necesa
rias ... " "se introducirán mejo
ras que permitan mejorar ... " "se 
aprobará un nuevo mapa judi
cial..." "la redefinición de sus 
competencias ... " "se elaborará 
un Plan Estratégico de las 
Nuevas Tecnologías que se 
implantará de manera integral" 
¡Qué susto! ¿Qué será eso? "se 
potenciará la formación de los 
cuerpos ... " "se estudiarán fór
mulas retributivas ... , bla, bla, 
bla." En fin, se impulsará, se 
hará, se propondrá, se fortale
cerá, se contemplará y tararí 
que te vi. Vísperas de mucho y 
días de nada, decía mi madre. 
No tenemos cura. 

Pero lo que más me jode, es 
que no aparezca en el artículo 
19 de ese pacto, que se refiere 
a la "especial atención de la 
agilización y rapidez de la jus
ticia", algo parecido a lo que 
argumentaba yo, en uno de mis 
escritos y que publicó este 
semanario PUERTA DE 
MADRID, en octubre de 1999. 
Y que con mucho gusto voy a 
exponer un extracto del mismo. 
A saber: Para mí, la mayor 
infamia que se produce en la 
justicia española, y que sólo 
favorece al poderoso e influye 
en la creación de abogados 
indeseables, está en la larga 
que se le da a los procedimien
tos, hasta que el tiempo los 
haga prescribir. Y para subsa
narlo proponía algo tan senci
llo como lo que sigue: Que los 
tiempos cuenten a partir del 
conocimiento del hecho 
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-denuncia-, no de la fecha en 
que se cometió. Y cuando los 
abogados defensores presenten 
un recurso, en tanto se resuelve 
el trámite correspondiente, 
relojes parados, tiempo muer
to, como en el baloncesto. Y 
cuando un delincuente quede 
libre por la incompetencia o 
alegrías de los juzgadores o por 
la insistencia en agotar los trá
mites legales en los casos que 
no tienen vuelta de hoja, la 
pena que conlleve el delito ha 
de recaer sobre la parte tapón 
del proceso. Ya sean los jueces 
instructores, los fiscales o los 
abogados defensores. Culpa
bles sin remisión. Insisto, la 
sentencia resultante de un deli
to juzgado, de ninguna de las 
maneras puede caer en el 
vacío. Es una aberración jurídi
ca que va en detrimento de la 
dignidad e integridad de la jus
ticia y tira por los suelos la 
confianza que necesita tener el 
ciudadano en ella. 

No crean que soy tan pardillo 
como para confiar en que una 
propuesta que acabe con las 
cuchipandas legales, va a ser 
aceptada por los que dirigen y 
trincan de la cosa. Faitaba más. 
Hasta ahí podríamos llegar. 
Abandona toda esperanza, que 
es el título de este escrito, es la 
expresión que leían los que 
entraban en el infierno del 
Dante, y el que leemos en 
nuestra mente cuando soñamos 
con una justicia justa. No en 
vano, cuatrocientos veintiocho 
años antes de la fábula cristia
na, es decir, hace dos mil cua
trocientos veintinueve años, 
nació Platón. Filósofo que nos 
dijo: "Yo declaro que la justicia 
no es otra cosa que la conve
niencia del más fuerte". Pura 
actualidad. ¿O no? 

Jaime TUR JEREMÍAS 
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Enlace Fernández García -Valleio Ramos 
·Javier Fernández García y Vanessa Vallejo Ramos se unieron 

en matrimonio el pasado sábado 9 de junio en el Salón de Ple
nos del ayuntamiento complutense tras seis años de noviazgo. 
Como testigos del acto oficiado por la concejal de la Mujer, Mag
dalena Moreno, actuaron el padre de la novia, Jesús Vallejo, y la 
madre del novio, Gloria García. 

Al término de la ceremonia y tras las felicitaciones de familia
res y amigos, Javier, de 25 años de edad, y Vanessa, de 23, se 
trasladaron hasta la Universidad Cisneriana para realizarse las 
fotos para el recuerdo. La joven pareja celebró el convite nupcial 
junto a sus 130 invitados en el restaurante Martin's . 

Javier y Vanessa, ambos residentes hasta ahora en la ciudad 
complutense, han elegido como destino para pasar una maravi
llosa e inolvidable luna de miel las paradisiacas playas del Cari
be. A su regreso, Javier, de profesión ferralla, y Vanessa, admi
nistrativa, establecerán su nueva residencia en la vecina locali
dad de Camarma de Esteruelas. 

Enlace Iglesias Marcos -Moreno Bahón 
Augusto Iglesias Marcos y Rebeca Moreno Bahón contrajeron 

matrimonio el pasado sábado 9 de junio en la universitaria capi
lla de San Ildefonso tras seis años de noviazgo. Rebeca llegó al 
altar acompañada de su abuelo y padrino de la ceremonia Vicen
te Bahón, mientras que Augusto hizo lo propio del brazo de su 
madre y madrina, Mª Bella Marcos. 

Augusto y Rebeca, tras las felicitaciones por parte familiares y 
amigos y las pertinentes fotos para el recuerdo en la Universidad 
Cisneriana, se desplazaron junto a sus 160 invitados hasta un 
restaurante alcalaíno para celebrar el convite nupcial. 

La pareja, que ha escogido como destino para pasar unos inol
vidables días de luna de miel la Riviera Maya mexicana, esta
blecerá a su regreso su nueva residencia en la zona del Val de la 
ciudad complutense. 

Augusto, de 29 años de edad, es conductor de autobuses, y su 
ya esposa Rebeca, de 24 años, es economista. 

11 de junio de 2001 

Enlace Redondo González -leal Guedas 
Luis Enrique Redondo González y María Luisa Leal Guedas 

contrajeron matrimonio civil el sábado día 9 de junio en el Salón 
Noble del Ayuntamiento complutense tras tres años de noviazgo. 
En la ceremonia, presidida por el concejal Francisco Bernáldez, 
intervinieron como testigos y f!rmaron el acta matrimonial Isabel 
González, madre del novio, y Angel Leal, padre de la novia. 

Al término de la ceremonia y tras las felicitaciones de familia
res y amigos, el ya formado matrimonio se desplazó a los patios 
de la Universidad Cisneriana para realizarse las fotos para el 
recuerdo. Luis Enrique y María Luisa, ambos residentes en la 
ciudad complutense, celebraron junto a sus 220 invitados el 
convite nupcial en un restaurante de Azuqueca de Henares. 

En estos días la pareja disfruta de una maravillosa e inolvida
ble luna de miel por las comunidades de Galicia y Asturias. Luis 
Enrique, de 34 años de edad y empresario de profesión, y María 
Luisa, de 23 y actualmente en paro, establecerán su nueva resi
dencia en la vecina localidad de Azuqueca de Henares. 

Enlace Alcaraz ladillo -Domínuuez Barrero 
El sábado 9 de junio se celebró en la iglesia de San Bartolomé 

la ceremonia religiosa que unía en matrimonio a David Alcaraz 
Vadillo y Beatriz Domínguez Borrero. Los nuevos cónyuges son 
de la misma edad; tienen 25 años. La novia trabaja como peón 
en una empresa complutense; el novio es mozo de almacén. 

Los contrayentes tuvieron como padrinos de la ceremonia a 
Josefa Vadillo Espada, madre del novio, y a Ramón Domínguez 
de Hidalgo, padre de la novia. La pareja llevaba diez años y cua
tro meses de noviazgo hasta que sus vidas quedaron legalmente 
unidas en matrimonio. 

Al término de la ceremonia religiosa, los novios realizaron una 
sesión fotográfica para su álbum de bodas en la universidad cis
neriana. A continuación se dirigieron a los salones de un res
taurante complutense junto a sus 110 invitados. La pareja par
tió después en viaje de luna de miel al Caribe, de cuyas playas 
han disfrutado durante una semana. 

PUERTA de Madrid 
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•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMONIA 
•CAMISERÍA 

Hombre 

• COMPLEMENTOS 
SASTRE RIA 
A MEDIDA 

• TRlllMIEllTOS 
FAClllES 

• NUEVAS lÍCllCAS 
Ell MAlllCUU Y UiiAS 

•RAYOS U.V.A. 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tlfs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 
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MAQUILLADORES PROFESIONALES 
el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

IYJ fi i 1 ~•, l·t-S ¡ 11: l·Xrf;j :j 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

RECALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO - TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

ALIANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

~ 

NOVA FOTO ~ ¡ 1 

REPORTAJES DE BODA S OVAfOTO 

Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

CI Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91 889 64 07 CI Mayor, 43 Guadalajara TII. 949 2147 28 

... y también 31 AÑOS CIElllDB HOGAR Ell llCIU 

~· y Sola Oollo NUEVA EXPOSICIÓN 
el Miguel de Moneada, 4 el Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
Ounto Galerías Juan de Austria) Tlf.: 91 802 72 21 
Tell. y Fax: 91 880 26 67 (frente supermercado Plus Superdescuento) 
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La ganadora del premio, Marcia Castillo Martín, junto a Manuel Peinado, alcalde de Alcalá. A la derecha, público asistente al acto . 

.. las convidadas de papel", un estudio de la situación de las muieres en los años 20 

Marcia Castillo recibió el premio 
"María Isidra de Guzmán'' 
Marcia Castillo Martín ha ganado el IX premio de investigación "Maria Isidra de Guz
mán" con su libro "Las convidadas de papel", un exhaustivo estudio de la situación de 
las mujeres en los años veinte, el amanecer de la liberación femenina. El miércoles día 
6 de junio a las siete y media de la tarde el alcalde, Manuel Peinado, y la concejal de 
Mujer, Magdalena Moreno, entregaron el galardón a la vencedora y presentaron la obra 
premiada en la sala Gerardo Diego del centro municipal de archivos y bibliotecas. 

Marcia Castillo es doctora en 
Filología por la universidad de 
Valencia y ha impartido sus 
enseñanzas en universidades 
de Estados Unidos, en cuyas 
bibliotecas adquirió sus vastos 
conocimientos de la historia de 
las mujeres y sus relaciones 
con los hombres, lo que la ha 
llevado a obtener este reconoci
miento que premia la investi
gación en estas cuestiones. 

Durante la entrega del pre
mio la autora expresó su satis
facción y además demostró que 
las mujeres pueden conseguir 
premios igual que los hombres. 
Su imagen nos expresaba la 
belleza de una mujer cuando 
gana un premio tan importan
te para la igualdad de dere-

chos. El alcalde, Manuel Peina
do, estaba sentado junto a la 
ganadora y la concejal de Mu
jer, Magdalena Moreno, tam
bién estaba en la mesa princi
pal. Durante la ceremonia se 
insistió en que aunque las mu
jeres cada vez tienen más dere
chos, todavía quedan muchos 
asuntos pendientes como el de 
las mujeres inmigrantes. 

El libro trata de las mujeres 
vanguardistas. Esas mujeres 
que luchan por la igualdad de 
derechos, esas mujeres que 
han conseguido que a una mu
jer no se la mire sólo como fre
gona o como ama de casa. Las 
mujeres pueden hacer de todo 
y tienen que tener los mismos 
derechos al empleo que el hom-

El mundo del confort 
que demandan 

los ióvenes 
de hoy 

Cadena líder del Mueble y la Decoración 
en el Corredor del Henares 

( Teléfono de atención al cliente: 91 886 61 39 ) 

ti de ¡unio de 2001 

bre. "Las convídadas de papel" 
pretende mostrar las impor
tantes contradicciones que la 
figura literaria de la nueva mu
jer presenta en la narrativa es
pañola de principios del siglo 
XX. Se estudia así más detalla
damente la narrativa vanguar
dista española, dando una 
imagen muy clara de la mujer 
dual y contradictoria. También 
se habla de la estrecha unión 
ideológica que se da entre los 
autores de esta narrativa y los 
representantes de las elites li
berales del momento. Podemos 
conocer la inteligencia femeni
na en un momento de gran bri
llantez de la cultura española. 
Los testimonios de las mujeres 
escritoras y artistas de la épo
ca permiten contrastar ficción, 
ideologia y realidad. 

Una escritora de sólo quince 
años de edad ha demostrado a 
Marcia Castillo Martín que el 
desarrollo femenino está dando 
fruto en la generación que nos 
sigue. La niña Cristina Rodri
guez, de 15 años de edad, es 
capaz de captar el trabajo que 
este libro ha hecho sobre las 
mujeres. La chica estaba sen
tada en la sala y en su carita 
de ángel se podía ver cómo sus 
ojos brillaban de alegría, al en
tender que era una futura es
critora defensora de los dere
chos de la mujer. 

Además del alcalde y la con
cejala, también asistieron mu
chas más personas. Había mu
chos profesores de literatura, 

Marcia. Castillo Martín 

Portada del libro 
"Las convidadas de papel" 

La niña de 15 años, 
Cristina Rodríguez 

catedráticos y estaba la direc
tora del centro asesor de la 
mujer. A todo el público 
asistente le fue entregado un 
ejemplar de "Las Convídadas 
de Papel", donado por el ayun
tamiento de Alcalá de Henares 
y el centro asesor de la mujer. 

PUERTA de Madrid 



Con una eqosición en la que se pueden obsenar 
sus meiores obras al óleo 

La pintora Victoria águila rinde 
homenaie a Jamara de Lempika 
La pintora Victoria Águila Vegué. del Grupo Cero. expone 
desde el pasado viernes 8 de junio y hasta el próximo 29 de 
junio, sus mejores obras al óleo en el Bar Galería-Los Arcos. 
en una exposición que ha querido realizar en homenaje a la 
también pintora de los años 20 y 30 Tamara de Lempika. 

La pintora alcalaína Victoria 
Águila Vegué, que intenta in
culcar a su pintura el arte del 
expresionismo, ha querido 
rendir un homenaje a una de 
sus artistas preferidas, la pin
tora Tamara de Lempika, 
quien tuvo su mayor auge du
rante los años 20 y 30 del pa
sado siglo. 

''Yo he querido expresar un 
poco ese tipo de pintura. Hay 
una parte que está basado en 
su obra, y hay otra parte que 
es de estilos heterogéneos", 
comentó a PUERTA DE MA
DRID la pintora complutense, 
que reconoció que no es el 
cuadro el que tiene que expre
sar, sino el que mira el que 
tiene que recibir. "Es el que lo 
mira el que tiene que recibir, 
porque es el cuadro el que 
mira al que lo ve, no eres tú el 
que miras al cuadro, y cada 
uno recibe una cosa distinta, 
una impresión distinta, una 
reacción ante ese cuadro". 

Victoria, amante de los colo
res luminosos, "sobre todo 
que expresen esa luminosi
dad del color", se mostró muy 
satisfecha con esta exposi
ción. "Estoy muy contenta, 
porque esto es muy importan
te para mi. Llevo muchos 
años pintando, desde los 80, 
y es como un reconocimiento 
a mi trabajo". 

La artista concluyó citando 
a los amantes de la pintura a 
"que se animen por el arte y la 
cultura". 

La muestra, que fue inau
gurada el pasado viernes ante 
la presencia de amigos y fami
liares de la artista, permane-

RESIDENCll 3ª EDAD 
santa Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tifs.: 91 873 51 84 • 91 873 55 24 
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cerá expuesta hasta el próxi
mo 29 de junio. En la exposi
ción se pueden admirar sus 
apasionadas obras, como 
"Deseo", "La manzana", "Ro
mántica", "Los sueños", "El 
inconsciente", 'Viveza vege
tal", o "Primera armonía". 

La pintora Victoria Águila ante alguno de los cuadros 
que forman su exposición 
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CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAl ALCAL!\ 
' 

-w 
DEPARTAMENTO DE ACTIVIDADES 

AlCAlÁ DE HENARES 
PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD 

CAMPAÑA DE NATACIÓN VERANO 2001 

APRENDE A NADAR ¡¡Te será de utilidad!! 
Cursos: 1º JULIO* DEL 2 AL 27 (AMBOS INCLUSIVE) 2º AGOSTO* DEL 1 AL 30 (f\MBOS INCLUSIVE) 

NOTA: NO HAY CLASES LOS DIAS 6Y15 POR SER FESTIVOS 

INSTALACIONES 1. er CURSO •JULIO OBSERVACIONES INSTALACIONES 22 CURSO •AGOSTO 
-PISCINAS- HORARIOS EDADES• NIVB.ES 1ÉCIOCOS -Piscinas- HORARIOS 

OOOAll OEPORIVA IWCIPM. PISCINA DE VERANO CIUDAD DEPORIVA MUNICIPAL 
ªEL JUNCAL" De 10.00 a 11 .00 horas EDADES "EL JUNCAL' PISCINAS DE VERANO 

Antigua Carretera De 20.00 a 21 .00 horas DE4AÑOS Antigua Carretera Madrid-Barcelona 
De 10.15 a 11 .15 horas Madrid-Barcelona PISCINA CUBIERTA EN ADELANTE Autobús: Línea 1 

Autobús: Línea 1 
De 17.45 a 18.45 horas SIN LÍMITE DE EDAD -·1111: - De 18.45 a 19.45 horas - CURSOS DE INVIERNO -

CtJOAll OEPOAIVA llNCIPM. BENEFICIATE DE LA PRÁCTICA DEPORTIVA DE LA 
"EL VAL' PISCINA DE VERANO NIVELES TÉCNICOS NATACIÓN DURANTE TODO EL AÑO. 

Avda. De 10.00 a 11.00 horas INICIACIÓN i ¡APRENDE Y PERFECCIONA TU NATACIÓN!! 
Virgen del Val, sin" De 19.45 a 20.45 horas PERFECCIONAMIENTO PRÓXIMA INSCRIPCIÓN CURSO 2001/2002 

¡¡¡¡¡¡¡ De 20.45 a 21 .45 horas DÍA 25 DE JUNIO • CASA DEL DEPORTE 
¡¡SOLICITA INFORMACIÓN!! 

INSCRIPCIONES: Del 16 al 29 de Mayo en LA CAFETERÍA DE LA CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL "EL VAL' (Entrada puerta principal). En ho
rario de 10.30 a 12.30 h. Del 4 al 22 de Junio en OFICINAS DE LA CASA DEL DEPORTE, PSO. DEL VAL, 4. Horario de 10.00 a 13.00 h. de lu
nes a viernes. 
LAS INSCRIPCIONES SE REALIZARÁN POR ORDEN, SEGÚN NÚMEROS ENTREGADOS, par la 1ª fase del 16 al 29 de Mayo (entrada taquilla 
principal de la Ciudad Deportiva) a partir de las 9.00 h. Del 4 al 22 de Junio no se entregarán números para hacer las inscripciones (El nú· 
mero máximo de tickets numerados por persona será de 3, familias numerosas presentar el libro de familia para más tickets). 
Durante el mes de Julio seguirán realizando inscripciones para el curso de AGOSTO, si quedan plazas libres, en horario de mañana de 10.00 a 
13.00h. 
NOTA: Los cambios y bajas de los alumnos, deberán notificarse antes del 19 de junio. Todos aquellos que estén realizando el curso de Julio y de· 
seen continuar en Agosto, pueden realizar las inscripciones en la última semana de Julio en horario de mañana de 10.00 a 13.00 h. 
REQU/SffOS: Tener cumplidos 4 años, documentación acreditativa de la edad (para niños de 4 a 6 años). El importe se abonará en el momento 
de hacer la inscripción. Para facilitar las inscripciones, presentar la ficha del curso anterior, si se está asistiendo en el curso 200012001 a natación 
de invierno, presentar camét de entrada. 
CUOTAS: De 4 a 14 (ambos inclusive) 3.800 ptas. Incluye seguro de accidente. De 15 años en adelante, 7.200 ptas. Incluye seguro de acci· 
dente. 
Fuera de Alcalá de Henares (no empadronados en Alcalá) tienen un incremento del 50% en las cuotas. 
• 1MPORTANTE: Las clases son de lunes a viernes, no festivos. Las clases que se suspendan por problemas meteorológicos y causas 
ajenas a la Organización no serán recuperadas ni abonadas. 



Es un recenocimiemo hacia los uninrsilaños cen meiar eQedieme al nal de su canera 

El paraninfo acogió el acto de entrega 
de premios a los "Número uno" 
En el Paraninfo de la Universidad de Alcalá tuvo lugar en la tarde del jueves 3 1 de mayo, un 
emotivo ac to lleno de significado para todos los participantes, y que cumple una larga tra
dición viva desde el "Annua Conmemoratio Cisneriana" de 1991. Los premios "Número Uno" 
nacieron como un reconocimiento desde la sociedad, representada por la Asociación de Ami
gos de la Universidad, hacia los universitarios con mejor expediente al final de su carrera. 

Comenzó la ceremonia con 
unas palabras de un antiguo 
alumno de la Universidad, José 
Francisco Jiménez Galindo, que 
expresó con mucho acierto la 
significación e implicaciones de 
ser reconocido socialmente 
como "Número Uno" y sus 
repercusiones en el mundo de la 
gestión empresarial. Habló de 
objetivos definidos y cumplidos, 
de la elaboración de una escala 
de medidas, de la capacitación 
para una evaluación correcta. Es 
decir, estableció un interesante 
parangón entre la consecución de 
este premio "Número Uno" y las 
etapas que hay que cubrir a la 
hora de elaborar un manual de 
certificación de calidad total en 
cualquier producto, señalando 
que en este sentido, la Universi
dad como institución ha ido por 
delante, mientras que en la 
mayor parte de las empresas se 
halla aún en fase de discurso. 

Resumió su tesis en un decálo
go de lo que se ha venido a lla
mar "Calidad Total", según los 
siguientes puntos: 

• La calidad se mide, como en 
la Universidad se mide el nivel 
de aprovechamiento de los alum
nos. 

t & de iunio de 200t 

• La calidad es la no desviación 
entre lo que programamos hacer 
y lo que hacemos. Como hace la 
Universidad cuando exige un 
nivel de aprovechamiento sobre 
las enseñanzas de un temario 
perteneciente a un programa 
docente. 

• Disponer de un programa de 
calidad es causa de motivación, 
como las calificaciones lo son 
para los estudiantes, y las publi
caciones y los grados para los 
profesores. Si no fuera por la 
bondad de este modelo de moti
vación, sería difícil entender la 
continuidad de una institución 
que ha perdurado más de 700 
años. 

Tras estas interesantes pala
bras, se procedió a la entrega de 
las placas a cada uno de los 
galardonados: Patricia Sancho 
Andrés, licenciatura en Biología; 
David Casas Abajo, licenciatura 
en Ciencias Ambientales; Esther 
Marco Tejón, licenciatura en Far
macia); Ana Belén Carlavilla 
Martínez, licenciatura en Medi
cina; Yohana Pérez de Diego, 
licenciatura en Química; Ana 
Vanesa Santos Polo, diplomatura 
en Enfermería; Cristina Sevilla 
Triguero, diplomatura en Enfer-

mería (INSALUD); Inmaculada 
Cofreces Guerrero, diplomatura 
en fisioterapia; Ana Isabel Ruiz 
González, licenciatura en Admi
nistración y Dirección de Empre
sas; Francisco Javier Castilla 
González, licenciatura en Cien
cias Actuariales y Financieras; 
Jacinto Marabel Romo, licencia
tura en Economía; Monserrat 
Couñago Gocigas, licenciatura 
en Administración y Dirección 
de Empresas (C.E.U. Luis 
Vives); José Alberto Parejo Alcá
zar, licenciatura en Economía 
(C.E.U. Luis Vives); rosa Naha
rro Serrano, licenciatura en 
Derecho (C.E.U. Luis Vives); 
Riansares Serrano Morales, 
licenciatura en Derecho; Borja 
González Albo Manclano, licen
ciatura en Documentación; 
Mónica Villalba Cubillo, diplo
matura de Estudios Empresaria
les; Vanesa Moreno Juntas, 
diplomatura en Turismo; Marta 
Semitiel Expósito, diplomatura 
en Educación Física (E.U. 
Magisterio de Guadalajara); José 
Antonio Cid Lamas, diplomatura 
en Educación Musical (E.U. 
Magisterio de Guadalajara); Ana 
Isabel Vegas López, diplomatura 
en Educación Primara (E.U. 

Los premiados posaron junto al 
rector, Manuel Gala; el presiden
te de la Asociación de Amigos de 
la UA, Juan J. Rodrigo Tobajas, y 
al director del SERCAM, José 
Francisco Jiménez Galindo 

Magisterio de Guadalajara); Ge
ma Jumilla García, diplomatura 
en Educación Infantil (E.U. 
Magisterio de Guadalajara); Lu
cía Femández Viana, diplomatu
ra en Lengua Extranjera (E. U. 
fytagisterio de Guadalajara); Mª 
Angeles García Iglesias, diplo
matura en Educación Especial 
(E.U. Cardenal Cisneros); Móni
ca Rollán Hemández, diplomatu
ra en Lengua Extranjera (E.U. 
Cardenal Cisneros); Raquel 
Vélez de Miguel, diplomatura en 
Educación Primaria (E.U. Carde
nal Cisneros); María Gómez 
Morales, diplomatura en Educa
ción Infantil (E.U. Cardenal Cis
neros); Cristina Elena Pérez 
Jiménez, diplomatura en Educa
ción Social (E.U. Cardenal Cis
neros); Olga Elvira García Cum
plido, diplomatura en audición y 
lenguaje (E.U. Cardenal Cisne
ros); Ismael Layna Sánchez, 
Arquitectura técnica; David Aya
la Galán, Ingeniería Técnica de 
Telecomunicación (especialidad 
Telemática); Sergio Lafuente 
Arroyo, Ingeniería Técnica de 
Telecomunicación (especialidad 
Sistemas de Telecomunicación); 
Santiago Flores Ortega, Ingenie
ría Técnica en Informática de 
Gestión; José Daniel Castejón 
Muñoz, Ingeniería Técnica en 
Informática de Sistemas; Luis 
Miguel López Estéban, Ingenie
ría Técnica Industrial (especiali
dad Electrónica Industrial) ; 
Francisco Javier García García, 
Ingeniería en Geodesia y Carto
grafía; Jorge Gallego Boveda, 
licenciatura en Filología Hispá
nica; Juan Manuel Camacho 
Ramos, li_s::enciatura en Filología 
Inglesa; Alvaro Pascual Chenel, 
licenciatura en Historia; Laura 
Fortea Manzanares, licenciatura 
en Humanidades. 

Continuó el tumo de interven
ciones con unas palabras del pre
sidente de la Asociación de Ami
gos de la Universidad de Alcalá, 
Juan J. Rodrigo Tobajas, que 
expresó su satisfacción por este 
agradable deber que, cada año, 
asume la Asociación mediante 
esta ceremonia de entrega de 
unas metopas con el escudo de la 
Asociación, símbolo del recono
cimiento social a los premiados, 
y también agradeció la colabora
ción del conferenciante así como 
la presidencia del Rector Magní
fico, Manuel Gala, que cerró el 
tumo de intervenciones y clausu
ró el acto dedicando unas pala
bras de felicitación a todos, sin 
olvidar los esfuerzos y sacrificios 
de las familias y de los galardo
nados para conseguir este reto de 
calidad que supone la consecu
ción de un Premio "Número 
Uno". 

PUE~A de Madrid 
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De cuando la actriz Paloma Gómez 
rodó "Crónica del alba" en Alcalá ... 

-Un recuerdo para Anthony Quinn, que 
le enseñaba inglés en los descansos. 

-Ahora hace teatro y televisión 
trabajo (años más tar
de vendría de nuevo a 
rodar "Amantes", con 
Victoria Abril) contán
donos que hacía de 
"novio" de Valentina. Y 
a conocerla que nos 
dispusimos entre el 
buen puñado de niños 
que· invadían la casa ... 
Habíamos visto su foto 
en diarios y revistas, 
su carita tan dulce no 
pasaba desapercibida 
para nadie. Allí, como 
una más, saltando y 
coniendo, con 11 años, 
la encontramos... y 
esperamos hacerlo 
cualquier otro día, 
puesto que, según lee
mos, la rubia actriz de 
nombre Paloma Gómez 
sigue trabajando en 
esto y mucho; en la 
tele, en "Policías" y en 
teatro de gira con "La 
tentación vive arriba". 

Era el invierno del 
82 y el equipo de roda
je de la película 
"Valentina, crónica del 
alba", la novela de 
Ramón J. Sender, 
autor entre otras de la 
conocida "Réquiem 
por un . campesino 
español", como 
sabrán, también lleva
da al cine, se trasladó 
a Alcalá de Henares 
para filmar varias 
secuencias. Había 
mucho ambiente aquel 
día en un mesón que 
se llamó "Los cuatro 
caños", ¡ay!, donde tan 
a gusto, como en 
muchos otros, degus
tábamos la cocina 
alcalaína. Al llegar, al 
primero que encontra
mos fue al pequeño 
-hoy ya grande- actor 
Jorge Sanz, un diabli
llo que, tras la buena 
comida, se puso a 
mostrar su habilidad 
con el futbolín y las 

Con su "novio" Jorge Sanz, 
y Anthony Quinn 

Nos invitó, por la tar
de, al rodaje que se lleva
ría a cabo cerca de la fir

ma Avon (muchas felicidades y que 
sigan llamando tantas señoras ... ) allá 
en el río Henares. Naturalmente, le 
preguntamos por el gran Anthony 

máquinas del local; nos dijo que 
acababa de hacer de "Conan, el bár
baro", bueno de Conan-niño, y claro, 
se le notaba .. . Nos habló de su nuevo 

Valentina se rodó parte en Alcalá en los antiguos 
juzgados de la calle Santiago, en el colegio de La 
Paloma y en el río cerca de la empresa AVON 

Quinn, si había venido a Alcalá, o iba a 
venir .. . Emocionadísima, la niña Valentina
Paloma, aún no se había "despertado" del 
sueño de haber actuado junto al astro mexi
cano que, en su papel de cura rural, los 
cautivó a todos y además sin doblarse en la 
pantalla, con su voz natural. Eso sí, en los 
descansos, en la bella Albarracin, la peque
ña aprendió todo el inglés que quiso ... 
"Sierrwre lo recordaré como buena persona 
y lo bien que se portó conmigo y con todos", 
nos confesó Paloma Gómez entonces en 
aquella "crónica del alba" ... 

LUMIG.ARMO 

NO PAGUES CUOTAS HASTA EL 2002 
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Hasta el 30 junio si quieres un Fiat Punto te regalamos las 7 primeras cuotas y te olvidas de pagar cuotas hasta el año que 

viene. Y el resto aplazado en 53 cuotas de sólo 22.442 pts., con un T.A.E. de sólo 6, 95%. 
Plan Prever gasolina incluido. Así de fácil , este año en Fiat cuotas cero. 
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Será el domingo 11 de iunio a partir de las ocho de la tarde 

El Corpus Christi vuelve a celebrarse por 
la tarde en el paUo del palacio arzobispal 
La festividad del Corpus Christi se celebra el domingo 17 de junio con una novedad muy impor
tante en Alcalá; la celebración vuelve a realizarse por la tarde después de la experiencia matinal: 
''No salló mal y la verdad es que quedamos satisfechos, pero hemos pensado en volver a la tarde 
y recuperar la gran misa en el patio de armas del palacio arzobispal para evitar el calor'', dijo el 
canónigo de la Magistral Catedral y portavoz del obispado, Luis García Gutiérrez. Por tanto el 
obispo presidirá una misa concelebrada por una veintena de sacerdotes en el patio de armas del 
palacio arzobispal. La celebración comenzará a las ocho de la tarde y al término de la misma, se 
calcula que después de las nueve de la noche, comenzará la procesión con un recorrido mucho 
mú corto que en años anteriores. Concretamente saldrá del palacio arzobispal y se dirigirá a la 
Magistral Catedral por la calle San Juan. 

Por una parte, el cambio de 
horario se debe al calor que 
ha hecho por las mañanas en 
la procesión del Corpus de 
años anteriores: "Pasar por la 
calle Mayor a la una de la tar
de, cuando cae un sol de jus
ticia es algo insoportable para 
los niños y los mayores", dijo 
Luis García Gutiérrez, que 
explicó que de todos modos ha 
sido fundamental para el 
cambio de horario la idea de 
recuperar la rmsa en el patio 
de armas del palacio arzobis
pal: 'Tratamos de recuperar 
algo que en Alcalá se celebró 
hasta finales de los años 
ochenta. Es un modo de cele
brar el Corpus que . surgió 
como sugerencia de don José 
Manuel Estepa cuando estaba 
aquí como obispo vicario. 
Consiste en celebrar la Euca
ristía en el patio de armas del 
Arzobispal y a continuación la 
procesión por la calle de San 
Juan hacia la catedral". 

El canónigo reconoció que 
puede que haya personas que 
digan que ése es un recorrido 
corto para la procesión del 
Corpus: "La idea del señor 

ta de junio de 200t 

obispo es que la celebración 
del Corpus se centre en el 
punto más importante, que es 
la Eucaristía. La procesión es 
consecuencia de la celebra
ción eucarística. Se trata de 
celebrar el misterio de la 
Eucaristía y después la expre
sión pública de esa fe llevando 
el Santísimo bajo palio cami
no de la Catedral. Es posible 

que haya personas a las que 
les parezca un recorrido corto 
en tiempo y en espacio. Pero 
no podemos olvidar que se 
trata de dar el máximo sentido 
y las máximas oportunidades 
de respeto. El recorrido que 
hemos elegido es lo suficiente
mente largo como para que la 
manifestación pública de fe 
tenga lugar, y lo suficiente-

31 aios nos avalan 
lllllllCllllS 11111111• ...... 11 

el Goya, 2 -Alcalá de Henares 
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mente corto y restringido 
como para que las personas 
que acudan vayan con el sen
tido del propio misterio". 

El obispo llevará 
la custodia bajo palio 
Otra novedad es que el obis-

po monseñor Catalá quiere 
llevar en persona la custodia 
bajo palio. Tal voluntad epis
copal hace que la artística e 
histórica custodia grande que 
hay en la Magistral Catedral 
no pueda salir este año en 
procesión: "La voluntad del 
obispo es la de llevar él mismo 
la custodia en la mano bajo 
palio, que es la mejor tradi
ción inicial de la fiesta del 
Corpus". 

García Gutiérrez afirmó que 
no se renuncia a la exhibición 
pública de la custodia: "El 
señor obispo ya ha expresado 
su voluntad de que en años 
sucesivos vayamos cambian
do de modo. Por ejemplo se 
puede llevar el Santísimo en 
andas a manos de presbíte
ros. El Santísimo sólo pueden 
llevarlo sacerdotes. Pero este 
año quiere llevarlo el señor 
obispo en persona bajo palio". 

Se calcula que si la misa 
comienza a las ocho de la tar
de, la procesión se iniciará no 
antes de las nueve o nueve y 
cuarto. La bendición con el 
Santísimo se dará al final de 
la procesión ya dentro de la 
Magistral Catedral. En los 
actos no participará como 
otros años la Brigada Paracai
dista: "Queremos que preva
lezcan los cánticos. Nosotros 
sabemos que podemos contar 
con la Brigada y se lo agradez
co, pero vamos a ver qué 
resultado da el objetivo que 
nos marcamos de máxima 
participación en el canto". 

Como representante del 
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obispado, García Gutiérrez 
agradeció la colaboración en 
infraestructuras del ayunta
miento y volvió a referirse al 
objetivo de la procesión: "Es 
posible que pierda solemnidad 
en cuanto al número de 
espectadores. Pero es que no 
nos interesan los espectado
res en la procesión del Cor
pus. Nos interesan los partici
pantes y vamos a intentar que 
participen al máximo en 
cuanto al canto. No queremos 
que en ningún instante se 
interrumpa la participación 
de los fieles cantando y rezan
do para que sea un verdadero 
acto de adoración pública al 
Santísimo Sacramento". 

En la celebración del corpus 
participarán todas las cofra
días, tanto penitenciales como 
de gloria. Son en total unas 
veinte que estarán con sus 
medallas y estandartes próxi
mas al altar en la misa del 
palacio arzobispal. 

de casi 1.500: "Nuestro obispo 
tiene una gran preocupación 
por la Primera Comunión. Lo 
que intentamos es cambiar el 
significado, tanto para los 
padres como para los niños. 
Están ocurriendo circunstan
cias que antes no ocurrían. 
Por ejemplo hay casos de 
niños que van a tomar la Pri
mera Comunión pero que 
todavía no están bautizados. 
Es un proceso nuevo de cate
quesis para dos sacramentos. 
Este es un fenómeno que está 
ahí y que hay que abordarlo". 

Pero también afirma la Igle
sia que hay mayor desinfor
mación religiosa por parte de 
los niños: "La familia era el 
primer lugar de catequesis 
que tenían los niños, ha sido 
la de la familia. Eso es algo 
que se ha ido perdiendo en 
España. La inmensa mayoria 
de los niños llegan a la cate
quesis muy mal preparados 
en información religiosa". La organización corre a car

go del cabildo de la Magistral 
Catedral pero habrá en la 
misa y en la procesión una 
participación de todas las 
parroquias: "A través del arci
prestazgo de Alcalá, en el que 
el arcipreste es el párroco de 
Santiago Apóstol, don Javier 
Ortega, se ha coordinado la 
participación de las doce 
parroquias complutenses". 

Luis García Gutiérrez, canónigo de la Magistral Catedral 

La respuesta de la Iglesia a 
este problema será fruto de 
un estudio y una reflexión 
profunda: "Puede que haya 
que cambiar el concepto y 
automatismo por el cual dos 
años de catequesis son igua
les a la Primera Comunión. Es 
posible que haya que ampliar 
un año más la catequesis. Son 
ideas que se van planteando y 
que hay que debatir en el seno 
de la Iglesia. Pero para 
aumentar un año la cateque
sis es necesario adelantar la 
llegada del niño a ésta o retra
sar la edad en que se toma la 
Primera Comunión. La cate
quesis no se puede concebir 
de otra manera que como una 
verdadera evangelización de 
los niños y de la familia". 

El día de los niños 
de Primera Comunión 
Pero también el Corpus es el 

día de los niños de Primera 
Comunión: "Aprovecho para 
extender la invitación a las 
parroquias y a las familias 
para que participen los niños 
vestidos con sus trajes y vesti
dos de Primera Comunión. 
Prqcuraremos que los niños 
estén lo más cómodamente 
instalados y al cargo siempre 
de las catequistas para que no 
haya ningún incidente y el 
orden sea el máximo posible". 

En cuanto a los consejos 
que se da a los niños de Pri
mera Comunión y a los padres 

es fundamental el respeto: "Es 
comprensible que a un niño 
se le dé una botellita de agua 
durante los actos, y más en 
años anteriores cuando el 
calor era muy intenso. Noso
tros rogamos que la gente sea 
muy discreta cuando tenga 
que dar al niño una botellita 
de agua, que lo hagan sin que 
el niño pierda la atención a lo 
fundamental, sea la misa o la 
procesión. Lo importante es 
que el niño sea consciente de 
la celebración a la que está 
asistiendo. Lo fundamental no 
puede ser ni la elegancia del 
traje, ni la botella del agua". 

Los niños pueden llegar al 
palacio arzobispal a partir de 
las siete y media de la tarde: 
"Alli ya se pondrán en manos 
de las catequistas que les ubi
carán en el lugar adecuado. 
Se han hecho gestiones para 

que haya unas 600 sillas 
como poco". 

El consejo para los padres 
es que sean conscientes de 
que los niños están perfecta -
mente tratados por las cate
quistas: "Ellas tienen en cuen
ta todo y los niños están en 
buenas manos", dijo Luis Gar
cía Gutiérrez. Se les pide tam
bién que si tienen que calmar 
la sed de los niños les propor
cionen agua, "no helados ni 
refrescos como se ha llegado a 
dar el caso". 

300 catequistas 
y unas 1.500 
primeras comuniones 
El arciprestazgo de Alcalá 

calcula que el número de 
niños que han hecho este año 
su Primera Comunión ha sido 

El otro problema es que 
para muchos no sólo es la Pri
mera Comunión sino que es la 
única: "Si esto ocurre, y nos 
consta que es así, es que algo 
está ocurriendo. Por eso exis
te una preocupación en nues
tro obispo y en la propia Igle
sia". 

-----se prohibe la entrada. 
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Se pospone su apenura por retrasos en las obras 

la Iglesia de Santa María puede 
seguir cerrada hasta finales de año 
La iglesia de Santa Maria fue cerrada al culto el día 29 de mayo del pasado año y por di
versos problemas las obras no dieron comienzo hasta el día 15 de septiembre. Continua 
siendo un misterio el interior de la iglesia, que tanta polémica está originando entre los fe
ligreses. El vicario episcopal, Florentino Rueda Recuero, explicó a este semanario que la re
apertura del templo se debía al retraso en las obras: "Ahora mismo se encuentran trabajan
do los arqueólogos de la Comunidad de Madrid, para posteriormente colocar el suelo". Flo
rentino señaló que era muy dificil decir una fecha fija para su reinauguración, pero que po
siblemente durante los meses de verano la iglesia abriera las puertas para sus devotos. Juan 
de Dios de la Hoz, arquitecto técnico de la Oficina del Obispado, prefirió mantenerse al mar
gen en todo lo referente a la iglesia de Santa Maria, debido a toda la polémica surgida des
de que comenzaron las obras: "Tengo la orden de no hacer comentarios sobre este tema". 

"El 15 de septiembre del pa- puertas de la iglesia de Santa 'Te dicen hoy y vienen maña
sado año comenzaron a reali- Maria: 'Todavía estamos reali- na, pero vienen mañana para 
zarse las obras de la iglesia de zando obras, dependerá de lo que veamos que cogen la obra 
Santa María", recordó para que tarden los albañiles y las pero al día siguiente se mar
este semanario Juan de Dios empresas". Se tenia previsto chan y nos la dejan". 
de la Hoz, arquitecto técnico que la iglesia de Santa Maria Florentino Rueda prefiere no 
de la Oficina del Obispado, el se reinaugurara para el mes de dar fechas, pero espera que 
cual manifestó que desconocía abril con motivo de la celebra- para el verano la iglesia pueda 
cuándo se abriría la iglesia: ción de la Semana Santa, ser reinaugurada: "Las obras 
'Todavía queda el suelo, en el como ya informó este semana- nuevas siempre son más fáci
que se colocará la calefacción". río en su momento. Florentino les de calcular, pero las obras 
Juan de Dios sólo dio esta ex- señaló que en estos momentos viejas, en las que van surgien
plicación, ya que señaló a este se encontraban trabajando ar- do cosas, son muy dificiles de 
semanario que tenía la orden queólogos de la Comunidad de predecir". Otras fuentes de la 
de no hacer ningún tipo de co- Madrid para posteriormente parroquia manifestaron a este 
mentarlos sobre la iglesia de comenzar a colocar el suelo: semanario que el templo no se
Santa Maria por toda la polé- 'Todo depende de las empre- ria abierto hasta finales de 
mica surgida. sas y de los permisos de la Co- año. A pesar del retraso Flo

La iglesia de Santa 
Maria lleva un año 
cerrada al culto 
Florentino Rueda Recuero, 

vicario episcopal, manifestó a 
PUERTA DE MADRID que des
conocía cuándo se abrirían las 

PUERTA de Madrid 

munidad, ya que al ser Monu- rentino aseguró que las obras 
mento Histórico Artístico nece- iban por buen camino: "Como 
sitamos siempre permisos de ya comenté, la obra se incre
la Dirección General de Patri- mentó una fase más de lo pre
monio". El vicario episcopal co- visto en un principio, nuestra 
mentó que según estaba el idea es dejarla terminada del 
boom de la construcción no todo para evitar que todo esté 
encontraban albañiles, y de empantanado. De todos modos 
ahí el retraso de su apertura: todavía queda la Capilla de las 

Juan de Dios 
de la Hoz, 
arquitecto 

técnico de la 
oficina del 
obispado, 

dijo: 
--rengo la 

orden de no 
hacer 

comentarios 
sobre este 

tema• 

Formas, pero esta obra será 
aparte". 

"No entendería 
que se tomarán 
represalias el día 
de su reapertura" 
El vicario episcopal quiso re

calcar que la iglesia no era 
abierta por el retraso en las 
obras y que en ningún mo
mento se debía algún tipo de 
temor por las represalias que 
los feligreses, que apoyaban 
los cuadros del padre Palero y 
la no apertura de la iglesia sin 
los mismos, pudieran tomar en 
el momento de la reinagura
ción: "Las obras no están aca
badas, una cosa no tiene nada 
que ver con la otra. De todos 
modos a mi no se ha comenta
do nada personalmente, pero 
tampoco ha llegado a mis oí
dos que se vaya a realizar al
gún tipo de litigio". Florentino 
manifestó no entender el que 
se produjera algún incidente 
en el momento de la reapertu
ra: "Sólo pretendemos que la 
iglesia de Santa Maria quede 
como realmente se merece. 
Desconozco si hay mucha gen
te dolida por las obras que se 
están realizando en la· iglesia, 
ya que a mí no se me ha dirigi
do nadie. Yo en el tema de los 
cuadros no tengo nada que 
ver, y por lo tanto no soy el 
más indicado para hablar. No 
entendería que la gente tomara 
represalias con la iglesia, ya 
que cuando todos los feligreses 
vean el gran trabajo que se 
está haciendo, ya que es una 
obra que se va a llevar más de 
200 millones de pesetas, que
darán encantados". Para con
cluir resaltó el gran esfuerzo 
que estaban haciendo desde la 
Comunidad y el Obispado: 'To
dos estamos dando el callo, y 
el esfuerzo está ahí reflejado". 
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Más de 2.000 alcalaínos exigen la ·no-a1enura de la iglesia' hasta 
que se havan subsanado los errores que se cometieron en su día 

''Nos manifestaremos cuando 
reabran la iglesia de Santa María" 
Feligreses de la parroquia de Santa Maria continúan recogiendo firmas y mandando 
cartas al Obispado para exigir que la iglesia no sea reabierta hasta que los errores que 
se cometieron en su día sean subsanados. A pesar de que Florentino Rueda, vicario 
episcopal, señaló que la iglesia estaba quedando como se merecía, a Félix Gallego, 
gran devoto de esta parroquia, pareció importarle poco estas declaraciones: "Nos ma
nifestaremos más de 2.000 personas el día en que la iglesia vuelva a ser abierta, han 
destruido nuestra parroquia y no lo vamos a consentir, vamos a liar algo muy gordo". 

Los feligreses de la igle- los feligreses parece im- mos mandando cartas al 
sia de Santa María siguen portarles poco estas decla- Obispado, estamos a la es
exigiendo la no-apertura raciones y continúan re- pera de recibir algún tipo 
de la parroquia, siguen sin clamando que los errores de contestación. Pensamos 
estar conformes con la han de ser subsanados que lo que se ha hecho es 
restauración realizada en antes de que la iglesia sea un error y un sacrilegio 
la que consideran su igle- reinaugurada. que tiene que ponerse en 
sia. El interior de la iglesia Félix Gallego, propietario vías de corrección. La igle
continúa siendo un miste- de la tienda de maderas si- sia de Santa María no pue
rio, sólo se sabe que los tuada en la avenida de de abrirse porque no está 
cuadros del asesinato de Guadalajara, y en la que terminada, por mucho que 
los Santos Niños y el en- continúan colocados los nos digan que ya está 
cuentro de la Virgen del dos carteles de protesta y todo, más de 2.000 alcala
Val se encuentran cubier- de apoyo a los cuadros ínos piensan como yo Y eso 
tos por una capa de pintu- pintados por el padre Pale- es lo que importa". 
ra. El vicario episcopal, ro, señaló a PUERTA DE Quedan pocos meses 
Florentino Rueda, señaló a MADRID que no se iban a para que los alcalaínos 
este semanario que "la quedar con los brazos cru- puedan disfrutar de nuevo 
iglesia esta quedando zados: "Seguimos reco- de la iglesia de Santa Ma-

ría, una restauración que 
como se merece", pero a giendo firmas y continua- comenzó el l5 de septiem-
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bre del año pasado y que 
tanta polémica ha origina
do. Florentino Rueda de
claró que no entendería 
que se tomara algún tipo 
de represalias el día en 
que la iglesia de Santa Ma
ría se abriera de nuevo, 
pero Félix no opina así: 
"¿Cómo que no podemos 
tomar represalias?. ¡Han 
destruido nuestra parro
quia!. Que todos sepan 
que el día que se reabra la 
iglesia estaremos allí ma
nifestándonos más de dos 
mil personas, entonces se 
darán cuenta que esa igle
sia es de los alcalaínos y 
de todos sus devotos, y 
que tenían que habernos 
preguntado antes de hacer 
lo que hicieron". Gallego, 
como ya ha explicado otras 
veces, considera que esa 
restauración no es válida, 
que faltan muchas cosas 
que deben reponerse antes 
de su reinauguración: "No 
podemos alardear de Patri
monio de la Humanidad 
cuando han tapado los 
mejores cuadros que tení
amos". Félix no quiso ade
lantar nada, pero sí co
mentó: "Algo gordo se va 
liar". Cuanto más hablaba 
este feligrés, que en su 
momento colaboró colo
cando los andamios para 
que Palero pintara los cua
dros del martirio de los 
Santos Niños y el hallazgo 

RECOGIDA DE FIRMAS 
1
POR LOS 

MIEMBROS DE LA ASOCJACJON DE 

LOS SANTOS NIÑOS, PARA VOLVER 

RECUPERAR LOS CUADROS 

DESTRUIDOS EN LA IGLESIA DE 

SANTA MARIA. 

Los carteles de protesta 
siguen colocados en el 

escaparate de la tienda de 
maderas, propiedad 

de Félix Gallego. 

La Restauración de Ja fachada de Ja parroqu10 

Santa María NO está terminada; falta Ja imagen d\ 

Ja Virgen María ce 1.20 m (más o menos) y Ja 

cabeza de San Pedro. 

Los cuadros del asesinato de Jos Santos Ninos 

y el encuentro de Ja Virgen del Val (5 m por 3 m 

cada uno) por malos entendidos, se ha hecho un 

SACRtLEGIO y como pecado, no se perdona sino 

se restituye o repara el mal ocasionado. 

No podemos los Alcalalnos alardear del 

Patrimonio de la Humanidad si tapamos con 

ARRO los mejores Ct,Jadros de nuestra 

Comunidad. 

Ne; se debe inaugurar la parroquia sin antes 

corregir · chos errores o poner1os vías de 

correcci<l> 

lo demanda et Pueblo CATÓLICO y 

SOBEBANo. 

de la Virgen del Val, más 
se iba enfureciendo: "Que 
me diga alguien dónde 
está la cabeza de San Pe
dro, si no está donde tiene 
que estar, la fachada no 
está terminada, ¿no?. 
Santa María es la iglesia 
más bonita de esta ciudad. 
pero era bonita por todo lo 
que llevaba consigo, y aho
ra no vale para nada, se 
han llevado los recuerdos 
de muchos alcalaínos con 
toda esa magnífica restau
ración que están haciendo, 
queremos nuestra parro
quia, y no hay nada más 
que decir". 

t& de junio de 200t 



El antiguo Hospital de San Lucas, donde se ubicaría el "Museo de la Lengua" 

Javier Ocaña desove al PSOE v presenta un nuevo provecto que 
no podrá ser terminado durante el mandato de este gobierno 

" ... iY lo que te rondaré morena! Tengo 
muchos provectos que presentar" 
Si no quieres té, toma tres tazas. Al menos es lo que parece a tenor de lo visto en el ayuntamiento 
de Alcalá durante las últimas semanas. El lunes 11 de junio, el concejal de Urbanismo, Javier 
Ocaña, presentó un nuevo proyecto, el tercero desde que la dirección del PSOE, el partido en 
cuya lista electoral fue incluido contra el criterio de la agrupación socialista de Alcalá, le dijo que 
ya no quería más proyectos, que quería ver realidades. Pues bien, a partir de esos momentos Oca
ña se lanzó a una desenfrenada carrera por presentar proyectos, o más bien ideas que, si todo 
sale como él piensa, desembocarán en proyectos de ejecución de obras. El tercer y último pro
yecto hasta ahora fue el del museo de la lengu, que ni siquiera es un proyecto, ya que es la con
vocatoria de un concurso de ideas para la ordenación de la parcela en la que se encuentra la casa 
de los Casado y en la que, según se dice, se pretende crear un "museo de la lengua". 

A Ocaña parece darle igual tener primero un proyecto". yectos. Esto es algo funda
lo que diga la dirección del Ocaña insistió en su día mental. Esto lo entiende todo 
PSOE. Desde que Buenestado diciendo que eso es algo fácil el mundo y lógicamente lo tie
dijo que ya no quiere más pro- de entender: "Tan importante ne que entender también el 
yectos ha presentado tres: "No como los bordillos son los pro- PSOE". 
solamente he presentado tres 
proyectos. Y lo que te rondaré 
morena. Tengo muchos pro
yectos para presentar porque 
es nuestra obligación como 
gobernantes. Tenemos una 
ciudad que no tenía proyectos. 
Durante la legislatura anterior 
no tenía un plan especial del 
casco, no tema un plan gene
ral, no tenía un plan de apar
camientos. no tema un plan 
de rehabilitación, no tenía 
proyectos de este tipo . Es 
nuestra obligación como 
gobernantes poner en líneas 
de algo lo que se haga en la 
ciudad. Eso exige tiempo y exi
ge gestión, lo que significa 
hacer primero los proyectos y 
luego desarrollarlos. No se 
pueden poner bordillos sin 
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Javier Ocaña, concejal 
delegado de Urbanismo. 

Museo de la lengua 
El nuevo proyecto es el del 

museo de la lengua. La pre
sentación de la convocatoria 
del concurso de ideas para la 
construcción de este museo 
corrió a cargo del concejal de 
Urbanismo que estuvo escol
tado por el alcalde, Manuel 
Peinado, y por Lauro Olmo, 
uno de sus técnicos encarga-

. dos de fabricar proyectos. Este 
último explicó que el de la len
gua es "un proyecto museoló
gico que quiere huir de esos 
museos sacralizados de obje
tos, de simbolos que represen
tan una identidad. Más bien 
es un museo que va a nacer y 
que dentro de su proyecto 
museológico va a ser un 
museo comunicacional, un 
museo participativo, un centro 
cultural, un centro de encuen
tro y de formación de la socie
dad con las características 
que tiene hoy nuestra lengua, 
y cómo ésta es representativa 
de un mundo y unas socieda
des diversas y de encuentro 
entre ellas. Va a ser funda
mental en el museo todo lo 
que son los sistemas multime
dia y audiovisuales. Va a ser 
un museo que se va a poder 
tocar, que se van a poder alte
rar las secciones del museo a 
través de las nuevas tecnologí
as". 

Lauro Olmo explicó a su vez 
que el museo de la lengua ten
drá que ver con la idea que 
existe actualmente sobre los 
museos de la ciencia. "Entre 
las secciones que tendrá el 
museo está la de la historia 
del español. un archivo de la 
palabra audiovisual y multi
media en el que los visitantes 
podrán conectar con las voces 
de eximios representantes de 
nuestra cultura. todo ello en 
español para poder entender 
las diferentes formas de pro
nunciación, los diferentes 
giros, las diferentes caracterís
ticas que tiene el español''. 

PUERTA de Madrid 



Otra sección es la de los dic
cionartos: "Este pabellón nos 
va a dar una historia de cómo 
se ha ido configurando la len
gua española a través de esos 
diccionartos. Otro de los pabe
llones seria el de los premios 
Cervantes, cuya información 
será transmitida a través de 
medios audiovisuales y multi
media". Otra sección será la de 
los espacios de la lengua en 
Alcalá: "Se trata de ofrecer al 
visitante cómo en la ciudad de 
Alcalá hay una serie de espa
cios ligados a la historia del 
español en el pasado, en el 
presente y en el futuro". 

del proyecto definitivo. Pero 
esto no será antes de noviem
bre de este año. Una vez falla
do el concurso y, si comenza
rán las obras inmediatamente, 
el propio Ocaña calcula que 
serian dos años de ejecución 
del proyecto hasta que el 
museo entrara en funciona
miento; es decir, que para 
inaugurarlo habria que espe
rar, como poco, hasta finales 
del año 2003. Por tanto, no 
seria esta corporación munici
pal la que inaugurara el pre
sunto museo de la lengua. Y 
eso en el mejor de los casos, es 
decir, que todo vaya rápida
mente sin que se produzca 
ningún retraso ni administra
tivo ni de ejecución de obras. 

Ocaña explicó que el museo 
de la lengua no estará destina
do a estudiosos, a especialis
tas: "El museo va a estar des
tinado al público en general". 
El concejal de Urbanismo pre
tende ubicar el museo en la 
casa de los Casado, el viejo 
caserón situado en la Vía 
Complutense y que fue adqui
rida en una gestión dirigida 
por el propio Ocaña con un 
precio de 550 millones de 
pesetas. El empresarto com
plutense Santiago Correa 
manifestó entonces que a él le 
habían ofrecido los propieta
rios el caserón por la mitad de 
precio antes de que intervinie
ra Ocaña en la gestión. 

Manuel Peinado y Lauro Olmo, durante la presentación. 

En cuanto al presupuesto, 
sólo en lo que se refiere a la 
rehabilitación de la casa de los 
Casado, donde estará el 
museo, el propio Ocaña calcu
la que puede estar entre los 
600 y los 800 millones de 
pesetas. El concejal de Urba
nismo no dijo cuánto costará 
el museo una vez rehabilitada 
la casa. Sí que explicó que 
además se contempla la crea
ción de un centro de visitan
tes, es decir, un nuevo concep
to de oficina de turismo, así 
como el ordenamiento de toda 
la parcela con la construcción 
de un aparcamiento suoterrá
neo. 

El concurso de ideas se pro
mocionará en el colegio de 

arquitectos para que concur
sen. Habrá tres premios, un 
primero de 4 millones de pese
tas, un segundo de dos millo-
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Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Entre todos hemos conseguido 
que se haga justicia; 

hemos vencido a una pena de muerte. 

Bienvenido a la vida, 
Joaquín José 

El Ayuntamiento de Alcalá de Henares ..... 
,.~ 
~-

insta a todas las asociaciones 
y ciudadanos a continuar 

en el camino por la abolición . 
Excmo. Ayuntamiento de 

ALCAIA de HENARES 

d 1 d 1 d 1 ª Tenencia de Alcaldía 

e a pena e muerte en e mun 0. Concejalía de Cooperación 
y Derechos Hum.anos 



Alcalá puso su 1ranno de arena para salvar la vida de Joaquín José Manínez 

El avuntamiento hizo su meior inversión 
Cuando los padres de J oaquín J osé Martíne z , Joaquín y Sara, vis itaron Alcalá h ace va
rios meses para conseguir ayuda institucional y económica c on la que pedir justic ia , no 
clemencia, para su hijo, se encontraron con los brazos abiertos. Fueron recibidos por el 
alcalde y el primer teniente de alcalde de Alcalá. Cuando h oy J oaquín José Martinez, 
que se encontraba en Estados Unidos sentenciado a muerte bajo la acusación de asesi
nato, celebra su libertad, en el ayuntamient o complutense también se celebra haber 
puesto un granito de arena para salvarlo de la pena de muerte . La concejalía de Coope
ración y Derechos Humanos que dirige Luis Suárez Machota hizo la que probablement e 
ha sido su mejor inversión, una subvención de 100.000 pesetas para contribuir a IOs 
cuantiosos gastos que ha tenido la familia Martinez en este proceso. 

La familia de Joaquín José 
Martinez explicó a las autorida
des complutenses que además 
de apoyo ínstitucional necesita
ban casi cien millones de pesetas 
y el ayuntamiento puso su grani
to de arena con cien mil pesetas, 
una milésima parte del capital 
que ha servido para obtener ese 
beneficio infinito que es la salva -
ción de una vida humana. 

Con este dinero los Martinez 
pudieron costearse una defensa 
jurídica adecuada que evidenció 
la ínsuficiencia de pruebas con
tra el reo español en el nuevo jui
cio de la semana pasada. Así, Jo
aquín José Martinez fue absuel
to y liberado de la prisión de 
Tampa (Florida) , para enseguida 
regresar a España, donde una 
vez más agradeció a todos el 
apoyo recibido ante la multitud 
que salió a recibirlo. Una parte 
de esta gratitud iba dirigida al 
ayuntamiento de Alcalá, por la 
aportación que la concejalía de 
Cooperación y Derechos Huma
nos hizo a los padres de Marti
nez cuando estuvieron en Alcalá. 
El edil responsable de esta carte
ra, Luis Suárez Machota, mostró 
su alivio por el desenlace' del 
caso y su orgullo por la contri
bución de los alcalaínos a este fi
nal feliz. 

Luis Suárez Machota explicó a 
PUERTA DE MADRID que siguió 
como abogado, como politico y 
como ciudadano con una espe
cial atención el proceso y que te
nía muchas esperanzas de que la 
sentencia de muerte fuera revo
cada: "En efecto ya dije que el 
proceso presentaba muchas irre-
gularidades y que con su revi-
sión podia dictarse una senten
cia absolutoria". 

El primer teniente de alcalde 
recordó cómo se produjo la visita 
a Alcalá de los padres de Joa
quín José: "Ellos estuvieron en 
Alcalá acompañados por un ex
senador de IU que ha estado 
muy interesado en el proceso y 
que fue el que contactó con no
sotros. Este antiguo senador de 
IU ha sido uno de los pioneros 
en la campaña a la que felizmen
te han contribuido la mayor par
te de los cargos públicos españo
les de todos los partidos. Es cier
to que en un primer momento 
los padres de Joaquín José se 
quejaron del insuficiente apoyo 
que recibieron del gobierno de 

PUERTA de Madrid 

Luis Suárez Machota, primer teniente de alcalde y responsable 
de la concejalía de Cooperación y Derechos Humanos. 

José María Aznar. Por nuestra 
parte no dudamos desde el 
ayuntamiento en contribuir a la 
campaña de denuncia del proce
so irregular que tuvo Joaquín 
José, la forma tan poco protecto
ra de sus derechos y la escasa 
imparcialidad que tuvo el juicio". 

Fue durante esa visita cuando 
el ayuntamiento se comprometió 
a colaborar económicamente con 
una subvención: "Era perentoria 
la colaboración económica para 
ayudar a este hombre a combatir 
contra la pena de muerte. A tra
vés de la concejalía de Coopera
ción y Derechos Humanos y con 
cargo a sus partidas, se hizo una 
transferencia de 100.000 pese-

tas a la cuenta corriente que 
ellos nos indicaron". 

Además hubo una declaración 
institucional del ayuntamiento 
en pleno: "En efecto se aprobó 
una moción propuesta por el 
PSOE e IU con el apoyo del PP 
apoyando la revisión del proceso 
y que éste se volviera a celebrar 
con las necesarias garéilltias de 
imparcialidad, y en todo caso pi
diendo que no se aplicara jamás 
la pena de muerte". 

Suárez Machota explicó que la 
moción se envió a la embajada 
de Estados Unidos en Madrid y 
al ministerio de Asuntos Exterio
res: "En su dia recibimos comu
nicación de la familia agrade-
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La concejalía 
que dirige 

Luis Suárez 
concedió una 
subvenci6n 
de 100.000 

pesetas a los 
padres 

del condenado 

ciéndonos ese apoyo''. 
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El primer teniente de alcalde 
afirmó que la victoria de Joaquín 
José es una victoria de todos: 
"Especialmente lo es de aquellos 
que luchamos porque los proce
sos penales en los que se juega 
la vida del encausado, y en los 
que lamentablemente se penali
za la muerte de las víctimas, de
ben ser procesos con plenas ga
rantías en los que se respete el 
principio de inocencia, en los 
que los informes de la policía y 
periciales, las pruebas, partan 
del principio de inocencia. En
tendíamos que el primer proceso 
que tuvo Joaquín José había 
sido absolutamente irregular, 
como se ha demostrado des
pués". 

Suárez Machota recordó que el 
ayuntamiento se ha pronuncia
do en diversas ocasiones contra 
la pena de muerte: 'Todo ello en 
concordancia con la circunstan
cia de que nuestra Constitución 
no acepta la pena de muerte". 

El concejal complutense afir
mó que el mundo está goberna
do por un presidente, George 
Bush, "que nos ha honrado con 
su visita a España en estos días. 
Este hombre ha firmado más de 
un centenar de penas de muerte. 
En Estados Unidos llevan casi 
un millar de ejecuciones desde 
que la pena de muerte es consti
tucional. Pero no sólo la hay en 
Estados Unidos, también se apli
ca en muchos países, entre ellos 
en China, donde se producen 
procesos sumarísimos y poste
riores fusilamientos". 

Suárez Machota añadió que el 
apoyo a Joaquín José Martinez 
"lo es a un español que necesita
ba justicia, pero es una lucha 
por los derechos humanos en el 
mundo y por la abolición de la 
pena de muerte". 

Joaquín José Martinez no des
carta aceptar que lleven su caso 
al cine, pero de momento su 
prioridad es crear una organiza
ción no gubernamental para lu
char contra la pena de muerte. 
No lo tendrá fácil, pues son mu
chos los partidarios de la pena 
capital. Entre ellos se encontra
ba, no hace mucho, Joaquín 
José Martinez. 
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LaS mujeres fueron protagonistas principales. Juan Bonache y Pablo González en plena faena. 

AsisUeron más de quinientas personas. 

Los vecinos soltaron cientos de globos 
con mensaies positivos del Distrito 11 
La decimoquinta semana cultural del Distrito D proporcionó a las mujeres del barrio un recono
cimiento especial. En la plaza de la Alegria. situada en el barrio del Juncal, las mujeres de la aso
ciación de vecinos prepararon chocolate caliente y bizcochos, que degustaron más de quinientas 
personas. La fiesta se celebró con la intención de mejorar la imagen del barrio. 

El jueves de la semana pasa
da, a las 8 de la tarde, tuvo 
lugar en la plaza de la Alegria 
una fiesta protagonizada por 
unas trescientas mujeres de la 
Escuela Municipal de Adultos, 
que estuvieron acompañadas 
por los vecinos del Distrito 11. 
La fiesta consistía en escribir 
mensajes positivos poniendo 

lo que necesita su barrio para 
ser mejor, o qué piensan de su 
barrio . . Los mensajes iban en 
unos globos, que posterior
mente serian soltados hacía 
arriba para cumplir sus dese
os. Las personas que asistie
ron, muchos de ellos niños, 
fueron llamadas por el conce
jal de hacienda del ayunta-

miento complutense y presi
dente de la delegación del dis
trito 11, Pablo González, para 
leer su mensaje en voz alta 
antes de ponerlo en el globo. 
Los mensajes eran muy curio
sos: "Estoy orgulloso de mi 
barrio", "Mi barrio es el mejor 
de Europa". "A mi mujer la he 
conocido en el barrio y es lo 

mejor que me ha pasado nun
ca", "¡Ojalá en mi barrio pon
gan un museo!", "Me gustarla 
que saliera el gordo en el 
barrio", "Me gustarla no tener 
que encontrarme cagaditas de 
perros cada vez que salgo a la 
calle" ... 

"Se había calculado que 
asistirían unas cuatrocientas 
personas, pero al final hemos 
tenido que hacer unos qui
nientos y pico globos, y eso 
para mí es muy bueno. Signi
fica que ha calado el mensaje 
y que la gente ha participado". 
nos dijo Pablo González. 

Tanto el presidente de_ la 
asociación de vecinos, Juan 
Bonache, como Pablo Gonzá
lez estaban contentos con la 
participación de la gente. 
Pablo González nos dijo que 

Pablo González, rodeado de chicos, lee sus mensajes. Los globos suben hacia el cielo portadores de buenos deseos. 
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era un acto cívico, bonito, en 
el que participaron todos los 
vecinos, que era lo que se pre
tendía: "El Juncal es el origen 
de nuestra ciudad. Estoy con
tento porque, desde el lunes 
que empezamos, la respuesta 
es tremenda y mayoritaria; 
todos los días tenemos lleno el 
centro cívico Maria Zambrano. 
Quiero recalcar la colabora
ción tan grande que están 
haciendo las mujeres, que son 
las que están llevando adelan
te la semana cultural." 

La idea de los globos fue de 
Susana, la directora de la 
Escuela Municipal de Adultos. 

"Ha sido una idea bonita y 
acertada. La pena ha sido no 
haber podido leer todos los 
mensajes. Si los hubiéramos 
leído todos, nos hubieran 
dado las doce de la noche", 
dijo Pablo González y añadió 
que al año que viene se repeti
rá lo de los globos y habrá 
muchas cosas más. 

En esta semana se han 
hecho títeres, teatro, danza, 
ajedrez ... En toda esta semana 
se han gastado sólo entre sete
cientas y ochocientas mil 

pesetas, con lo que se muestra 
que la colaboración al servicio 
de la imaginación puede ser 
más importante y productiva 
que el dinero. 

Los vecinos del barrio nos 
dijeron que estaban orgullosos 
de él, aunque "las cagaditas d~ 
los perros" era un tema que 
había que solucionar. 
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tral , e/a, v/aluminio, 

OCASIÓN 

PASEO DE LA ESTACIÓN ., 
Rf: 1703, 3 doon, 2 baños/e, v/akmnio, 
~roble, suelos parque~ a/e, calefac'gas 
natural, cocina amplia, TOTALMENTE 
~REFORMADO, BUENAZONA 

LE CONSEGUIMOS 
ALGO MÁS 

QUE UNA VIVIENDA 

,, de iunio de IOO, 

. . 
~ 



la organización propone la aesdón terrhoñal del futuro suelo industrial 
a pardr del OADE 

IU exnlicó en Público los acuerdos con el 
PSOE sobre el Plan General de Urbanismo 
El pasado día 29 de mayo Izquierda Unida celebró una asamblea informativa en el sa
lón de actos del Centro Municipal de Salud sobre la revisión del Plan General de Orde
nación Urbana (PGOU). La asistencia fue importante, lo mismo que la representatividad 
ciudadana y social de buena parte de los que siguieron atentamente la charla-confe
rencia del urbanista Mario Nolla, conocedor de la realidad urbanística y social de Alca
lá. La presentación del acto fue realizada por el coordinador local de IU, Francisco Pé
rez Esteban, y también intervino en las explicaciones de los acuerdos con el PSOE el 
primer teniente de alcalde y portavoz de IU en el ayuntamiento, Luis Suárez Machota. 

Puede decirse que la asam
blea levantó nítidamente el 
telón del proceso de partici
pación ciudadana en la revi
sión del PGOU que la ciu
dadanía de Alcalá de Hena
res comienza a percibir como 
fundamental para el futuro 
de la ciudad. Según el coor
dinador de IU. Fran Pérez, se 
vienen acumulando en los 
últimos tiempos las iniciati
vas y operaciones urbanísti
cas sobre nuestro territorio: 
'Todas ellas de enorme al
cance, no siempre positivo a 
los ojos de IU, y ante las cua
les es el Plan General de Or
denación Urbana de Alcalá 
de Henares quien ha de esta
blecer qué Alcalá de Henares 
queremos y haremos para el 
siglo XXI". 

Fran Pérez expresó la gran 
preocupación que para los 
ayuntamientos supone la 
Ley del Suelo emprendida 
por la CAM, "que resta com
petencias a los municipios 
en materia urbanistica y 
concede grandes prerrogati
vas a los promotores inmobi
liarios privados respecto al 
desarrollo y las competen
cias urbanísticas públicas". 

Luis Suárez Machota expli
có el alto grado de consenso 
que IU ha alcanzado con el 
PSOE respecto al 90% de la 
revisión del Plan General y 
especialmente en materia de 
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suelos verdes protegidos, 
crecimiento moderado de la 
vivienda y alto desarrollo in
dustrial. 

Por último, el experto ur
banista Mario Nolla, que ha 
dirigido las reuniones de es
tudio y debate del PGOU que 
ha realizado el consejo políti
co de IU, señaló con detalle 
los grandes retos a los que el 
Plan General de Alcalá de 
Henares debe dar una res
puesta clara. El debate que 
siguió a las intervenciones 
mostró una sensible sintonía 
entre los asistentes y la di
rección local de IU. 

Estos son, a modo de con
clusiones de dicha asam
blea, los grandes retos a los 
que Alcalá debe enfrentarse 
en la revisión del PGOU se
gún IU: 

En primer lugar, el territo
rio de Alcalá de Henares no 
puede ser pasto de un creci
miento urbanístico caótico, 
desequilibrado y depredador 
del medio ambiente y la cali
dad de vida ciudadana. Alca
lá debe enfrentar ese creci
miento caótico extendido en 
mancha de aceite desde el 
sur de Madrid hasta Guada
lajara, sin solución de dis
continuidad. 

Dicho enfoque, compartido 
inicialmente por todos los 
componentes del equipo de 
gobierno de Alcalá, debe en-

contrar su reflejo en el Plan 
General en tres grandes es
trategias territoriales: 

a) La protección efectiva de 
los Suelos No Urbanizables, 
en particular en el ámbito 
del Soto del Espinillo, los va
lles del Henares, Torote y 
Camarmilla y en las franjas 
de protección verde de la fu
tura Autopista de Peaje, con 
un criterio de continuidad 
comarcal e incluso regional, 
en su efectiva protección que 
obliga a compromisos de 
compatibilización de las pro
tecciones por parte de otros 
ayuntamientos limítrofes 
(Torrejón, Meco, Camar
ma ... ) y de la Comunidad de 
Madrid. A ello debe unirse la 
defensa y potenciación de la 
Finca del Encin. 

b) El desarrollo de amplios 
Sistemas Generales Verdes 
en los suelos urbanos y ur
banizables de Alcalá de He
nares. 

c) La exigencia de que los 
grandes operadores inmobi
liarios que configuran el te
rritorio regional con grandes 
'operaciones', actúen con 
criterios de complemento y 
desarrollo desde el planea
miento urbanístico, y no al 
contrario, pues en la actuali
dad actúan imponiéndose a 
hechos consumados sobre el 

urbanismo y condicionando 
totalmente a este, sin con
sensuar sus actuaciones con 
Alcalá. Tal es el caso de 'Ar
pegio', empresa pública de la 
Comunidad de Madrid, que 
actúa con criterios de verda
dero promotor privado y 
cuya estrategia en Alcalá y 
Meco, de recalificaciones de 
usos del suelo en La Garena, 
y más recientemente de in
vasión de las Vegas del Toro
te y del Henares, mediante la 
proyectada 'ciudad' en la De
hesa del Espinillo, se des
pliega al margen de la plani
ficación urbanística de Alca
lá de Henares y cuyo impac
to puede ser gravísimo. 

Por otra parte, según Fran 
Pérez, la declaración de Al
calá como Patrimonio de la 
Humanidad no sólo es un lo
gro que nos enorgullece a to
dos. 'También es una llama
da de atención permanente, 
porque afecta únicamente a 
una pequeña parte de nues
tra ciudad (Universidad y 
casco histórico). mientras el 
resto de los barrios, alli don
de viven la inmensa mayoría 
de los alcalainos padece los 
mismos problemas de asfixia 
urbana y de carencias de 
equipamientos que todas las 
ciudades-dormitorio de 
nuestra Comunidad de Ma
drid". 

Revisión del PGOU 

La revisión del PGOU ten
drá que abordar valiente
mente en todos nuestros ba
rrios el déficit de equipa
mientos sociales, zonas ver
des y sobre-densidad resi
dencial que los ahoga. Al 
respecto, las características 
técnicas y urbanísticas del 
enterramiento de las vias del 
tren constituyen el principal 
reto que debe abordar el 
Plan General en relación con 
el reequilibrio de varios ba
rrios y su reintegración en 
Alcalá, según IU. 

La organización cree con 
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respecto a los nuevos barrios 
que se creen, y aprendiendo 
de la experiencia de Esparta
les Sur, que Alcalá deberá 
exigir desde el primer día a 
la Comunidad de Madrid el 
compromiso de cumplir con 
los equipamientos a los que 
se comprometa y sean de su 
competencia (centros de sa
lud, colegios, etc), sin admi
tirles demoras. 

Alcalá de Henares debe 
confirmar y diversificar su 
condición de municipio cul
tural y universitario, pero a 
la vez de fuerte implantación 
industrial y terciaria, mante
niendo la vocación de la an
tigua Nacional 11 como Eje de 
Industrias y Servicios, y de
sarrollando un amplio Sec
tor Industrial nuevo en el in
terior del ámbito formado 
por la actual N-11 y las zonas 
no urbanizables del Torote, 
Autopista de Peaje y Camar
milla. Se trata de reservar 
un amplio espacio de suelo 
en esa zona de Alcalá para la 
captación e instalación de 
nuevas industrias. 

Consenso 

Se trata de una orientación 
del equipo de gobierno for
mado por el PSOE e IU, que 
está llamando a obtener el 
más amplio consenso social, 
empresarial, sindical y polí
tico, y que convertirá a Alca
lá en una de las cinco o seis 
ciudades más industriales 
de España, según las expec
tativas de IU. 

Lo que sin duda sí habrá 
de ser necesario y novedoso, 
es la propuesta _que se con
cretó, tras largos debates, en 
la Asamblea del 30 de mayo, 
y que IU trasladará en breve 
a los debates del PGOU: la 
potenciación de la capacidad 
de gestión territorial de los 
suelos industriales desde el 
propio Ayuntamiento, a par
tir del organismo Autónomo 
de Empleo y Desarrollo Eco
nómico (OADE). Poten
ciación sin la cual parece di-
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ficil una adecuada gestión 
futura del PGOU en materia 
de usos industriales. 

En relación a la vivienda y 
los usos residenciales, IU ex
plicó que el acuerdo en el 
Equipo de Gobierno IU
PSOE se orienta, corre~ta

mente, hacia un crecimiento 
residencial prudente y con
trolado en los próximos años 
de un máximo de 4.200 nue
vas viviendas para alcanzar 
el límite de los 200.000 habi
tantes. Este crecimiento mo
derado sólo adquirirla pleno 
sentido si se completa y jus
tifica con una política de me
jora de la calidad de vida en 
los barrios actuales, política 
que, a su vez, no pasaría del 
mero discurso si no se con
creta en: 

- Ordenanzas de edifica
ción que den carta de na tu -
raleza a una edificación de 
viviendas no especulativa y 
de calidad de vida. 

- Una rigurosa identifica
ción de los equipamientos 
públicos necesarios para 
cada barrio. 

- Una política municipal de 
compromiso activo con los 
ciudadanos en relación con 
la efectiva construcción y do
tación de dichos equipa
mientos por parte, muy en 
particular, de la CAM. 

IU explicó a sus afiliados 
que el equipo de gobierno 
considera un reto ineludible 
convertir el proceso de revi
sión del Plan General de Or
denación Urbana de Alcalá 
de Henares en un gran mo
mento de diálogo entre la 
ciudadania y la administra
ción municipal. "Es impres
cindible que todas las enti
dades ciudadanas de Alcalá 
conozcan los desarrollos y 
puntos de vista del gobierno 
municipal respecto a la revi
sión del PGOU y opinen li
bremente, realizando las 
aportaciones y propuestas 
que consideren oportunas", 
concluyó Fran Pérez. 

e/Colegios, 3 

28801 Alcalá de Henares 

Tel.: 91 888 03 30 

Fax: 91 888 05 27 

alcala@parador.es 

* Este menú degustadón 

sólo se sirve los días 

viernes 15 (cena}, 

sábado 16 (comida y 

cena) y domingo 17 

(comida y cena). 

Su precio es de 

3.800 pts. + l. V.A 

tadón* 

Copa de Moriles con dos aperitivos 
*** 

Ensalada de salmón marinado 

y espárragos verdes al vinagre de Jerez 
*** 

Tosta gratinada de habitas y ajetes tiernos 
*** 

Pimiento de pico relleno de morcilla castellana 

*** 

Jamoncito de pollo de corral en pepitoria 

*** 

Tulipa de sorbete de frutas 
*** 

Café con almendritas garapiñadas 

de las monjas clarisas 

• 
~ 

PARADORES 
www.parador.es 

rra~ @áinara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

WINDOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 1 al 27 de Agosto 
• De 9 a 13 horas 

WINDOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 3 de Septiembre al 11 de Octubre 
•De 19 a 22 horas 

• 
INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMAC ION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 ·Fax: 91 881 37 75 
E-mail: gte2@camaramadrld.es 
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_ .. is 11r1ente que hava una UVI móvil más en Alcalá" 

-~·~·~:.:&t Plataforma por la Sanidad Pública emprenderá 
·:~i:. ,; VlllZaciones contra la taita de ambulancias ! .. , .. ~ ., 

~- ":":.·· ~~- t a plataforma por la defensa de la sanidad pública de Alcalá emprenderá movilizaciones contra la falta de 
~~- ·;~bulancias, tanto UVI móvil como convencionales, en las cuales no se descartan concentraciones ciudadanas 
~ -~·~-:_''".;. delante de edificios sanitarios y municipales así como ante organismos sanitarios en Madrid. La plataforma 
. • .~ . asistió a la reunión celebrada el 7 de junio por el Consejo Municipal de Salud, del cual forma parte la plata-

:~ ·::·;::-' :fbtiba, y planteó una vez más ante el concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, y las autoridades sani
._.. ' " ~ .,.~·nlills del área m, la necesidad de resolver urgentemente el grave problema sanitario que vive Alcalá . ..... ~ \ .... ... 
·.~:··~~~-.. L~ entidad cívica que reúne a progresivo aumento de deman- población y otras circunstan
: ·-;.·~:· · :-· las asociaciones que luchan por da de ambulancias, tanto de la cias. En cualquier caso se están 

la defensa de la sanidad pública UVI móvil como de convencio- produciendo injustificables 
·afirmó en un comunicado que nales: "A través de PUERTA DE demoras en la asistencia en 
hicieron público a través de MADRID ha habido una amplia casos de accidente y enferme
P~~TA DE MAD~ que el información de esta demanda. dad, y sobre todo hay una inca
serv~c10 de am~u~ancias y UV~s Pero además no hay el menor lificable actitud de las autorida
P.'1óviles es caot1co e~ Alcala: índice de remisión de este pro- des sanitarias de la CAM y del 
Es urgente Y necesano contar blema dado el incremento de INSALUD". 

con una UVI móvil más en 
Alcalá y hay que disponer de un 

... . mayor número de ambulancias 
.. '. · .. , convencionales para superar el 
· · · · caótico servicio actual. Las 

éñ.ormes carencias están perju
dicando a muchos alcalaínos 
cuando tienen necesidad de con-
tar con un servicio tan necesario 
én momentos críticos. 

En la plataforma están presen
.tes entre otras organizaciones la 
'Federación Comarcal de Aso

.. ..- ciaciones de Vecinos, IU, PSOE, 
. " PCE, CC.00., la Federación de 

· ., Asociaciones de Padres de 
. ·''· . Alumnos, UGT, ADANET, API
._.. :- -_SEP,"l a asociación de diabéticos 
:: • ·. y la de afectados por la obesidad 

Jtiórbida. 
Los miembros de la platafor

ma confirmaron que existe un 
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i Broncéate! todo e~ año 
CENTRO DE BRONCEADO 

DE SOL~A SOL IWfOs ~ sDEs}AI 
* CABINAS VERTICALES 

ULTRARRÁPIDAS 

* ESTÉTICA 
PARA HOMBRE Y MUJER 

* SIN ESPERA 

* ABIERTO DE 9 a 22 HORAS 
(Sábados, 9 a 15 y 17 a 20'30 h) 

,. sESlON°E 

Vía Complutense, 65 
Tlf.: 91 889 68 25 

ALCALÁ DE HENARES 

••í• lrlll llla ........... -··-· dlSllllllll 
De momento la plataforma 

iniciará una campaña de recogi
da de firmas "en pro de una 
atención digna al ciudadano. 
Reivindicamos que haya una 
UVI móvil más en Alcalá y más 
ambulancias convencionales 
porque es un derecho que nos 
asiste". 

Pero esa es la primera medida 
de presión porque la plataforma 
está dispuesta a emprender 
acciones de mayor contunden
cia como son las concentracio
nes vecinales ante edificios 
sanitarios y municipales. 

De momento la plataforma 
pidió al concejal de Ciudad 
Saludable, Salvador Guardiá, 
que haga las gestiones para 
mantener sendas reuniones por 
parte municipal y de dicha pla
taforma con el consejero de 
sanidad de la CAM, José Igna
cio Echániz, y con el director 
provincial del INSALUD en el 
menor tiempo posible. 

"Estamos dispuestos a hacer 
movilizaciones, manifestacio
nes en la calle porque esto ya no 
se puede consentir más. Hay 
que recurrir a lo que sea para 
conseguir una UVI móvil más 
para nuestra ciudad", señalaron 
los miembros de la platafprma. 
Joaquín Arias, componente de 
la entidad, manifestó que han 
tirado el guante al concejal de 
Sanidad: "Le dijimos que si 
estaba por la labor de hacer lo 
que sea necesario. Nos dijo que 
en principio sí, que tenía que 
contar con el equipo de gobier
no para que las actuaciones se 
realicen conjuntamente. Noso
tros esperarnos que el ayunta
miento, con su alcalde a la cabe
za, esté junto con la plataforma 
donde haya que ir" . 

María Luisa Macías manifestó 
que lo fundamental es que la 
población se movilice: "Noso
tros pensamos que los alcalaí
nos empiezan a estar muy sensi
bilizados. Por eso es necesaria 
la participación de todos. Noso
tros estamos dispuestos a 
emprender movilizaciones, pero 
es necesaria la participación, 
bien con firmas, bien partici
pando en las protestas" . 

Andrés Medina también pidió 
que se aprovechen los recursos 
existentes: "Hay que pensar que 
cuando se avisa a la UVI móvil 
del SERCAM ésta tarda unos 
veinte minutos en llegar a Alca
lá desde su base. Por eso pensa
mos que debe haber una perfec
ta coordinación de los recursos 
existentes. De todos modos pen
samos que las dotaciones que 
hay son insuficientes". 
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Julián Gonzílez recibe las inquietudes de los vecinos en el anntamiento: 

"A la gente le dan lo mismo los provectos: 
quiere soluciones a sus problemas" 
El concejal del PSOE Julián González del Cerro sigue recibiendo las inquietudes de los vecinos 
complutenses en el ayuntamiento de Alcalá a fin de ayudarlos en sus gestiones y orientarlos. La 
iniciativa del edil socialista surgió una vez que el alcalde, Manuel Peinado, le retiró las compe
tencias que tenía como segundo teniente de alcalde y como concejal de Seguridad Ciudadana en 
la última remodelación del gobierno municipal. Peinado argumentó la pérdida de confianza en 
Julián González después de haber recibido presiones desde fuera del ayuntamiento y acabó por 
destituirlo, en contra del criterio de la dirección de su propio partido. ''Yo sigo siendo concejal 
porque tengo el apoyo de mi partido. Es cierto que el alcalde me ha retirado las competencias de 
gobierno pero eso no quiere decir que yo me quede sin hacer nada. Yo no puedo estar parado", 
manifestó Julián González del Cerro, quien reconoció que ha recibido el apoyo y el cariño de 
muchos ciudadanos, asociaciones, entidades, casas regionales, etc, "a pesar de que me han tra
tado de desacreditar personalmente con infundios. La verdad es que me siento querido". 

Julián González del Cerro 
decidió hacer uso del despacho 
del grupo de concejales del 
PSOE en el ayuntamiento, algo 
a lo que tiene perfecto derecho 
porque él sigue teniendo su acta 
de concejal, para periódicamen
te realizar un servicio de aten
ción al vecino. Cuando fue cesa
do de sus competencias de 
gobierno por parte del alcalde, 
éste dio orden a la Policía Local 
de que no le permitieran la 
entrada al despacho que había 
ocupado en el cuartel policial. 
Sin embargo, como concejal 
socialista sí puede hacer uso del 
despacho de su grupo político: 
'Yo vengo todos los martes a 
partir de las siete de la tarde y 
aquí atiendo a quien lo desee. 
Lo vengo haciendo todos los 
martes excepto los terceros de 
cada mes, que es cuando se 
celebran en el ayuntamiento los 
plenos de carácter ordinario". 

González del Cerro, en el despacho de su grupo de concejales. 

bilidad de que_ puedan co_muni- Preocupación_ 
car~~ con alg~en que es~ en la por los barrios 
política para mtentar mejorar la 
ciudad en la que vivimos. La 
verdad es que desde que empe
cé esta iniciativa han venido por 
aquí varias personas" . 

Julián González del Cerro 
explicó que la atención que pue
de dispensar a los vecinos pue
de ser orientativa: "Ha habido 
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personas a las que he orientado 
para que puedan realizar sus 
gestiones municipales o de otro 
tipo. En algún caso he tratado 
de resolver yo mismo su proble
ma contactando directamente 
con algún técnico municipal. En 
otros casos el asunto se resuel
ve realizando una solicitud al 
ayuntamiento que yo mismo 
ayudo a hacer e incluso la tras
lado al registro. En la medida de 
mis posibilidades trato de resol
ver el problema directamente 
yo". 

Lo que sí ha detectado Julián 
González entre los vecinos que 
lo han visitado ha sido la preo
cupación por la situación de sus 
respectivos barrios: "La gente 
quiere que le arreglen sus ace
ras, las calles. Yo me he dado 
cuenta al hablar con los vecinos 
que les dan lo mismo los gran
des proyectos; ellos lo que quie
ren es que les solucionen los 
problemas cotidianos". Julián 
González afirmó que "a la gente 
le gusta ver que se hacen cosas, 
no que se hable de grandes pro
yectos que no se sabe si se 
harán algún dia". 

González del Cerro cree que es 
fundamental atender a los veci
nos: "El gobierno municipal está 
formado por quince concejales 
contando al alcalde: "No debería 
haber problema para que cada 
día se atendiera personalmente 
a un número muy importante 
de vecinos si cada cargo público 
lo hiciera, dedicara ese día a 
hablar con los ciudadanos". 

Julián González del Cerro ase
guró que su objetivo sigue sien
do el mismo que cuando fue ele
gido concejal como número 2 de 
la lista del PSOE: 'Yo vine aquí 
para trabajar por los vecinos de 
Alcalá, por intentar mejorar su 
calidad de vida. Es cierto que a 
mi no me dejaron tiempo sufi
ciente para hacerlo desde el 
gobierno municipal, pero el 
objetivo es el mismo. Para eso 
me eligieron los vecinos al votar 
la candidatura del PSOE en las 
elecciones del año 1999 y para 
eso sigo en el ayuntamiento 
poniendo a disposición de los 
vecinos el tiempo y los medios 
de los que dispongo". 
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Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

¿Qué puede hacer Julián 
González por los vecinos sin 
competencias en el gobierno y 
sin formar parte de la oposi
ción? La pregunta se le transmi
tió a él mismo porque evidente
mente no parece fácil dedicarse 
a solucionar problemas vecina
les en la situación en la que él 
se encuentra. Sin embargo 
Julián González sí cree que pue
de hacer muchas cosas: "Escu
charles, atender a sus proble
mas. Eso no es poco. Yo estoy 
brindando a los vecinos la posi-
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CUALOUIER CANTIDAD 
PARA LO OUE OUIERA: 

• Créditos puente. 
•Vivienda. 
•Embargos. 

• Personales. •Traslados. 
• Diversos. • Ocio. 
• Uquidez. • Matertales. 
• Gastos. • Edificios. 

•Dinero 
Rápido. 

•etc ... 
IOIMPllllSISRUCllllCTllL Expónganos su caso 

lWIDln: 

• Ejecutivos. 
•Deudas. 
•Coche 
•Reformas 

• Empresas. • Promociones. 
• Proyectos. • Construcción. 
• Compras. • Inmuebles. 
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La satisfacción era patente en la última 
reunión del comité local del PP en Alcalá. 

~---....__ 

R,.artido 
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.. la meior encuesta es el rechazo que hav en la calle al gobierno 
municipal, que vemos en nuestro contacto con los ciudadanos .. 

Banolomé González, ponavoz del PP: 
''la izquierda nos lo está poniendo fácil" 
Al PP le ha sentado bien la presunta mayoría absoluta. El partido que lidera en Alcalá Bartolomé 
González ha visto con satisfacción cómo la encuesta realizada por el PSOE le adjudicaba en el 
ayuntamiento complutense la mayoría absoluta que necesitaría para gobernar en la ciudad. Pero 
además en la famosa encuesta los alcalaínos consultados han situado a Bartolomé González como 
el político complutense más valorado. La encuesta, que fue a través del teléfono, tuvo incluso un 
encuestado de excepción, el concejal del PP Marcelo Isoldi, quien además de responder a las pre
guntas que le hicieron indagó sobre el origen de la misma y sobre las opiniones que tenían los 
alcalaínos; la encuestadora afirmó que la sorprendía la poca gente que apreciaba al alcalde, 
Manuel Peinado, según dijo el secretarlo general del PP, Jesús Dominguez Picazo. 

El comité ejecutivo del PP 
celebró en su reunión del mar
tes 12 de junio esta mayoría 
absoluta que le ha otorgado la 
encuesta del PSOE, encuesta 
que ahora la Federación Socia
lista Madrileña ha negado 
haber realizado. Bartolomé 
González aprovechó la ocasión 
para manifestar que va a 
seguir a su ritmo: "Yo soy cons
ciente de que al PSOE le gusta
ria que hiciera una oposición 
mucho más dura. Evidente
mente, quisieran poder decir 
que, si no hacen nada, es por
que nosotros hacemos una 
oposición asfixiante que no les 
permite llevar a cabo sus ini
ciativas. Nosotros no vamos a 
hacer la oposición que interesa 
al PSOE, sino la que queremos 
e interesa a la ciudad". Gonzá
lez dijo también que el gobier
no municipal les está facilitan
do el trabajo: "La verdad es que 

-m dentro del gollierno otros te - el trallaiO 
sucio, ¡para qué nos - • - nosotras?• 

nos lo están poniendo fácil. Yo 
estoy convencido, y en esa 
línea estamos trabajando, de 
que vamos a recuperar la alcal
día en Alcalá y para eso conse
guiremos mayoria absoluta". 

Bartolomé González manifes
tó que, con todo y con ello, pre
fiere no fiarse de las encuestas: 
"Siempre he dicho que éstas 
valen para el momento en el 
que se hacen; intervienen tan
tos factores que media hora 
después ya no son decisivas. 
aunque sí orientativas". 

Por tanto, para Bartolomé 
González la encuesta socialista 
es orientativa: "La mejor 
encuesta es la que nosotros 

tenemos la oportunidad de 
hacer día a día en el contacto 
directo con los ciudadanos. 
Ellos son los que nos transmi
ten el malestar y la falta de 
acción de este gobierno muni
cipal. Han pasado dos años 
desde que inició el mandato y 
todavía no hay nada que se 
pueda resaltar de lo que ha 
hecho este equipo de gobier
no". 

Tensión y diferencias 
en el gobierno 
El líder del PP afirmó que la 

sensación generalizada que le 
transmiten los alcalaínos es la 

El PP celebra R 
maroril allsoluta 

en Alcalá 
falta de compromiso del gobier
no municipal con la ciudad: 
"Nos dicen que lo único que 
resalta del gobierno formado 
por el PSOE e IU es la tensión, 
las diferencias políticas entre 
ellos y sus problemas persona
les. Eso es lo más objetivo que 
se ha visto en estos dos años". 

Un mandato municipal tiene 
dos partes, según Bartolomé 
González: "En la primera mitad 
hay que poner los cimientos, 
proyectar. En la segunda es 
cuando hay que ejecutar. Pero 
nos da la sensación de que es 
ahora cuando están empezan
do a proyectar, cuando se ini
cia la segunda parte". 

Lo peor está por llegar, según 
Bartolomé González: "A partir 
de estos momentos es cuando 
vamos a ver cómo se acentúan 
las diferencias entre el PSOE e 
IU. Pero no se puede olvidar 
que la tensión ya se ha percibi
do durante estos dos años y 
eso es algo que ha retrasado la 
acción de gobierno perjudican
do claramente a los alcalaí
nos". 

El portavoz y presidente del 
PP añadió la imagen que dan 
PSOE e IU en el ayuntamiento: 
"La percepción más clara que 
tienen los vecinos es que Alca
lá no funciona porque- los 
miembros del equipo de gobier
no no se llevan bien entre ellos, 
ya no sólo entre los dos parti
dos, sino entre ellos mismos en 
cada uno de los partidos". 

"Se ha preguntado 
a afiliados nuestros" 
Bartolomé González aseguró 

que la encuesta es real, "por 
mucho que la niegue la FSM". 
Según el portavoz popular, 
puede dar hasta una lista de 
veinte personas con nombres y 
apellidos a las que se ha 
encuestado, entre ellos el con
cejal del PP Marcelo Isoldi: "Yo 
entiendo que los resultados no 
le gusten al PSOE porque lo 
que refleja es lo que está 
pasando en la ciudad, ya no 
solamente lo que dicen nues
tros afiliados y nuestros votan
tes. Incluso hay afiliados del 
PSOE y de IU que critican lo 
que está ocurriendo en el 
ayuntamiento. No nos estamos 
inventando nada, sino que es 
el sentir general de la ciudad. 
La mejor encuesta es el recha
zo que hay en la calle al gobier
no municipal". 

El presidente del PP aseguró 
que desde su comité ejecutivo 
empiezan a verse las próximas 
elecciones municipales, que se 
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celebrarán en el año 2003, des
de una perspectiva muy favo
rable: "Pensamos que incluso 
van a ser unas elecciones 
mucho más fáciles que las de 
1999, en las que ya ganamos, y 
que las elecciones generales 
del año 2000, cuando el PP 
consiguió en Alcalá la mayoría 
absoluta". 

Bartolomé González también 
comentó que PSOE e IU se lo 
están poniendo fácil: "Sincera
mente, sí nos lo están ponien
do fácil; tenemos que hacer 
muy poquito porque se lo están 
haciendo ellos solos. Pero 
cuando lleguen las elecciones 
en el año 2003 los alcalaínos 
van a tener la oportunidad de 
comparar lo que es un gobier
no en minoría gobernando, 
como fue el nuestro hasta el 
año 1999, un gobierno débil 
por la presión de la fuerza 
mayoritaria que era la oposi
ción formada por el PSOE e IU, 
frente a un gobierno actual que 
gobierna con mayoría absoluta 
para hacer lo que quiera y no lo 
hace. Nosotros sí hicimos 
cosas, aun teniéndolo todo en 
contra. Y ellos, que lo tienen 
todo a favor, no son capaces de 
hacer nada. Yo no quiero con
vencer a nadie por convencerle. 
Ahí está la gestión que hicimos 
nosotros y la que está haciendo 
este gobierno. Yo no tengo nin
gún miedo a la comparación. 
Que comparen". 

"Hacemos la oposición 
que tenemos que hacer'' 
El portavoz municipal del PP 

afirmó que no va a cambiar su 
forma de hacer política: "Sé 
que a algún concejal del 
gobierno le gustarla que hicié
ramos una oposición mucho 
más agresiva. No vamos a 
hacer lo contrario de lo que 
decíamos cuando estábamos 
en el gobierno municipal. 
Somos muy responsables y 
coherentes. Hacemos la oposi
ción que tenemos que hacer, la 
oposición justa. Es curioso que 
la oposición dura, radical, se 
está haciendo desde dentro del 
propio gobierno. Otros nos 
están haciendo el trabajo y eso 
es también hacer oposición 
porque se han medido los tiem
pos y se ha calibrado cuándo y 
cómo hay que hacer la oposi
ción. Si dentro del gobierno te 
están haciendo el trabajo sucio 
otros, ¿para qué nos vamos a 
quemar nosotros?" 

Frente a un gobierno dividi
do, hay una oposición cohesio
nada: "Nunca me canso de 
decirlo. Formamos un grupo de 
concejales muy unido, sin fisu
ras. El comité ejecutivo del 
partido trabaja conjuntamente 
con el grupo de conc_ejales 
marcándole directrices. Esa es 
una buena forma de trabajar 
que está dando buenos resul
tados". 
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Bartolomé González recordó 
al secretario general del PSOE, 
Miguel Buenestado, que mu
cho antes de que él pidiera al 
gobierno municipal realidades 
y no más proyectos, ya lo había 
pedido él innumerables veces: 
"¿Cuántas veces lo he dicho yo 
eso? Llevamos diciendo desde 
hace mucho tiempo que este 
gobierno no hace más que ven
der humo. No es algo que noso
tros nos hayamos inventado. 
Es algo que vienen percibiendo 
los alcalaínos". 

El problema, según Gonzá
lez, es que no hay intención de 
mejorar la ciudad: "Esto es 
como una carrera para ver 
quién es el que más proyectos 
presenta. Y el que se lleva la 
palma es Ocaña; la verdad es 
que lo tiene fácil con la oficina 
de ideas maravillosas que se 
ha creado y que ha costado 

Bartolomé González está satisfecho con las expectativas del PP. una millonada a la ciudad". 
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Pilar Valenciano junto a su esposo en la entrada del nuevo establecimiento. 
A la derecha, Pilar Valenciano rodeada de clientes y amigos durante el vino que se sirvió en la fiesta de .inauguración de la nueva tienda. 

Invitó a clientes v amigos a un vino español en el nuevo local 

Nuevo establecimiento de Pilar Valenciano 
El taller de peletería de Pilar Valenciano ya tiene nuevo establecimiento. Del local número 3 
situado en el número 14 de la calle Daoiz y Velarde, frente al centro cívico Manuel Laredo que 
es el antiguo colegio Don Juan I, el taller se trasladará en el mes de septiembre de forma de
finitiva al número 13 de la calle Daoiz y Velarde, frente a la escuela oficial de idiomas. Pilar 
Valenciano, una profesional que acredita una experiencia de casi 20 años en el sector, quiere 
mejorar el servicio y atención a sus clientes, de ahí este traslado a un local de nueva cons
trucción en el que dispone de una moderna cámara de conservación para las pieles. Y para ce
lebrar este inminente traslado organizó el sábado 9 de junio una fiesta en el nuevo estableci
miento para sus clientes y amigos. Durante esa tarde se sirvió en el local un vino español con 
el que Pilar Valenciano y su esposo agradecieron la fidelidad y el cariño de sus clientes. 

Pero de momento el taller 
continuará todavía hasta el 
mes de septiembre en el local 
situado en el número 14 de la 
calle Daoiz y Velarde. Será por 
tanto ya en otoño, coincidiendo 
con la presentación de la cam
paña de invíerno cuando Pilar 
Valenciano ocupe definitiva
mente el local nuevo y termine 
el traslado. 

La conocida especialista en 
peleteria de Alcalá · explicó que 
lleva ya cerca de 20 años traba
jando en el sector, algo que vie
ne realizando prácticamente 
desde que era una niña. Su ex
periencia es por tanto el mejor 
baluarte en su trabajo. Otra de 
sus claves es la de adaptar las 
pieles a gusto y medida del 
cliente: "Nuestro lema es adap
tamos la piel a su medida' y eso 
significa que hacemos lo que se 
nos pida. Trabajamos con un 
diseño propio que traiga el mis
mo cliente, hacemos nuestros 
propios diseños. En fin, que es
tamos a disposición de nues
tros clientes. Pensamos que 
esto es fundamental, de ahí el 
cariño y la confianza que recibi
mos de ellos". 

El taller de Pilar Valenciano 
realiza también arreglos y 
transformaciones y dispone de 
una cámara de conservación 
de pieles para los meses de ve
rano. La peleteria tiene tam
bién un punto de venta en el 
número 88 de la calle Mayor 
donde se pueden contemplar 
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HIJA - MUJER -MADRE 
EL PSICOANÁLISIS PUEDE 

¿V usted? 

Pedir entrevista: Stella Cino 

Tlf.: 91 880 80 01 

Móvil: 63913 29 57 

DEPARTAMENTO DE CLÍNICA PSICOANALÍTICA 

Escuela Grupo Cero 
www.grupocero.org 

llOR • ESTUDIO • TRIBIJO 
EL PSICOANÁLISIS PUEDE 

¿V usted? 

Pedir entrevista: Pilar Rojas 

Tlf.: 91 883 02 13 

Móvil: 69619 42 59 

DEPARTAMENTO DE CLÍNICA PSICOANALÍTICA 

Escuela Grupo Cero 
www.grupocero.org 

Sobre estas líneas, 
Pilar Valenciano con su hija. 

A la izquierda, varios clientes 
del taller de peletería de Pilar 
Valenciano, con el marido de 

ésta (a la derecha). 
algunos de los magníficos dise
ños propios, tanto de abrigos, 
como de faldas, cazadoras y 
chaquetas, y originales bolsos 
de bonito diseño y gran cali
dad. 

Este verano Pilar Valenciano 
está preparando los nuevos di
seños que triunfarán en la 
campaña de invíerno, la última 
moda en prendas de piel: "Este 
año el cuero amplía su gama 
de colores y posibilidades. En 
cuero se están haciendo vesti
dos, camisas, pantalones, cha
quetas y todo tipo de prendas, 
y se abarca toda la variedad de 
colores. En cuanto a los abri
gos y chaquetones de pieles 
también se están introducien
do diversos colores, pero sobre 
todo están muy de moda los vi
sones despinzados". 

Pilar Valenciano recordó que 
está trabajando con pieles pro
cedentes de animales de cria
dero, con lo que no se pone en 
peligro la fauna. 

El teléfono de la peleteria es 
el siguiente: 91 880 82 35 
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los ganadores recibieron sus premios el día 12 de iunio 

Certamen literario Mariano Rodríguez Caro 
El martes día 12 de junio se falló la decimocuarta edición del certamen literario Mariano Rodrí
guez Caro. Hubo ocho ganadores y también se repartieron placas conmemorativas. La viuda de 
Mariano Rodríguez caro y la concejal de Educación, Teresa Bachs, repartieron algunos de los premios. 

El certamen literario Mariano 
Rodriguez Caro se hace todos 
los años desde qu e falleció este 
maestro, que fue también con
cejal por UCD. Mariano Rodri
guez fue director del colegio 
Infanta Catalina, que es el orga
nizador del actual certamen en 
su memoria. El A.P.A del colegio 
Infanta Catalina ayudó en las 
tareas de organización. 

La celebración tuvo lugar en el 
Auditorio de Alcalá el martes día 
12 de junio y empezó con la 
actuación del coro del colegio 
Infanta Catalina. También 
actuó el grupo de guitarra del 
colegio y nos tocó un rock. El 
acto se cerró con sevillanas y 
rumbas a cargo del Infanta 
Catalina. Entre medias de las 
actuaciones se entregaron los 
premios. Los ganadores de la 
primera categoria fueron: 

-Melina García Luciano, de 2º 
de primaria, perteneciente a 
Francisco Quevedo. Tutora: 
Maria del Carmen Vega. 

-Leire Ortega Ledesma, de 2º 
de primaria, perteneciente a 
Francisco Quevedo. Tutora: 
Maria Molina. 

-Placa conmemorativa al cole
gio Francisco Quevedo. 

Los ganadores de la segunda 
categoria, a quienes entregó el 
premio la concejala de Educa
ción, Teresa Bachs, fueron los 
siguientes: 

-Víctor López Cano, de 3° de 
primaria, del colegio Infanta 
Catalina. Tutora: Almudena 
Merino. 

-Javier Almodóvar, de 3°A de 
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Maria José, viuda de Mariano 
Rodríguez Caro, entrega uno 
de los premios. A la izquierda, 
todos los galardonados con la 
concejal complutense de Edu
cación, Teresa Bachs. Debajo, 
representantes de las APAs. 

primaria, del colegio Cardenal 
Cisneros. Tutora: Pilar Gutié
rrez. 

-Placa conmemorativa al 
colegio Infanta Catalina 

Ganadores de la Cuarta cate
goria: 

-Jorge Baena Herrera, de 5º 
de primaria, del colegio Infanta 
Catalina. Tutor: Miguel A. Gui
jarro. 

-Sergio Escobar Leal, de 6ºC 
de primaria, del colegio Ciudad 
del Aire. Tutor: Jesús Escami
lla. 

Cuarta categoria, en la cual 
entregó los premios el director 
del colegio: 

-Virginia Lopez-Ventura Mar
tinez, de 2º de la ESO, del cole
gio Infanta Catalina. Tutora: 
Montserrat Mayor. 

-Cristina Yebes Torres, de 2º 
de la ESO, del colegio Beatriz 
Galindo. Tutora: Maria Victoria 
Tena. 

Al acabar la entrega de pre
mios se entregaron sendos 
ramos de flores a la concejala de 
Educación, Teresa Bachs, y a la 
viuda de Mariano Rodriguez 
Caro. Las dos sonreían por las 
flores , ya que no se las espera
ban. Mª José, viuda de Mariano, 
dijo que se sentía orgullosa del 
trabajo que había realizado el 
colegio Infanta Catalina. Agra
deció al A.P.A y al director que 
la invitaran y que el nombre de 
su marido fuese una motivación 
para los jovenes literarios de la 
nueva generación. 
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la Asociación de vecinos del distñto 11 reivindica mejoras para sus banios 

"Menos provectos faraónicos 
v más obras sencillas" 
El Polígono Puerta de Madrid es la zona que más preocupa a la Asociación de Vecinos del 
distrito II. zona en la que según comentó su presidente. Juan Bonache. se están origi
nando ocupaciones ilegales: "Tememos que esto termine convirtiéndose en un gueto". La 
Asociación es consciente de los problemas que conlleva este distrito. consideran que 
muchos de los problemas se originan allí, pero otros muchos se vuelcan sobre ellos. Des
trucción de las barreras arquitectónicas instaladas en el Polígono Puerta de Madrid; más 
centros ocupacionales para los jóvenes, tanto de ocio como de formación; ubicación del 
metabús en otra zona de Alcalá; nueva entrada para el polideportivo del Juncal, son al
gunas de las reivindicaciones de esta Asociación, que pide que el ayuntamiento se haga 
cargo de sus barrios: "Pedimos que el ayuntamiento no haga tantas obras de miles de mi
llones de pesetas o esos proyectos faraónicos que no paran de contarnos, y que se dedi
que a arreglar cosas más sencillas como son los barrios de nuestra ciudad". 

Juan Bonache, presidente 
de la Asociación de Vecinos 
del distrito 11, señaló que por 
suerte o por desgracia esta
ban considerados como el 
patito feo de Alcalá: "Se debe 
a la problemática que conlle
va el distrito 11, una se origi
na allí y otra se vuelca sobre 
nuestro distrito para generar 
más polémica todavía". Bo
nache manifestó que una de 
las reivindicaciones mayores 
que tenían con el ayunta
miento y por la que llevaban 
luchando desde hacía varios 
años, era por la recepción 
del polígono Puerta de Ma
drid: "Este polígono comenzó 
a habitarse en 1978 y cree
mos que ya ha pasado el 
tiempo suficiente para que el 
ayuntamiento se haga cargo 
de él, exigiendo al IVIMA que 
entregue las debidas condi
ciones de habitabilidad". La 
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Asociación de Vecinos del 
distrito 11 hace responsable 
al IVIMA y al ayuntamiento 

de las malas condiciones en 
las que se encuentra el polí
gono Puerta de Madrid: 

Concesionario Oficial de Automóviles 

Precisa 

JEFE DE RECAMBIOS 
Con conocimientos informáticos 

Tlfs.: 91 880 62 00 - 91 880 25 44 

En la fotografía, el presidente 
de la asociación de vecinos 
del distrito 11, Juan Bonache, 

junto a las vocales de 
la asociación Adela Aparicio, 

María Luisa Llanos 
y Matilde Marugán. 

"Igual que el ayuntamiento 
se dedica a cobrarnos la 
contribución, tenía que dedi
carse también a este polígo
no para mejorar bastantes 
cosas que le faltan". 

Ocupaciones 
ilegales 

Esta Asociación es cons
ciente de que se están ha
ciendo una serie de ocupa
ciones ilegales dentro de los 
locales del polígono Puerta 
de Madrid: "Si estas ocupa
ciones se produjeran en la 
plaza de Cervantes automá
ticamente se tomarian medi
das en cinco minutos. Como 
esto ocurre en este polígono 
nadie quiere tomar cartas en 
el asunto para erradicar el 
chabolismo que se está origi
nando en los locales de esta 
zona. La policía pasa del 
tema y hace la vista gorda a 
lo que está ocurriendo". El 
presidente, Juan Bonache, 
cree que se están consintien
do esas ocupaciones ilegales, 
y que la vez se está produ
ciendo un chabolismo que la 
Asociación de Vecinos- no 
está dispuesta a consentir: 
"Pedimos que esto se termi
ne, y que los espacios libres 
que tienen las comunidades 
sean entregados a las mis
mas, de la forma que sea, 
para que éstos sean habilita
dos para el propio aprove
chamiento de la comunidad 
de vecinos". 

Exigen que 
las barreras 
arquitectónicas 
sean destruidas 

Las barreras arquitectóni
cas instaladas en el polígono 
Puerta de Madrid es otro de 
los problemas que más preo
cupa a la Asociación de Veci
nos, teniendo en cuenta, se
gún comentó el presidente, 
que recientemente se produ
jo un incendio que demostró 
que los bomberos no tenían 
acceso por las barreras ar
quitectónicas: "Exigimos que 
se tomen cartas en el asunto 
y que éstas sean derruidas". 

Más centros ocupacionales 
para la juventud, es otra de 
las exigencias de la Aso
ciación de Vecinos del distri
to 11: "Queremos centros en 
los que los jóvenes de nues-
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SI la pollcia no toma 

lm 111edldm oportunas 
el distrito 11 tennlnaftl 

convirtiéndose en un gueto 

tros barrios puedan formar
se, y ocupar su tiempo libre. 
Si la juventud no tiene sitios 
donde pueda expresarse, 
que luego no nos extrañe 
que estén tumbados con li
tronas o cosas peores sin ha
cer nada". 

"Menos obras 
faraónicas y más 
preocupación 
por los barrios" 

Bonache señaló que sería 
más conveniente que el 
ayuntamiento no hiciera 
tantos proyectos faraónicos 
o grandes obras de miles de 
millones de pesetas y que se 
preocupara más de los ba
rrios: "Si se arreglaran pe
queñas cosas, más sencillas 
de las que ellos proponen, la 
convivencia sería más agra
dable para todos". El distrito 
II tiene una gran población 
en la que se mezclan distin
tas razas y culturas, el presi
dente de la Asociación expli
có: "En su momento vino 
mucha gente de fuera, sobre 
todo familias de raza gitana, 
nadie está en contra de la 
forma de vivir de estas fami
lias que se instalaron en el 
Polígono Puerta de Madrid, 
pero por sus costumbres, 
muchas veces no se adaptan 
a la forma de vivir que noso
tros consideramos como 
normal. No nos metemos en 
sus cosas, pero sí nos preo
cupa que el IVIMA sepa de 
qué forma están ocupadas 
sus viviendas. En una casa 
comienzan viviendo cuatro 
personas y terminan vivien
do cuatro familias". 

Distrito n 
desprotegido 

Juan Bonache considera 
que falta presencia policial: 
"No se quieren comprometer 
en cosas que se ven que se 
van de las manos, está claro 
que si no se toman las medi
das oportunas se terminará 
convirtiendo en un gueto. 
Creo que el ayuntamiento 
quiere esta situación, ya que 
de esta forma tienen contro
lado todo el gueto en una 
misma zona de Alcalá. El 
problema es que esto crea 
un malestar que los vecinos 
no están dispuestos a con
sentir". La Asociación de Ve-
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cinos considera que su dis
trito está totalmente despro
tegido: "La prostitución se 
desplaza a nuestra zona, y 
los problemas se acumulan. 
Álvarez del Manzano dice 
que la tiene que eliminar, ¿a 
costa de que?, ¿De que se la 
echen a los demás?. El 
ayuntamiento tendría que 
ser más exigente en ciertos 
aspectos, para conseguir 
una convivencia normal 
para todos los ciudadanos. 
Si el ayuntamiento no hace 
nada, los grupos vecinales 
tendrán que echarse a la ca
lle para exigírselo". 

"El metabús 
no está en el lugar 
más indicado" 

La Asociación de Vecinos 
del distrito II, representada 
por el presidente, Juan Bo
nache, y por tres de las vo
cales, Adela Aparicio, María 
Luisa Llanos y Matilde Ma
rugán, manifestaron a este 
semanario que además de 
los problemas que tenían en 
el Polígono Puerta de Ma
drid, los demás barrios del 
distrito también reivindica
ban ciertas necesidades: 
"Estamos pidiendo la entra
da al polideportivo 'El Jun
cal', por la parte de atrás, 
para evitar que los chavales 
circulen por la N-II. Otro 
problema con el que lleva
mos luchando desde hace 
mucho tiempo es la ubica
ción del metabús. Si tene
mos problemas y encima 
echamos más problemas, 
pues la situación se compli
ca". Bonache recalcó que en 
ningún momento estaban en 
contra del suministro de me
tadona a un enfermo, pero la 
Asociación considera que el 
metabús está ubicado en un 
lugar fuera de lo normal, en 
la Avenida del Éjercito, fren
te al Centro de Salud, Insti
tuto de Formación Profesio
nal Mateo Alemán y el cole
gio público Manuel Azaña: 
"Hay que repartirse la cari
dad, la gente que vive aquí, 
ve que los 365 días del año el 
metabús está ahí enmedio, 
entonces vamos a repartir
nos los problemas para que 
todos veamos lo que es, ya 
que hay días en los que el 
panorama es desolador". 

OPOSICIONES 

CO.\'J ·oc.~DAS 

BOCAM/12-06-2001 

COMUMIDAD DE MADRID 

- CUERPO AUXILIAR 384 PLAZAS 
- CUERPO ADMINISTRATIVO 56 PLAZAS 

PLAZO DE INSTANCIA 
HASTA EL 02-07-2001 

INFORMACIÓN EN: 

CI Tte. Ruiz, 1 (Cuatro Cañ.os) 
Tlf: 91 889.60.64 - 91 880 39 10 

e-mail: aulacmc@infonegocio.com 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 

de fecha 31-05-2001 aparece publicado el anuncio relati
vo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO LA GESTIÓN DEL SERVICIO 
DENOMINADO "PROYECTO DE EDUCACIÓN SOCIO
FAMILIAR" DEL MUNICIPIO DE ALCALÁ DE HENARES. 

Precio de licitación máximo: 13.000.000.- ptas./año 
(78.131,57.- euros/año) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 26 de junio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamien
to. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 27 de junio de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 7 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

16 de iunio de 2001 



sucesos 

En la calle Cardenal Tenoño .. Encima, según te lo pone la policía, hasta uenes que darles 
Robaron las gracias porque se han llevad~ POCO~' 

tres veces seguidas Robaran dos veces en diez d1as en la Escuela 
en una casa de Danza Pilar Barbancho 

Tres veces han entrado a 
robar en la vivienda situada 
en la calle Cardenal Tenorio, 
número 11, en pleno casco 
histórico de la ciudad. Duran
te la pasada semana y a través 
de una casa colindante en 
construcción, los ladrones lo 
tuvieron fácil para saltar por 
los andamios hasta el patio y 
aprovechar para llevarse un 
televisor, herramientas, ali
mentos y otros efectos, valora
do todo en 500.000 pesetas, 
sin contar los daños causa
dos. Al parecer, el autor o 
autores del robo pasaban al 
patio-jardín de la vivienda 
aprovechando el momento en 
que no había nadie e iban 
sacando efectos. "Así no se 
puede vivir, pendiente de que 
no entre un ladrón. Aquí vive 
una señora mayor que cuida
mos como oro en paño y no 
podemos vivir a expensas de 
que entre un desalmado y le 
dé un empujón y la tire al sue
lo. Esto es un sin vivir un día 
sí y otro también. Además de 
lo que se llevan es el susto que 
te meten en el cuerpo, sobre 
todo por la persona mayor de 
la familia", nos comenta Men
chu, esta amable vecina pro
pietaria de la vivienda, que 
además quiere actuar cívica
mente y avisar al vecindario 
para que esté alerta y trate de 
evitar en lo posible las desa
gradables "visitas" de estos 
delincuentes. 

Asaltó una 
gasolinera armado 
con una pistola 

Sobre las 17,45 horas del 
día 7 de junio se llevó a cabo 
un robo con intimidación en la 
gasolinera denominada Algete 
Fuel. situada en la carietera 
M-106, kilómetro 3 , 100, del 
término municipal de Algete. 
El asaltante, un individuo de 
unos 24 años de edad y com
plexión fuerte , agredió al 
empleado de la gasolinera y se 
llevó el dinero de la caja, des
pués de lo cual se dio a la fuga 
en un vehículo. El empleado 
agredido fue atendido de lesio
nes leves en el centro de salud 
de Algete. 

ti de junio de 2001 

La escuela de danza Pilar Barbancho, situada en la calle Portilla y dirigida por la conocida profe
sora de baile del mismo nombre, ha sido visitada por los amigos de lo ajeno dos veces en diez 
días. Le han robado en total efectos por valor de 800.000 pesetas. ¡Y menos mal! -según nos 
comenta ella misma- que la factura de teléfono es la normal, pues, según le comunicó la policía, 
algunos ladrones entran por la noche a robar y llaman por teléfono al extranjero y levantan unas 
cuentas monumentales con llamadas a Sudamérica y otros países lejanos "y te dejan una pella 
que te ves obligada a pagar, so pena de que te corten la linea". 

Los autores del robo en esta 
escuela de danza entraron por 
un patio interior que Pilar Bar
bancho piensa enrejar, aunque 
tenga que hacer un búnker 
porque la última vez acababa 
de actuar y le robaron dos tra
jes que no había tenido tiempo 
de llevarse y están valorados 
en 150.000 pesetas cada uno. 
También se llevaron dos pares 

de castañuelas profesionales 
adaptadas, todo lo cual venden 
luego muy bien en el rastro: 
"Hay compañías de teatro que 
se surten en el rastro". La 
segunda vez se llevaron el 
ordenador. 

En total se han llevado -nos 
explica Pilar Barbancho-, 
además de lo ya mencionado, 
un equipo de música, un 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 

de fecha 31-05-01 aparece publicado el anuncio relativo 
a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO LA GESTIÓN DEL SERVICIO 
DENOMINADO "PROYECTO DE ATENCIÓN DE ADO
LESCENTES EN EXCLUSIÓN SOCIAL DE ALCALÁ DE 
HENARES". 

Precio tipo: 
• Precio por plaza ocupada y día: 3.100.- ptas. 
• Precio por plaza reservada y día: 1.865.- ptas. 

Presupuesto máximo: 10.720.455.- ptas. 
(64.431 ,23.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 26 de junio de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamien
to. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 27 de junio de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 7 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

microondas y una cafetera que 
utilizan las profesoras, un 
televisor pequeño para ver los 
videos, un inalámbrico y ropa. 

Pilar Barbancho nos comen
tó: "Encima, según te lo pone 
la policía de mal, tienes que 
darles las gracias porque se 
han llevado poco. Nosotras 
dejamos notas al ladrón -No te 
Ueves trajes, por favor y otras 
notas- para que no nos roben 
más, pues es un problema que 
en tan poco tiempo hayan 
entrado dos veces. Pasaron 
por la terraza y rompieron la 
cerradura por dentro para 
salir por la puerta. Entraron 
por una casa colindante que 
estaba medio destruida y ya 
está preparada para hacer 
obras. Esperamos no tener 
más visitas de esta clase". -

Robaron un coche 
del avuntamiento 
de Villalbilla 

El miércoles día 13 de junio, 
sobre las 15,30 horas, fue 
robado un vehiculo pertene
ciente al ayuntamiento de 
Villalbilla, el . Seat Marbella M-
6864-UC, el cual llevaba escu
do y los anagramas del ayun
tamiento rotulados en ambas 
puertas. Después de robar el 
vehiculo, al parecer, el autor 
del robo se desplazó desde 
Villalbilla hasta Alcalá. La 
sustracción fue comunicada a 
la Policía Local y a la Guardia 
Civil, que controlaron el robo 
para tratar de evitar la comi
sión de algún delito utilizando 
un vehiculo oficial con anagra
ma de una institución. 

SE NECESITA 

SOLDADOR 
<HILO> 

Tlfno.: 949 20 35 35 

PUERTA de Madrid 
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1.1 lamilia de la anciana que apareció muena en el ñ1 está destrozada 11r la tñsteza 

"No nos eulicamos lo que le ocurrió a la abuela" 
La familia de la anciana que fue hallada muerta en el río Henares el día 4 de junio recono
ce que está sumida en la tristeza y en la incertidumbre sobre lo ocurrido: "No nos explica
mos lo que le ha ocurrido a la abuela". Así llamaban en la familia a Concepción FP., de 84 
años de edad. La anciana vivía con su hijo, Antonio González, con su nuera y una nieta. Fue 
un sobrino de Antonio el que la encontró al buscarla por el barrio, en Nueva Alcalá. 

Su hijo había trabajado esa 
noche del domingo al lunes y 
llegó a su domicilio en la calle 
Río Sorbe sobre las ocho de la 
madrugada: "La abuela ya no 
estaba en casa. Yo la llamo 
'abuela', como mis hijas, aun
que se trate de mi madre. Miré 
por todas las habitaciones, por 
el cuarto del baño. Desperté a 
mi mujer para ver si ella sabía 
algo. A continuación me bajé 
por el barrio, por los jardines en 
los que ella solía sentarse: Mi 
madre tenía muchas dificulta
des para andar. La estuve bus
cando por todos los sitios, pero 
no apareció por ninguna parte". 

Antonio González dio una 
vuelta por el paseo fluvial, pero 
tampoco vio a su madre: "Era 
raro que estuviera por allí por
que ella no tenía costumbre de 
pasear por allí, sino que prefería 
sentarse en el parque de al lado. 
Pregunté a todas las personas 
con las que me encontré si habí
an visto a una señora con garro
ta. Unas mujeres me dijeron 
que era posible que se hubiera 
ido al mercadillo de los lunes. 
Allí no la encontré. Estuve 
hablando con los policías muni
cipales y les di los datos del 

JUNIO ~ 
Día 7 ......... 65.838 6-8 
Día 8 ......... 95. 798 8 ,.., .. 
Día 10 ......... 39.996 6 .._ 
Día 11 ......... 83.869 8-9 
Día 12 ......... 23.747 2-7 
Día 13 ......... 47.788 4-8 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Rlm6n y Cajal. l -11f. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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nombre y dirección de mi 
madre. Ellos me dijeron que 
fuera a la comisaría a poner 
denuncia por desaparición". 

El hijo de Concepción FP 
explicó que en la comisaría de 
Policía Nacional le dijeron que 
esperara algo más de tiempo 
para poner la denuncia, que no 
hacía mucho que la habían 
echado en falta y podría haber
se ausentado un breve espacio 
de tiempo: "A mi no dejaba de 
extrañarme todo esto porque mi 
madre andaba muy torpemente 
porque sufrió unos infartos 
cerebrales por los que estaba en 
tratamiento y le habían debilita
do mucho el aparato locomotor. 
A mi madre le costaba mucho 
andar. Por eso me extrañaba 
que se desplazara lejos". 

Cansado después de haber 
estado trabajando toda la 
noche, Antonio regresó a su 
casa: "Mi mujer me dijo que me 
acostara para descansar y que 
ella ya se ocuparía de poner la 
denuncia por desaparición. Mi 
mujer se bajó a dar una vuelta 
por ver si la encontraba, y se 
encontró con un sobrino. Le 

explicó lo que ocurría y él empe
zó a buscarla por los alrede
dores del río. Unos minutos des
pués me avisó mi sobrino y me 
dijo que bajara a la calle, que 
había llamado a la policía por
que en el río había visto un 
cadáver". La familia de Concep
ción FP esperó a que los bombe
ros sacaran del río el cadáver: 
"Esperamos a la policía y cuan
do llegaron acordonaron la 
zona. Esperé hasta que la saca
ron. Cuando lo hicieron la iden
tifiqué; era mi madre". 

Dudas 
A partir de ahí surgen dudas 

en la familia: "Con la valla que 
hay en el paseo del río y con la 
forma de andar que tenía mi 
rríadre yo pienso que es imposi
ble que ella se tirara al río. No lo 
entendemos. Además, ella tenía 
en casa todas las comodidades; 
tenía su habitación para ella 
sola, tenía sus llaves, su dinero. 
Ella se encontraba bajo trata
miento médico puesto por el 
neurólogo del hospital debido a 
los infartos cerebrales que le 
dieron. Ella tenía altibajos, 

Concepción FP, la anciana que 
apareció muerta en el río. 

rachas de encontrarse más baja 
y luego de encontrarse mucho 
mejor de ánimos. El dia que se 
encontraba más animada salia 
a pasear, cuando estaba más 
apagada no quería salir". 

La policía no ha informado a 
la familia sobre lo ocurrido: 
"Nos han dicho que hasta que 
haya resultados de la autopsia y 
acabe la investigación no pue
den decirnos nada. Nosotros no 
nos explicamos lo que le ocurrió 
a la abuela". 

El juzgado no permitió incine
rar el cadáver y ordenó que fue
ra inhumado, por si fuera nece
sario hacer un segundo estudio 
necrópsico. Todo ello incremen
ta las dudas de la familia de 
Concepción FP sobre lo que 
pudo ocurrir esa mañana. 

la policía temía que en el interior pudiera haber alguna persona 

Robaron un coche en Madrid v lo arroiaron al río en Alcalá 
Policías, bomberos, buzos y hasta una grúa intervinieron en el rescate de un coche que había en 
el río Henares junto a la presa de la Esgaravita, del cual apenas se veía el techo, ya que todo lo 
demás estaba cubierto por las aguas. La Policía Nacional temía que en el vehiculo pudiera haber 
alguna persona. Los bomberos, que enviaron al lugar un equipo de buceo desde Madrid, desesti
maron en una primera inspección que hubiera alguna persona dentro del coche. El rescate fue 
finalmente realizado con una grúa; una vez en el exterior y comprobada la matricula, la Policía 
Nacional tuvo conocimiento de que el coche había sido sustraído en Madrid. Se trataba de un 
Opel Vectra y se cree que el vehículo pudo haber sido utilizado en algún tipo de delito, concre
tamente en los robos por alunizaje que se están cometiendo en la ciudad complutense. 

El hallazgo del coche se pro- nes manifestaron que no podían ción en Madrid del coche, un 
dujo poco antes de las dos de la hacer nada para rescatar el Opel Vectra con matricula de la 
tarde del miércoles dia 13 de vehículo o comprobar si había serie PU de Madrid. La Policía 
junio. Un vecino que caminaba alguien en el interior del mismo. Nacional cree que ese vehículo 
por el camino de la Esgaravita La Policía Localadvirtió que ha sido usado en diversos 
observó junto a la presa, situa- tampoco podía hacer nada al hechos delictivos. De hecho, por 
da tras las instalaciones depor- respecto y no podía encargarse las características del vehículo 
tivas del centro comercial La de contratar una grúa particu- se cree que ha intervenido en 
Dehesa, donde juega el Avance, lar para sacar el coche del río. varios de los robos por aluniza
un coche hundido en el Henares La Policía Nacional hizo ges- je cometidos en bares y estable
del cual apenas se veía el techo. tiones con la dirección de los cimientos diversos de Alcalá. 
El lugar está a unos cien metros bomberos, que envió un equipo La Policía Nacional hizo tras
del puente de La Oruga. de buceo y una grúa. Los prime- ladar el coche al parque munici-

El vecino avisó a la Policía ros comprobaron que no había pal de servicios para investigar 
Nacional que se dirigió al lugar. nadie en el coche. Finalmente, allí y comprobar si tiene huellas 
Inmediatamente surgió la duda la grúa extrajo el vehículo del dactilares, comprobación que 
de si habría alguna persona en lecho del río. A través de la parece complicada después de 
el interior del vehículo. La Poli- matricula se identificó a su pro- que el coche estuviera inundado 
cía Nacional avisó a los bombe- pietario, quien había denuncia- por el agua del Henares en con
ros del parque de Alcalá, quie- do el día 1 de junio la sustrae- tinuo movimiento. 

1& de junio de 2001 
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En una tarde hubo dos casos de violencia contra las muieres 

un niueriano hirió a golpes 
a su compañera en San Isidro 
Una mujer de nacionalidad nigerlana recibió varios golpes en la cabeza y hubo de ser trasladada 
al hospital 'Príncipe de Asturias' para ser atendida alli por especialistas. El autor de la agresión 
fue al parecer su compañero sentimental, quien después de golpearla se dio a la fuga. Los hechos 
ocurrieron el viernes 8 de junio sobre las siete de la tarde, apenas tres horas después de que otra 
mujer de raza negra sufriera lesiones a manos de otro hombre en la calle Nuestra Señora de Belén. 
Los casos de violenéia contra las mujeres, de triste actualidad en todo el país, llegan a Alcalá, 
una ciudad en la que en los últimos meses no se habían producido casos graves. En efecto, los 
niveles de violencia de género en la ciudad complutense no son muy elevados comparados con 
otras poblaciones. De hecho no ha habido ninguna víctima mortal si bien la ocupación de la casa 
de acogida a mujeres maltratadas es constante. 

En una ciudad como Alcalá 
en la que las quejas por la 
inseguridad ciudadana se vie
nen incrementando debido a 
robos y reyertas, los casos de 
denuncias por agresiones con
tra las mujeres no han tenido 
un aumento significativo. 
Entre los casos que se han 
producido tampoco ha habido 
ninguno de gravedad; · desde 
hace mucho tiempo no se 
registrado ninguna víctima 
mortal. Pero eso no quiere 
decir que no haya casos de 
mujeres maltratadas. El mejor 
ejemplo es la constante ocupa
ción de la casa de acogida que 
tiene el centro asesor de la 
mujer, dependiente del ayun
tamiento de Alcalá. 

Uno de los casos más llama
tivos ha sido el de una mujer 

t& de junio de 2001 

de nacionalidad nigeriana y de 
aproximadamente 28 años de 
edad, de nombre Cinthia. El 
viernes 8 de junio caminaba 
por la calle Doctora de Alcalá 
con su compañero sentimen
tal, un hombre de la misma 
nacionalidad. Según testigos 
presenciales, el hombre dio 
dos fuertes golpes a Cinthia, la 
cual cayó al suelo y quedó 

conmocionada. Los hechos 
ocurrieron a las siete de la tar
de en la incorporación de la 
calle Doctora de Alcalá con la 
plaza de Santa Maria de la 
Cabeza, detrás de la ermita de 
San Isidro. 

Fue un caso de agresión a la 
mujer a plena luz del día y 
ante no pocos testigos. Uno de 
ellos confirmó a PUERTA DE 
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MADRID que el hombre asestó 
dos puñetazos en la cabeza de 
la mujer y ésta cayó desvane
cida al suelo. El individuo se 
marchó a toda prisa del lugar 
de la agresión. 

Inmediatamente fue avisada 
la Policía Local de Alcalá. Per
sonas que se encontraban en 
las inmediaciones ayudaron a 
la herida. De un bar situado 
junto al lugar donde se produ
jo la agresión se sacó una silla 
para que la mujer pudiera 
estar sentada y no tuviera que 
estar en el suelo. 

Los agentes policiales pidie
ron la presencia de una ambu
lancia para el traslado de la 
mujer al hospital 'Principe de 
Asturias'. Sin embargo los 
minutos iban pasando y no 
llegaba a la plaza Santa Maria 
de la Cabeza ningún vehículo 
sanitario. La mujer seguía 
conmocionada como conse
cuencia de los golpes recibi
dos. Lo poco que pudieron 
conocer los agentes policiales 
es que el autor de la agresión 
era su compañero y que éste 
se llama Jimmy. Algunas 
caracteristicas que fueron pro
porcionadas a los agentes sir
vieron para que éstos comen
zaran la búsqueda. 

Después de mucha insisten
cia por parte de los agentes 
policiales llegó a la plaza de 
Santa Maria de la Cabeza una 
ambulancia convencional. 
Habían pasado casi 25 minu
tos desde que comenzó a 
pedirse y la inquietud era cada 
vez mayor debido a la conmo
ción que padecía la herida. La 
herida fue atendida finalmente 
en el hospital 'Principe de 
Asturias'. 

Otra agresión 
tres horas antes 
Fuentes policiales confirma

ron a PUERTA DE MADRID 
que tres horas antes tuvieron 
que atender a otra mujer que 
había sido agredida por su 
compañero sentimental. Los 
hechos ocurrieron sobre las 
cuatro de la tarde en el núme
ro 4 de la calle Nuestra Seño
ra de Belén. Al parecer, una 
mujer de origen africano sufrió 
una agresión a manos de su 
compañero, por lo que tuvie
ron que intervenir las fuerzas 
policiales. La mujer también 
precisó asistencia médica. 
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sucesos 

Los bomberos trabajan entre los restos del automóvil, que resultó destrozado por la colisión (Fotos CAM) 

En los dos accidentes intervinieron bomberos de Alcalá 

Tres muenos en la N·ll en siete horas 
La fatalidad se concentró en un tiempo de siete horas y en un tramo de carretera de 19 kilóme
tros entre Alcalá y Azuqueca. Tres personas fallecieron en la nacional U el viernes día 8 de junio, 
una jornada en la que la carretera volvió a llenarse de sangre. Los dos accidentes tuvieron la par
ticipación de bomberos de la comunidad de Madrid con base en el parque de Alcalá, en el primer 
caso para el rescate del fallecido, que quedó atrapado en el interior del vehiculo, y en el segun
do accidente para apagar el incendio que se produjo al chocar un camión y un turismo. 

El primer accidente se pro
dujo sobre las siete menos 
cuarto de la mañana en el 
kilómetro 26 de la carretera 
Nacional 11, en sentido .hacia 
Barcelona. Ese punto kilomé
trico se encuentra entre la 
incorporación a la autovía 
desde la carretera de Mejorada 
del Campo y el centro comer
cial Hipercor. El accidente 
ocurrió en una colisión al cho
car una furgoneta contra un 
camión que al parecer había 
quedado parado por una ave
ría. El siniestro se produjo al 
incorporarse la furgoneta a la 
autovía nacional 11 desde la 
carretera de Mejorada del 
Campo. 

Según parece, la furgoneta 
se dirigía a una obra de la 
Garena, ya que los dos ocu
pantes de la mísma traba
jaban allí como especialistas. 
Una de las hipótesis que se 
barajan es que al incorporarse 
y dirigirse en dirección este, es 
decir, en sentido Barcelona, el 
conductor de la furgoneta 
pudo verse deslumbrado por 
el sol, que lo podía tener prác
ticamente de frente. Es posible 
que el conductor no percibiera 
bien que el camión se encon
traba detenido y no pudo eví
tar el choque. La colisión fue 
muy víolenta. El conductor 
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sufrió heridas leves, ya que el 
impacto se produjo sobre todo 
en la parte frontal derecha de 
la furgoneta. El acompañante 
quedó atrapado en el interior, 
siendo necesaria la presencia 
de los bomberos del parque de 
Alcalá. Al lugar del accidente 
llegó la UVI móvil del servicio 
de urgencias del INSALUD con 
base en el hospital Príncipe de 
Asturias, cuyo personal sani
tario no pudo hacer nada por 
salvar la vida del joven, el cual 
tenía un fuerte traumatismo 
craneoencefálico con pérdida 
de masa encefálica. 

La Guardía Civil de Tráfico 
se hizo cargo del atestado 
identificando al fallecido como 
Francisco Javíer Bermejo 
Jiménez, de 22 años y resi
dente en Madrid, donde reci
bió sepultura el sábado 9 de 
junio. El accidente produjo 
una importante retención de 
tráfico de entrada a Alcalá. 

Dos ancianos fallecieron 
en accidente en Azuqueca 
Siete horas más tarde, con-

cretamente a las 14 horas, se 
produjo otro accidente_ en el 
kilómetro 44,850 de la carre
tera nacional 11, dentro del tér
mino municipal de Azuqueca 
de Henares. Entre un acciden
te y otro había una distancia 
de apenas 19 kilómetros. En 
ese segundo siniestro fallecie
ron dos personas. 

Las primeras investigaciones 
realizadas por la Guardia Civil 
apuntan a que un turismo 
Seat Málaga con matrícula de 
Madrid, que circulaba en sen
tido Barcelona, se saltó por 
causas que se desconocen la 
mediana e invadió el carril 
contrario, el de sentido 
Madrid. El turismo fue a coli
sionar frontalmente con un 
camión suizo, cuyo conductor, 
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de 52 años, salió ileso. Des
pués del impacto frontal, el 
turismo ardió quedando total
mente calcinado. El incendio 
se extendió al camión del cual 
ardió parte de la cabina. 

El turismo era conducido 
por Saturnino R.S., de 73 
años de edad y en el viajaba 
Tomasa C.S. , de 71 años. 
Ambos resultaron muertos. 

La Guardia Civil de Tráfico 
reclamó la presencia de los 
bomberos del parque de Alca
lá, que eran los que más pró
ximos se encontraban en esos 
momentos. Se trataba de 
intentar extinguir el incendio y 
rescatar a las víctimas, si bien 
poco se podía hacer por ellas 
ya que el fuego las abrasó des
pués de las lesiones sufridas 
en el choque. 

Para facilitar las tareas de 
rescate, en un primer momen
to la Guardia Civil procedió a 
cortar la circulación en ambos 
sentidos, para posteriormente 
abrir los carriles sentido Bar
celona y dándose paso alter
nativo por Azuqueca. 

El accidente produjo gran
des retenciones de tráfico en 
ambas direcciones. Poco antes 
de las seis de la tarde fue res
tablecida la circulación nor
mal por la autovía , según 
informó la subdelegación del 
gobierno de Guadalajara. 
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Han hecho taita 18 años v casi 1.000 millones de pesetas 

Por fin se inaugurará el corral 
de comedias más antiguo del mundo 
El sábado día 16 de junio se levantará el telón en el Corral de Zapateros. A las ocho de la tarde 
se abrirá el pequeño teatro de la plaza de Cervantes con una obra del clásico español Félix Lope 
de Vega, concretamente 'El caballero de Olmedo', por la compañía 'Al suroeste teatro'. A ellos 
cabe el honor de inaugurar, una vez descubierto y rehabilitado, el más antiguo corral de come
dias del mundo, la joya de la corona del patrimonio de la humanidad. 

Hasta llegar al sábado 16 
de junio han pasado diecio
cho años, un periodo muy 
prolongado en el que ha ha
bido tiempo para todo, inclu
so para gastar casi 1.000 mi
llones de pesetas. Pero tam
bién ha habido polémica y 
di~putas diversas, y por últi
mo, una incertidumbre sobre 
las fechas de la inaugura
ción, porque al fin y al cabo 
el corral de comedias podia 
haber sido inaugurado hace 
cuatro años cuando termina
ron las obras estructurales 
de rehabilitación. Y sin em
bargo, antes de su inaugura
ción ya se anuncian más 
obras para el futuro. 

Todo comenzó cuando el en
tonces concejal de Cultura, el 
socialista Modesto Quijada, 
inició negociaciones para com
prarle al que también fue con
cejal José Calleja, los dos tea
tros de su propiedad, el Teatro 
Salón Cervantes y el llamado 
Cine Pequeño, éste en la plaza 
de Cervantes. Éste había deja
do su función de cinematógra
fo allá por el año 1972 y se en
contraba en un estado ruino
so. 

Por entonces el ayuntamien
to se volcó en la rehabilitación 
del Teatro Salón Cervantes. Al 
fm y al cabo, en aquella época 
la ciudad complutense no te
nía ní un solo teatro de carác
ter público. Volcados en la re
habilitación del Teatro Salón 
Cervantes, al Cine Pequeño no 
le quedó más remedio que es
perar, algo que se ha repetido 
hasta la saciedad en estos die
ciocho años transcurridos 
desde que en 1983 Modesto 
Quijada realizó esas gestiones 
para adquirirlo. El esperar ha 
sido habitual para la joya de la 
corona complutense. 

Parece ser que fue en 1981 
cuanqo Mercedes Higuera, Mi
guel Angel Coso y Juan Sanz 
descubrieron los primeros in
dicios de que debajo del edifi
cio, todavía propiedad de José 
Calleja, había un corral de co
medias, el más antiguo y per-

fectamente datado que hay en 
el mundo. El que mejor con
serva sus estructuras, visibles 
hasta para los no iniciados. 
Aquello movió al ayuntamien
to a intervenir. La joya no po
dia continuar en manos priva
das. 

Lll .. ........ ,. 
'Be-. .. ... _ ... 

Cuarto centenario 
Las investigaciones termina

ron por dar a conocer perfec
tamente la historia del corral 
de Zapateros, como así sella
maba. Fue construido en 1601 
-por tanto este año se cumple 
su cuarto centenario- y fue co
rral de comedias hasta el año 
1769, año en que inició su ac
tividad totalmente reformada 
como un coliseo cubierto. 
Siendo corral de comedias es
taba al aire libre pero como co
liseo se permitía mayor versa
tilidad en cuanto a la celebra
ción de espectáculos durante 
todo el año. Así permaneció 
hasta el año 1831 en que se 
hizo una de las obras más im
portantes en su estructura, 
puesto que se convirtió en un 
teatro romántico, un teatro a 
la italiana muy peculiar, pues
to que se mezclan en él las es
tructuras propias de los edifi
cios teatrales del siglo XVIII y 
del siglo XIX. En realidad, 
cada obra que se hizo en el an
tiguo corral de comedias se 
sirvió de las estructuras que 
había previamente lo que ha 
contribuido en gran medida a 
que se mantengan y a que hoy 
las conozcamos. 

Fue a partir del año 1927 
cuando el teatro se convirtió 
en una sala de proyección ci
nematográfica, en el Cine Pe
queño, como lo han conocido 
cientos de alcalaínos. 

Su estado de conservación 
no era muy bueno, por lo que 
era urgente hacer obras de 
consolidación y rehabilitación. 
En un primer momento se 
destinaron pequeñas cantida
des para hacer obras urgentes 
de apuntalamiento. Esa inver
sión inicial pudo estar entre 
los 50 y los 100 millones de 
pesetas, contando la compra 
de edificio y obras urgentes. Y 
por supuesto hablamos de di
nero de hace casi 20 años. 

A partir de ahí hubo un pa
rón significativo. Obras que se 
paralizaron, un lienzo del pin-
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El corral·............ 
el a.to centenario 
de su construcci6n 

tor Félix Yuste que cubría el 
techo se perdió misteriosa
mente; no faltaron las dispu
tas, las recomendaciones. Vi
nieron especialistas de todo el 
mundo a conocer la joya y opi
naron sobre qué hacer. Se 
convocó un concurso y el pro
yecto definitivo fue adjudicado 
al arquitecto José Maria Pérez 
'Peridis'. Todo el proceso ad
ministrativo y constructivo se 
inició en el año 1992 siguien
do este proyecto que procura
ba conservar todas las estruc
turas para hacer un tres en 
uno, es decir, un edificio en el 
que pudiera haber un corral 
de comedias, un teatro román
tico y una sala de proyección 
cinematográfica. 

El presupuesto de las obras 
fue de 500 millones de pese
tas. La finalización de las mis
mas fue poco antes de 1997, 
por lo que llegó a hablarse de 
celebrar una inauguración en 
ese año coincidiendo con el 
450º aniversario de Cervantes. 

Más dinero 
Pero aquello no fue posible. 

En 1997 fue cuando se descu
brió el gran problema del co
rral de comedias; sus dimen
siones lo hacen poco rentable 
para una programación cons
tante. Además, las obras habí
an terminado pero quedaba 
mucho por hacer. No había 
mobiliario ni equipamiento , 
algo que debido a las caracte
rísticas del teatro había que 
pensar mucho. Por no haber 
no había ni luz puesto que se 
mantenía la de obra. 

El dirigente regional de IU Miguel Reneses visitó las obras del corral de comedias acompañado por 
Pilar Fernández, Fran Pérez, Guillermo Baeza y Fernando Marín, diputado regional de Izquierda Unida. 

Para completar las infraes
tructuras fue necesario inyec
tar más dinero. El mobiliario y 
llevar la luz costaba más de 
150 millones. Es en estos días 
cuando se ha llevado la luz de
prisa, corriendo y con acciden
tes, como el de la señora que 
cayó a la zanja de hormigón, o 
como el de la rotura de las 
puertas para que pudiera en
trar el transformador. Durante 
más de tres años hubo incluso 
que soportar vallas de obra y 
un agujero junto a la puerta 
trasera del teatro que da a la 
calle Ramón y Caja!. 

En las navidades de 1998 se 
produjo una fuga de agua que 
inundó la parte nueva del tea
tro y en el corral de comedias 

achicaron agua hasta los con
cejales del gobierno munici
pal, entonces del PP. 

Más obras 
La espera ha cumplido la 

mayoría de edad. Después de 
dieciocho años se inaugura 
por fin el corral de comedias. 
El martes día 12 de junio lo vi
sitó el principal dirigente re
gional de IU, Miguel Reneses. 
Las señoras de la limpieza es
taban quitando el polvo a las 
sillas para dejarlo todo dis
puesto para la inaugu_ración. 
No habrá ningún acto espe
cial, no estará la reina doña 
Sofia tal y como se había pre
tendido. Cuando termine el 
festival de teatro clásico se ce-

rrará y ya no volverá a abrirse 
hasta octubre. Se pretende 
que entonces sí venga la Rei
na. Después es una incógnita. 
El Corral de Zapateros es de la 
comunidad de Madrid a quien 
se lo ha cedido el ayuntamien
to. Y es la Comunidad de Ma
drid quien tendría que dotarlo 
de personal y programarlo. 

Además urgen obras. El sue
lo que cubre el empedrado no 
sirve. Es una estructura de
masiado compleja que no se 
puede quitar en poco tiempo 
para dejar a la vista el empe
drado del corral de comedias. 
Hay que buscar nuevas ideas, 
porque sin empedrado y sin 
que se vea el pozo, el corral de 
comedias pierde sentido. 

Las señoras de la limpieza quitaban el polvo del mobiliario con vistas a la inauguración. A la derecha, detalle de las puertas traseras 
del teatro, que fueron desmontadas urgentemente el martes pasado para poder introducir un transformador eléctrico. 
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El ¡oven cantame llenó el aforo del teatro en la presentación de su pñmer disco 

Carlos Barroso presentó 
sus nuevas canciones en el TSC 
Carlos Barroso celebró su cumpleaños sobre el escenario del Teatro Salón Cervan
tes el pasado viernes 8 de junio. El joven cantante, que cumplió en ese día 17 años 
de edad, recibió su mejor regalo con la presentación en la ciudad en la que vive de 
su primer disco, un álbum producido por su principal mentor, Paolo Brassola. El ita
liano está promocionando a un Carlos Barroso que reconoce que en este último año 
vive un auténtico sueño y que está aprendiendo muchísimo del mundo del espec
táculo. El disco tiene diez canciones y ha supuesto un duro trabajo para el joven al
calaíno. "Ha sido mucho trabajo y la verdad es que estoy cansado, porque además 
de las grabaciones he tenido que seguir con mis estudios y he tenido actuaciones". 

El Teatro Salón Cervantes 
de la ciudad complutense 
vio cómo su aforo se queda
ba pequeño para la presen
tación del primer disco del 
jovencísimo cantante alca
laíno Carlos Barroso, quien 
ha visto cómo en los últi
mos meses se ha ido am
pliando su horizonte de ac
tuaciones. A las ya numero
sas realizadas en Alcalá, 
hay que añadir las de Lega-· 
nés, Paracuellos, Fuenla
brada, y algunas más que 
ya están previstas para las 
próximas fechas. 

Ahora Carlos espera que 
su primer disco sea bien re
cibido para poder empezar 
a realizar una gira por toda 
España y así llegar a que se 
produzca su explosión ar
tistica a nivel nacional. 

Su primer disco, formado 
por diez canciones, encan
diló al público ya incondi
cional que posee el artista 
complutense, quien recono-
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El grupo de bailes "Raíces flamencas", 
dirigido por Azucena Rodríguez, colaboró con Carlos Barroso en 

la presentación de su primer disco. 

ció que el concierto sobre el 
escenario del Teatro Salón 
Cervantes fue un concierto 
muy especial y diferente. 

Carlos Barroso no estuvo 
solo en la presentación de 
su primer disco, sino que 
contó con la colaboración 
del grupo de baile "Raíces 
flamencas" , dirigido -por 
Azucena Rodríguez, quien 
acompañó al joven cantante 
en algunas de sus cancio
nes. 

El primer disco de Carlos 
Barroso, que tiene una 
mezcla de estilo latino, pop 
y baladas diversas al más 
puro estilo del mejicano 
Luis Miguel con canciones 
muy movidas y dadas al 
baile, podrá comprarse en 
establecimientos de música 
inmediatamente. Un disco 
cuya distribución está en 
manos del propio Paolo 
Brassola. 

Entre las expectativas del 
joven cantante compluten
se para este verano, están 
las de participar en las fe
rias de Alcalá de Henares, 
en las que ya participó en la 
pasada temporada dentro 
del Ciclo de artistas alcalaí
nos. 

De momento y tras la pre
sentación del primer disco 
en el Cervantes, donde el 
público se volcó con el can
tante y, cómo no, le cantó el 
cumpleaños feliz en su de
cimoséptimo aniversario, 
Carlos Barroso sigue ac
tuando y firmando autógra
fos a sus ya más fieles se
guidores. 
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Paz Carrero acabó muv teliz después de haber hecho 
el montaie más ambicioso en la historia del urupo 

El sueño del TEll se cumplió con "la vida es sueño" 
Dirigir al grupo TELA en un montaje de 'La vida es sueño', el auto sacramental más importante 
de Calderón de la Barca, era el gran sueño de la directora Paz Carrero. Poner en escena esta obra 
fundamental en la historia de la escena española no está al alcance de cualquiera y, menos para 
un grupo con los criterios que tiene el TELA, un grupo de teatro aficionado que en sus 23 años 
de historia ha sido un auténtico semillero de actores y actrices de fama y de gran profesionali
dad. Sin embargo, no es fácil, sin una dedicación profesional, abordar un texto como el de Cal
derón de la Barca. De ahi que el mérito de Paz Carrero sea doble: dirigir 'La vida es sueño' ya es 
un logro y hacerlo con un grupo de jóvenes aficionados al teatro es todo un éxito. Por si fuera 
poco, una mujer tan exigente como es Paz Carrero acabó muy satisfecha y feliz del resultado de 
la obra, que se pudo ver en el patio de la universidad los días 2 y 3 de junio. 

Con 'La vida es sueño', Paz 
Carrero ha visto cumplido otro 
sueño no menos importante 
para ella, el de dedicar su tra
bajo como directora a quienes 
fueron sus maestros, los her
manos Modesto y Jacinto 
Higueras. En efecto, Paz 
Carrero tomó contacto con el 
teatro con 'La vida es sueño' 
en un montaje de los herma
nos Higueras en el Teatro 
Español Universitario. Aquella 
experiencia dejó en Paz Carre-

ro una huella indeleble, algo 
que marcó su vida. La obra de 
Calderón de la Barca es una 
joya auténtica de la historia 
del teatro español que no pier
de actualidad como tampoco 
la pierden las obras de Sha
kespeare a pesar de haber 
sido escritas hace más de 400 
años. Al fin y al cabo en sus 
versos se plantea el conflicto 
de los seres humanos, la sole
dad, la lucha entre valores 
opuestos, la libertad, la razón, 

el caos y el orden, y en defini
tiva la vida que parece la som
bra de un sueño. 

Por eso en la trayectoria tea -
tral de Paz Carrero eI auto 
sacramental de Calderón de la 
Barca va dejando hitos impor
t antísimos que marcan el 
camino recorrido por la direc
tora. En su recuerdo están 
frescas las conversaciones de 
los hermanos Higueras, padre 
y tío de la actriz Cristina 
Higueras, cuando hablaban a 

La •-ra de Calderí1 
ISlllilll 

del teatn 11ivlral 
los actores y actrices del TEU 
de la representación de 'La 
vida es sueño' a cargo del gru
po de teatro que creó Federico 
García Larca. Gracias a 
Modesto y Jacinto Higueras 
pudo conocer Paz Carrero en 
momentos difíciles de la histo
ria de España la vida y la obra 
de Federico García Larca. Gra
cias a los hermanos Higueras 
comenzó a admirar al poeta y 
dramaturgo granadino. Gra
cias a Modesto y Jacinto 
Higueras aprendió Paz Carrero 
los secretos del teatro, las cla
ves de un buen actor y de un 
buen director. 

Por eso para Paz Carrero era 
obligado dedicar la obra que 
conoció en el TEU y que tantas 
veces representó a sus maes
tros , los hermanos Higueras. 
La directora del TEI.A puso 
todo su empeño en lograr que 
la obra fuera un éxito y lo con
siguió por completo. A pesar 
de los fallos técnicos en la luz 
y en el sonido, que fueron aje
nos al propio grupo, en el 
patio de la universidad hubo 
ocasión de disfrutar de un 
buen espectáculo. Cierto es 
que no había grandes profe
sionales sobre el escenario y 
eso proporciona limitaciones. 
Pero no hay duda de que acto
res y actrices como los del 
TEI.A ponen un empeño, un 
cariño y una ilusión que son 
difíciles de ver en el teatro pro
fesional y comercial. 

Paz Carrero no pudo ocultar 
algunas lágrimas de emoción 
con su dedicatoria a los her
manos Higueras, a sus maes
tros en el arte escénico. La 
directora del TEI.A vio cumpli
do su sueño con la dirección 
en Alcalá de 'La vida es sueño', 
el proyecto más ambicioso de 
la historia del grupo. 
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El 22 de iunio se harán publicas las caHlicaciones obtenidas 

Cerca de 3.000 estudiantes se 
examinaron de Selectividad 
Finalizó la prueba más temida para todos los alumnos que quieren acceder a la universidad, 
la Selectividad. Los exámenes tuvieron lugar los días 11, 12 y 13 de junio, en jornada de 
mañana y tarde, excepto el miércoles que sólo se realizaron por la mañana. Cerca de 3.000 
estudiantes se matricularon este año, 2.114 procedían de la LOGSE y 742 de COU. Se sabe 
que la Selectividad desaparecerá en un futuro próximo. Opiniones diversas al respecto, fue
ron lo que nos dieron los alumnos y miembros del Tribunal único de COU. Este semanario 
comprobó que la mayor parte de los estudiantes se quejan de esta prueba de acceso, pero a 
la hora de la verdad prefieren 'lo malo conocido que lo bueno por conocer'. El 22 de junio a 
partir de las 14 horas se harán públicas las calificaciones obtenidas, aunque a partir de las 
10.00 de ese mismo día se podrán consultar vía Internet en la dirección: www.uah.es. 

Los exámenes de Selectividad 
continúan siendo un mal trago 
para todos los estudiantes que 
quieren acceder a una carrera. 
Cerca de tres mil alumnos se con
gregaron en diferentes facultades 
alcalainas para realizar las prue
bas de acceso a la Universidad. 
Para la convocatoria de este año se 
matricularon 2.886 estudiantes, 
300 menos que el pasado año, de 
los cuales 2.144 procedian de la 
WGSE y 7 42 de COU. Los exáme
nes duraron tres dias, 11 , 1'2 y 13 
de junio, el presidente del Tribunal 
único de COU, Juan Llovet, expli
có que la estructura de los exáme
nes había sido como en años ante
riores y más siendo este año la pe
núltima convocatoria para los 
alumnos de COU: "La estructura 
ha sido casi la misma que otros 
años por no decir la misma, en 
WGSE hay otros factores diferen
ciadores con respecto a COU, pero 
los exámenes son muy parecidos 
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en ambas". 
Los alumnos como en años ante

riores realizaron la matricula en el 
Centro en el que cursaron sus es
tudios de bachillerato. El primer 
ejercicio tuvo lugar a las diez y 
media de la mañana del lunes 11 
de junio, los de WGSE se exami
naron de materias comunes y los 
de COU de las materias obligato
rias. La jornada transcurrió sin 
ningún tipo de incidentes, tan solo 

pequeños despistes como alumnos 
que se presentaron en distintas 
aulas, olvidos de carné, etc. Tras 
finalizar los primeros exámenes 
los alumnos comentaron a este se
manario que no habían sido tan 
dificiles y que en ningún momento 
habían puesto preguntas para pi
llarlos. Lorena, Tamara, Esther, 
Isabel y Sheila se encontraban 
sentadas en la escalera de la Fa
cultad de Derecho, estas estudian-

SE PRECISAN 

CAMAREROS/ AS 
- CON EXPERIENCIA-

Para trabajo fijo 
Telf.: 9 1 886 03 05 
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tes de COU acababan de exami
narse de matemáticas e historia y 
lo cierto es que ·no estaban muy 
contentas con el resultado de los 
mismos: "Historia ha sido dificilísi
mo, normalmente ponen un tema 
del siglo XIX y un texto del siglo 
XX o al revés, en este caso nos han 
puesto dos temas del siglo XX y 
dos textos del siglo XIX, ¡ha sido 
mortal!, y el examen de matemáti
cas también ha sido complicado". 
Cherna se había examinado de Ma
temáticas y de Física: "No eran 
muy dificiles, la verdad es que no 
ha sido tan malo como me espera
ba, durante el curso nos han meti
do mucha caña y vienes con un 
poco de miedo, pero no nos han 
ido a pillar". Fidel Lolo, Mario Gó
mez y Enrique Rans señalaron que 
los exámenes de Quimica y Biolo
gía habían sido más fáciles de lo 
que pensaban: "Con los nervios 
siempre te confundes en algo, pero 
no nos ha pillado nada de sorpre
sa porque durante todo el año he
mos estado haciendo exámenes de 
este tipo y sabíamos con lo que po
diamos encontrarnos". Entre cinco 
y ocho horas diarias durante los 
últimos quince dias previos a la 
Selectividad, son las horas que la 
mayor parte de los alumnos han 
dedicado a estudiar para preparar 
estos exámenes, Fidel Lolo con 
una nota media de ocho con tres, 
sabe que con un cuatro que saque 
en Selectividad tiene la nota para 
hacer la carrera que desea, pero 
incluso así prefirió no tomarse los 
exámenes a la ligera: "Quiero ha
cer Biología, muy mal se me tiene 
que dar para no sacar un cuatro, 
de todos modos no hay que rela
jarse". 

"Si la Selectividad 
desaparece, 
las universidades 
admitirán 
a los alumnos 
de más nivel" 
"No lo sabe ni la ministra", ex

presó Juan Llovet. Hay varias opi
niones sobre si los exámenes de 
Selectividad son justos o no para 
los alumnos, los cuales manifies
tan que se juegan el 40% de la 
nota en tres dias. Para el presiden
te del Tribunal de COU le parece 
una prueba interesante en la que 
se tiene en cuenta todas las notas 
obtenidas por los alumnos en todo 
el Bachillerato: "Esta nota, es una 
nota más que se añade a las que 
han ido obteniendo a lo largo de 
los cursos, y con todas se consigue 
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A la mayoría de los alumnos no les pareció tan difícil y manifestaron que no les habían puesto preguntas para "pillarlos". 

una nota en la que los alumnos 
optan por una u otra carrera". To
davía se desconoce cuáles serán 
los requisitos que los alumnos de
berán seguir para optar a la carre
ra que deseen si la Selectividad de
saparece, según comentaron 
miembros del Tribunal puede que 
sea muy similar al acceso a la uni
versidad que actualmente realizan 
los mayores de 25 años. El secre
tario del Tribunal de COU, Manuel 
Gómez, explicó que probablemente 
cada facultad realizaria un exa
men de acceso: ''Yo creo que por 
muy fácil que sean esos exámenes 
serán más dificiles que la Selectivi
dad. No creo que el hecho de que 
la Selectividad desaparezca perju
dique a los alumnos, simplemente 
se elevará el nivel de todos los cen
tros y en las universidades se ad
mitirá a los alumnos de más nivel". 
Dolores Vallejo, secretaria del Tri
bunal, prefirió no hacer ningún 
tipo de declaración sin conocer el 
nuevo diseño del acceso a la uni
versidad: "Sin conocerlo es dificil 
opinar, a lo largo de los años han 
ido variando las pruebas y todas 
han tenido algo positivo y algo ne
gativo, cuando sepamos cómo se 
va a diseñar podremos decir si va 
a ser más fácil o más dificil. Se ha 
dicho que se iba a realizar una 
prueba de acceso específica de 
cada universidad". 

La mayor parte 
de los estudiantes 
prefieren que la 
Selectividad continúe 
Los alumnos que se han exami-

nado de Selectividad tampoco tie
nen muy claro qué será mejor para 
sus sucesores Fidel Lolo, Mario 
Gómez y Enrique Rans manifesta
ron que el hecho de que la Selecti
vidad desaparezca perjudicará a 
muchos alumnos: "Nos parece 
mal, si quitan este tipo de prueba, 
los siguientes a nosotros se ten
drán que examinar por cada uni
versidad y seguro que será mucho 
peor". Fidel señaló que la Selectivi
dad no "es tan mala como se dice" 
y que más vale lo malo conocido 
que lo bueno por conocer. Noelia y 
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Juan Llovet, presidente del tribunal único de COU (en el centro), 
y los secretarios Manuel Gómez y Dolores Vallejo 

señalaron que los exámenes habían sido como en convocatorias 
anteriores, es decir, no muy complicados. 

mala como se pinta, es cierto que 
se pasa muy mal por los nervios, 
pero lo malo de examinarte por 
cada universidad es que cada una 
va a tener su propio criterio y va a 
ser más duro para la gente". Jo
nathan, estudiante de COU, consi
dera que la Selectividad debe desa
parecer: "Así los demás no tendrán 
que pasar estos tragos, no me pa
rece justo que nos tengamos que 
examinar de asignaturas que en la 
carrera que elijamos no vamos a 
utilizar. Creo que sin estos exáme
nes tendremos más opciones de 
entrar en la carrera que quera
mos". Ni los alumnos se ponen de 
acuerdo en qué será lo mejor para 
acceder más fácilmente a la carre
ra que cada uno desee, la mayor 
parte de ellos temen lo nuevo y 
preferían que la Selectividad conti
nuara. 

Los dias 23, 25 y 26 de junio los 
alumnos podrán solicitar una se
gunda corrección ante el tribunal 
calificador o bien realizar una re
clamación ante la comisión organi
zadora de las pruebas de acceso a 
la universidad. 

Pili saben que a ellas ya no las in
fluye el que la Selectividad conti
núe o no, pero también opinaron: 

"Esto es una presión, que acabas 
mala, llevo una semana fatal de los 
nervios. La Selectividad no es tan 

( Especial Mamá ] 
Es imprescindible durante el embarazo 
continuar cuidando su aspecto _general, 
para no encontrarse después de nueve 

meses de abandono y la fatiga 
del parto, con un cuerpo irreconocible 

y desmoralizante. 

Tratamientos Especiales 
para la Futura Mamá 

Clínica San Nicolás 
Avda. Guadalajara, 34 - Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 -ALCALA DE HENARES 
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PUBLICACION 
En cumplimiento de lo dispuesto en la Orden Ministerial de 

4 de febrero de 1974, sobre retirada de la vía pública y depó
sito de vehículos automóviles abandonados y demás disposi
ciones legales concordantes, se hace público el presente lis
tado de ciclomotores y motocicletas abandonados cuyos pro
pietarios o no han podido ser notificados directamente por 
domicilio desconocido o ignorada identidad, y han rehusado 
los requerimientos efectuados. 

En consencuencia, todos aquellos propietarios de los vehí
culos relacionados deberán comparecer en las oficinas de la 

040 MATRÍCULA TORRES VESPINO 82C 68305 
089658-8 (AYTO. MADRID} VESPINO 837520 
100216980 VES PINO 83C 00032 
100208561 VES PINO 83C 0187469 
1002)(36404 VESPINO 83C 063452 
1070 27967 (2035 MATRÍC. AL.) VESPINO 83C 10542 
107 C11755 VES PINO 83C 120626 
1300 72983 VESPINO 83C 12163 
130C 10477 VESPINO 83C 14828 
130C 15819 VESPINO 83C 183146 
130C 47896 VESPINO 83C 202735 
130C 76039 83C 22828 
130C 78000 VESPINO 83C 42625 
130C 80705 VES PINO 83C 47553 
130C 86187 VES PINO 83C 105858 
130C 942856 VES PINO 83C 134822 
130M074735 VES PINO 8550930110 
131C 16248 VESPINO 88095089 
131C 74195 VESPINO 888793 
132000192 VESPINO 994767 

Policía Municipal de esta Ciudad en el plazo de dieciséis días 
hábiles contados a partir del siguiente al de publicación de 
este anuncio en la prensa local. Caso de no hacerlo se pro
cederá, según el artículo 9 de la antes citada Orden Ministe
rial y de conformidad con el artículo 615 del Código Civil, a la 
venta en pública subasta de tales vehículos. 

Relación de ciclomotores y motocicletas abandonados y 
retirados de la vía pública: 

Matrícula Marca 

VESPINO M-2700-IM HONDA 
M081LETTE M-3078-MN HONDA 
VESPINO M-3299-KF YAMAHA 
VESPINO M-3784-LF APRILIA 
VESPINO M-3913-KK VESPA 
VESPINO M-4050-IT YAMAHA 
VESPINO M-4295-JW VESPA 
VESPINO M-4989-UN PIAGIO 
VESPINO M-6060-KP CAGIVA 
VESPINO M-6572-MK HONDA 

M-7175-JH HONDA 
VESPINO M-7353-IY YAMAHA 
VESPINO M-7370-IW XT 
VESPINO M-8139-0Z 

M-8365-MC HONDA 
VES PINO M-9161-IV VESPA 
VESPINO M0193302 DER81 
VESPINO MU-7238-AP YAMAHA 
CADY PM-6634-AX GPX 
VES PINO PMF0524080008238 PEUGEOT 132003910 VESPINO AZ 1157 MATRIC. AZUQUECA DER81 S/8ASTIDOR,QUEMADA 13C 51915 

1848887 
186778 
1888 MATRICULA TERUEL 
2003 05538 
20968 
212 MATRICULA TORRES 
2211 MATRICULAALCALÁ 
266215 
2733 MATRICULA ALCALÁ 
33638 
3440 MATRICULA ALCALÁ 
4290 MATRÍCULA ALCALÁ 
4338 MATRÍCULA ALCALÁ 
4806 MATRÍCULA ALCALÁ 
4899 MATRÍCULA ALCALÁ 
5005646 
5100 MATRÍCULA ALCALÁ 
5245 MATRÍCULA ALCALÁ 
5508 MATRÍCULA ALCALÁ 
5632 MATRÍCULA ALCALÁ 
82C11 4014 
82C 23994 
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VESPINO 8-4249-MN YAMAHA 
VESPINO C 97858FZ YAMAHA S/BASTIDOR 

VESPINO es 9618CN VES PINO S/M 

DER81 CI 0004 VES PINO S/M 

VES PINO CL0063 RIEJU S038545 

CADY D 8914 RIEJU S078552 

VESPINO D/M 8ULTANO S085944 

V ESPINO DGM535460M SCA294495Z 

DER81 E 265856 DER81 SCA382946 

PUCH E 310095 DER81 TEC250057561 

VESPINO E 310122 DER81 TM006905 

E0245759 VES PINO VCHSENDACSH032379 

DER81 E195417 DER81 VDHHUNTADVG 071466 

VESPINO GU-0392-E YAMAHA VG558R00000503947 
GU-4684-D YAMAHA VTHHUNTERWG078825 
HHCX941 HONDA VTHVAMOSHSG039283 

HONDA M-0011-LU VTMAF09900E010475 
M-0127-GH YAMAHA VTTCA 1 JA000556944 

YAMAHA M-0132-MU APRILIA WWWC028693 
V ESPINO M-1364-KY YAMAHA ZD4LDE100VS000655 
YAMAHA M-1674-IT YAMAHA ZD4MDOOOOTS056809 
VESPINO M-1675-MS YAMAHA ZD4PGAOOOWS000672 
VESPINO M-1916-MH HONDA ZD4PGAOOOWS001863 

Alcalá de Henares, a 11 de junio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

DER81 
VESPINO 
DER81 
DER81 
DER81 
DER81 
VESPINO 
VESPINO 
VESPINO 
YAMAHA 
DER81 

M8K 

DER81 
HONDA 
SUZUKI 
YAMAHA 
APRILIA 
APRILIA 
APRILIA 
APRILIA 

PUERTA de Madrid 



Fecunda colaboración enue enddades alcalaínas 

Homenaie de Hiios v Amigos de Alcalá 
v de la l.EE.CC. al hispanista Richard Herr 
Enmarcado en el conjunto de los actos celebrados con motivo de la concesión del 
doctorado .. honoris causa" por la Universidad de Alcalá al profesor Richard Herr, el 
pasado día 6 tuvo lugar, en la sede de la Asociación Cultural de Hijos y Amigos de 
Alcalá, un acto de homenaje al ilustre hispanista norteamericano, tributado con
juntamente por esta entidad y por la Institución de Estudios Complutenses. 

A diferencia del solemne 
acto académico celebrado en 
el paraninfo universitario, el 
acto celebrado por las dos ins
tituciones culturales alcalaí
nas al profesor Herr estuvo 
configurado como un homena
je de carácter más popular. En 
la sala de exposiciones "Pedro 
Gumiel" de la Asociación, el 
matrimonio Herr, al que acom
pañaba su padrino en el doc
torado, el catedrático de la 
Facultad de Económicas José 

Morilla, fue recibido por los 
presidentes de las dos entida
des, Francisco Javier García 
Gutiérrez y Vicente Fernández 
Fernández. 

Tras unas breves palabras 
de bienvenida de Fernández, 
como anfitrión del acto, cedió 
la palabra al señor Morilla, 
para que presentara al hispa
nista. A continuación fue 
Francisco Javier García Gutié
rrez, presidente de la Institu
ción de Estudios Compluten-

ses, quien tomó la palabra, 
entregando una placa a 
Richard Herr como recuerdo 
del acto. En su turno de_pala
bra, Vicente Fernández. presi
dente de los Hijos y Amigos de 
Alcalá, entregó al norteameri
cano una reproducción de la 
Cruz del Siglo, igualmente 
como recuerdo del acto. Final
mente, Herr, pronunció unas 
palabras de agradecimiento, 
recordando su primera estan
cia en una Alcalá, casi desier-

Francisco Javier García Gutiérrez, 
presidente de la l.EE.CC.; José 
Morilla Critz, catedrático de la 
U.A.; Richard Herr y Vicente Fer
nández, presidente de la Aso
ciación de Hijos y Amigos de Alca-

ta, en 1950, con motivo de su 
viaje de bodas con su primera .. 
esposa, de nacionalidad espa
ñola, de camino a la provincia 
de Guadalajara. 

Tras recibir los aplausos del 
numeroso público congregado 
en la sala Pedro Gumiel y en 
otras estancias aledañas de la 
asociación, el profesor Herr 
pudo recorrer la exposición 
con motivo del quinto cente
nario de la parroquia de San
tiago, instalada en la misma 
sala, cuya inauguración ten
dría lugar el día siguiente, 
acompañado de los señores 
García Gutiérrez y Fernández. 

Terminados los_ actos proto
colarios, se obsequió a los 
asistentes a unas tradiciona
les migas y limonada, ameni
zados por un repertorio de 
música tradicional española 
ofrecida por el grupo "El pliego 
del cordel", que fue muy del 
agrado del matrimonio. Hay 
que tener en cuenta que, como 
recordó Herr en su discurso de 
agradecimiento al recibir el 
doctorado "Honoris causa" al 
día siguiente en la Universi
dad, durante sus primeras 
estancias en España, tuvo una 
gran amistad con Jimena 
Menéndez Pidal y Pilar Primo 
de Rivera, ambas embarcadas 
en la tarea de estudio y con
senración de los bailes tradi
cionales españoles. 

El acto, que se prolongó casi 
tres horas, no sólo fue del agra
do del matrimonio Herr, sino de 
cuantos se acercaron a la sede 
social de los Hijos y Amigos de 
Alcalá, invitados por esta enti
dad y por la Institución de 
Estudios Complutenses, ofre
ciendo una clara muestra de lo 
fecunda que puede ser, en 
determinadas ocasiones, la 
colaboración de las entidades 
culturales alcalaínas. 

Vehículos seminuevos y Kms. ··o·· 
de todas las marcas 

*Revisados * Precios 
y Garantizados • • sin competencia 

Vía Complutense, 93 (esquina e/ Luis de Medina, 2) -Junto a Concesionario Alfa-Romeo -ALCALÁ DE HENARES 
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Los nuevos doctores Richard Herr y Gabriella Morreale (en el centro de la foto), junto a sus padrinos, 
los catedráticos José Morilla (izquierda) y Eladio Montoya {derecha) 

los catedráUcos Eladio Montova v José Morilla, 
padrinos de los nuevos doctores Gabriella Morreale v Richard Herr 

Investidura de Doctores Honoris 
causa en la Universidad de Alcalá 
El emblemático Paraninfo de la Universidad acogió el viernes dia 8 de junio la investi
dura de los profesores Gabriella Morreale de Castro y Richard Herr como Doctores Hono
ris Causa. Los padrinos de los nuevos doctores fueron, respectivamente, Eladio Monto
ya, catedrático de Fisiología, y José Morilla, catedrático de Fundamentos de Economía 
e Historia Económica. El evento estuvo presidido por Manuel Gala, rector de la Univer
sidad, encargado de entregar a ambos el título doctoral y de imponerles el birrete lau
reado. También acudieron el decano de la Facultad de Medicina, Antonio López, y J. 
Bernardo Pena, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. 

El acto comenzó a las doce 
del mediodía con la entrada de 
la comitiva en el Paraninfo. 
Tras el golpe en el suelo del 
Maestro de Ceremonias y las 
palabras de apertura del rec
tor, Manuel Gala, 'Señores, 
sentaos y cubrios', el secreta
rio general de la Universidad, 
José Enrique Bustos, leyó el 
acuerdo de la Junta de 
Gobierno que originó dicha 
sesión. 

Eladio Montoya, padrino de 
la profesora, Gabriella ,Morrea
le, señaló que todos los home
najes, y este acto sin duda, 
tenian algo de egoísmo e hipo
cresía, ya que en ellos se 
resaltaban los valores de las 
personas homenajeadas, aun
que recalcó que el principal 
objetivo de este nombramiento 
era atraer a la persona hacia 
nosotros y valernos de sus 
inmensas cualidades. Monto
ya sólo tuvo palabras de exal
tación para su protegida: "Son 
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Momento en el que Richard Herr 
recibe su doctorado de manos de 
Manuel Gala (rector de la U.A.) 

muchas las virtudes que ador
nan a nuestra doctoranda, la 
profesora Gabriella Morreale 
de Escobar, ha conseguido 
muchos frutos a lo largo de su 
carrera científica, es por eso 
por lo que nos honrarnos de 
que todo este conjunto de cua
lidades pasen a formar parte 
de nuestra Universidad, que 
fue pionera en la incorpora
ción de la mujer a su claustro 
de doctores". Gabriella Morre
ale, manifestó a PUERTA DE 
MADRID su gran emoción: 
'Todos dirán lo mismo pero en 
mi caso es real, nunca soñé 
que me pudieran dar un doc
torado por una Universidad 
tan prestigiosa y antigua de 
España, por lo que me siento 
orgullosísima". La labor 
docente e investigadora de la 
doctora Morreale se ha centra
do siempre en un órgano, la 
glándula tiroidea. Cuando ini
ció su carrera, el único índice 
químico del estado tiroideo de 
una persona o animal era la 
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valoración de yodo. En su 
tesis, consigue establecer un 
método fiable de valoración de 
yodo en sangre y orina. La 
aplicación de esta técnica per
mitió demostrar que la ende
mia de bocio de la Alpujarra 
granadina se debía a un déficit 
nutricional de yodo. Gabriella 
señaló cuál había sido el obje
tivo que la había guiado 
durante estos últimos años: 
"Estamos intentado evitar la 
disminución de inteligencia de 
los niños que van a nacer y 
que puede derivar de que sus 
madres no hayan tenido sufi
cientes hormonas tiroideas, 
esto se debe en la mayoría de 
los casos a la carencia de la 
nutrición de yodo. Por ello 
estamos insistiendo cons
tantemente para que se haga 
algo al respecto, pero todavía 
no lo hemos logrado, hasta 
que esto se consiga nuestro 
consejo es que todos suple
menten su alimentación con 
sal yodada". 

Tras la solemne colación del 
titulo de doctor Honoris Causa 
a la profesora doctora Gabrie
lla Morreale de Castro, y de 
serle impuesto el birrete, y 
entregados el libro de la cien
cia, el anillo y los guantes 
blancos, el catedrático y padri
no de Richard Herr, José Mori
lla, pronunció los méritos que 
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asistían a Herr. Morilla señaló: 
"La Universidad de Alcalá con
cede su máximo honor acadé
mico a una hispanista nortea
mericano de la historia econó
mica y social. Herr ha tenido 
una relación especial con 
Alcalá de Henares y con su 
Universidad. En 1991 aceptó 
ser profesor visitante por un 
cuatrimestre en el centro de 
Estudios Norteamericanos, 
hoy Instituto Universitario". 

Richard Herr, profesor emé
rito de la Universidad de Cali
fornia en Berkeley en donde, 
durante más de cuarenta y 
cinco años, ha estado forman
do a generaciones de estadou
nidenses en la historia de 
España, y de toda la Europa 
occidental y, en particular, en 
sus aspectos económicos y 
sociales, comentó que había 
pasado gran parte de su vida 
intelectual dedicado a elaborar 
la vida de España: "Que me 
reconozcan en España que he 
hecho algo de mérito, me 
recompensa todo lo que he 
hecho. Hace diez años estuve 
aquí durante un cuatrimestre, 
y me consideraba un alcalaíno 
y ésta es como mi segunda 
casa. Es una ciudad magnífica 
en la que siempre he sido muy 
bien acogido" . El acto finalizó 
con la interpretación del coro. 

Investigación, dnusión de valores v defensa 
del patrimonio, como claves 

Fin de curso en la Institución 
de Estudios Complutenses 
La I.EE.CC., que inició el curso 2000-2001 homenajeando a 
San Diego el día 13 de noviembre, con una conferencia del 
Vicerrector de Extensión Universitaria, D. Antonio Alvar 
Ezquerra, y la publicación de la obra completa, en facsímil, 
de José Demetrio Calleja, el volumen XII de Anales Complu
tenses y la obra poética de Luis de Bias Por montes y riberas, 
siguió con la defensa del patrimonio universitario. 

Para ello resucitó el convenio 
suscrito por el Ayuntamiento y 
las Universidades de Madrid y 
Alcalá, con la presencia de la 
CAM, unió todas las comuni
caciones de apoyo de las enti
dades de Alcalá que entendie
ron que la tarea merecía la 
pena, y, tras elaborar un buen 
legajo, lo remitió a treinta insti
tuciones oficiales. Merece des
tacar que ha tenido eco en la 
Presidencia de la Comunidad 
Autónoma, en la Consejería de 
Educación y Patrimonio y en la 
Real Academia de la Historia. 

La labor del 2001 se hacen
trado en los ciclos de conferen
cias: uno, sobre el arte complu
tense a lo largo de la Historia, 
con trece conferencias, seis 
visitas guiadas y setenta y cua
tro alumnos. Otro, de siete con
ferencias, en tomo a la figura 
de Carlos Il, cuyo tercer cente
nario de la muerte se ha reme
morado y que se cerrará el día 
16 de junio con visita a "El 
Escorial profundo", es decir, el 
que todos ven y algo más. Este 
curso también se ha impartido 
en el Centro Cultural Galileo 
del distrito de Chamberí, por 
encargo del Ayuntamiento de 
Madrid, siendo así una cuarta 
edición. 

Estas actividades dichas, se 
han complementado con breves 
ciclos, por ej. en la Casa de 
Castilla-La Mancha sobre judí
os, moros y cristianos; en el 
Centro de Profesores, cuatro 
sobre puntos concretos de 
Alcalá, como iniciación al tra-

bajo didáctico de los profesores 
asistentes. También muchas 
otras en que los miembros de la 
l.EE.CC. se han visto requeri
dos. De ellas la última del vice
presidente, D. Luis Miguel de 
Diego, para los Amigos de la 
Universidad, y el próximo día 
20 del presidente para los Hijos 
y Amigos de Alcalá. 

Merece la pena destacar que 
el VII Encuentro de Historiado
res del Valle del Henares, que 
correspondía en Guadalajara, 
corría peligro de no poderse 
celebrar. La l.EE.CC. gestora 
de la idea ya hace catorce años, 
entendió que no debía perderse 
e hizo cuantos esfuerzos pudo. 
Con retraso de cuatro meses, 
pero salió adelante y el resulta
do es un volumen de más de 
setecientas páginas sobre todos 
cuantos aspectos se puedan 
prevenir sobre las tierras que 
envían sus aguas al Henares. 
Confiemos en el octavo en
cuentro que corresponde cele
brar y organizar aquí y desde 
aquí. 

La Institución, en resumen y 
para no alargar demasiado, ha 
estado presente, ha procurado 
estar presente, en la vida cultu
ral de la ciudad, sintiéndose 
siempre arropada por las otras 
organizaciones de cultura. 
Todas y cada una de ellas tie
nen su propia trayectoria, per
sonalidad, modos de hacer y de 
hacerse presentes. 

Lo importante es que todas 
persigan lo profundo: lo mejor 
para Alcalá. 

1& de ¡unio de 2001 



XVIII CURSOS DE VERANO DE , 

A'L'Cf\'U\ LA UNIVERSIDAD DE ALCALA 
C....__A_L_C_A_L _Á _ __.) 
2 al 4 de julio 

• Lenguajes teatrales del siglo XX: 
los caminos del teatro social y político. 
Aplicaciones didácticas. 15.000.- Pts. 
•Motivación y aprendizaje escolar. 15.000.- Pts. 

2 al 5 de julio 
• Programas de diversificación curricular. 20.000.- Pts. 
• Menopausia: Implicaciones fisiopatológicas, 
nutricionales y terapéuticas para la salud. 20.000.- Pts. 
• Hábitos de vida cardiosaludables. 
Dieta mediterránea, deporte y corazón. 
Factores de riesgo cardiovascular. 15.000.- Pts. 
• Curso teórico-práctico de homeopatía: 
patologías agudas. 25.000.· Pts. 

2 al 6 de julio 
• El lado oscuro de la narrativa de habla inglesa: 
la literatura de terror. 15.000/12.000.- Pts. 
• Evaluación de impacto ambiental. 
Bases metodológicas. 15.000/10.000.· Pts. 
• Antimicrobianos: presente y futuro de las 
enfermedades infecciosas. 20.000.- Pts. 
• La globalización económica y la exclusión: 
estrategias de acción y expresión social. 15.000.- Pts. 
•Avances en medicina del trabajo. 10.000.- Pts. 
• Genoma humano y clonación - perspectivas e 
interrogantes sobre el hombre. 15.000/10.000.· Pts. 
• La alimentación en España: 
un enfoque interdisciplinar. 25.000/20.000.· Pts. 
• Dificultades de aprendizaje en educación infantil, 
primaria y secundaria. 16.000.- Pts. 
• Intervención en problemas de lenguaje oral: 
evaluación e intervención logopédica. 16.000.- Pts. 
• Agresividad, violencia 
y habilidades sociales. 16.000.- Pts. 
• Comunicaciones móviles: 
GSM, GPRS y UMTS. 10.000.· Pts. 

2 al 7 de julio 
•Danza terapia: La danza.como método de intervención 
personal y social (Nivel básico) 26.000.- Pts. 
• Danza terapia: La danza como método de intervención 
personal y social (Nivel medio) 26.000.- Pts. 

2 al 10 de julio 
• Curso de diseño de investigaciones y técnicas 
emergentes de análisis de datos y aprendizaje 
estadístico. 40.000.- Pts. 

2 al 27 de julio 
• Curso de inglés del British Council-
Speaking/Listening skills. 47.500.· Pts. 

3 al 5 de julio 
• La difícil educación de los niños difíciles y su difícil 
tratamiento. 20.000.- Pts. 
• El masaje, pieza fundamental en fisioterapia. 
Talleres de masaje. · 25.000.- Pts. 

3 al 6 de julio 
• Práctica educativa: 
La intervención psicopedagógica. 15.000.- Pts. 

4 al 6 de julio 
• Medidas de atención a la diversidad: 
Programas de refuerzo educativo y adaptaciones 
curriculares. 20.000.· Pts. 

PATROCINA: 

UNI\ 'ERSIDAD" .\LCALA 

5 al 13 de julio 
•Taller de pintura china. 
Los secretos de Oriente. 22.000.- Pts. 

5 al 7 de julio 
• Lenguajes teatrales del siglo XX: 
los caminos del teatro social y político. 
Teoría y puesta en escena. 15.000.- Pts. 

9 al 11 de julio 
• Motivación y aprendizaje escolar. 15.000.- Pts. 

9 al 12 de julio 
• Transexualidad: Aspectos sociológicos e implicaciones 
médicas y psicológicas. 20.000.- Pts. 
• Músicas del Mundo. 28.000.· Pts. 
• Contratos de las administraciones públicas y gestión 
de servicios públicos locales. 45.000.- Pts. 

9 al 13 de julio 
• Literatura y cine. De la página a la pantalla y 
de la pantalla a la página. 12.000.- Pts. 
• Los documentos 
y la historia de la lengua española. 15.000.- Pts. 
• Aspectos fundamentales en la elaboración de vinos de 
calidad y análisis sensorial de los mismos.30.000.· Pts. 
• ¿Errores? Cuantos más mejor. 
Inglés como L2. 15.000.- Pts. 
• Educación, 
protección social y penalización. 15.000.· Pts. 
• Curso teórico-práctico de derrnofarmacia 
y cosmetología. 35.000.- Pts. 
• Identificación, valoración e intervención 
multidisciplinar en hiperactividad y otros trastornos 
asociados. 16.000.- Pts. 
•Miedos y fobias escolares. 16.000.- Pts. 

9 al 14 de julio 
• La técnica pedagógica de la danza 
(Nivel básico) 26.000.- Pts. 
• La técnica pedagógica de la danza 
(Nivel medio) 26.000.- Pts. 

10 al 12 de julio 
• Aspectos diagnósticos y terapéuticos del estrés 
y de la ansiedad. 20.000.- Pts. 
• Fisioterapia y dolor. 30.000.- Pts. 

111al13 de julio 
• 1 Curso de: El Humor como estrategia 
de afrontamiento ante el estrés. 22.000.- Pts. 

11 al 13 de julio 
• Cambios climáticos y evolución humana. 20.000.- Pts. 

16 al 19 de julio 
•Tecnologías de la información geográfica, 
vulnerabilidad ambiental y cooperación 
al desarrollo. 25.000.- Pts. 
• La ciudad en la historia, 
presente y futuro. 20.000/15.000.- Pts. 

16 al 20 de julio 
• Palabras e imágenes: 
Adaptaciones narrativas para el cine. 15.000.- Pts. 
• Control biológico de plagas . 15. 000/10.000- Pts. 
• Análisis, evaluación e intervención en 
dislexia y otros problemas asociados. 16.000.- Pts. 
• "TIKAL'. Programa de entrenamiento en habilidades y 
técnicas de estudio. 16.000.- Pts. 

18 al 20 de julio 
• Imágenes de la antigüedad. Una mirada al mundo 
clásico a través del mosaico. 12.000.- Pts. 

tL... 
Diputación de 

~ 

(GUADALAJARA) 
2 al 5 de julio 
•Iniciación al baile deportivo. 12.000.- Pts. 
• La guerra civil 
y el primer franquismo en Guadalajara. 15.000.- Pts. 

2 al 6 de julio 
• Recalce de cimentaciones en arcillas expansivas. 
Una visión práctica. 28.000/15.000.- Pts. 
• Adecuación bioclimática en los edificios 
de la SJ.Jbregión de Madrid. 
Entre Avila y Guadalajara. 20.000/15.000.· Pts. 
•Miedos y fobias escolares. 16.000.· Pts. 

9 al 11de julio 
• La Literatura hispánica del siglo XX 
y el placer de la lectura. 10.000.· Pts. 

9 al 12 de julio 
• TUTORIA: Diseño de planes de acción tutorial 
en Centros. 20.000.- Pts. 

9 al 13 de julio 
• Dificultades de aprendizaje en educación infantil, 
primaria y secundaria. 16.000.· Pts. 
• Intervención en problemas de lenguaje oral: 
evaluación e intervención logopédica. 16.000.· Pts. 

10 al 13 de julio 
• Inglés aplicado en Hospitales y Centros de Salud. 
Comunicación oral y escrita 
(traducción e interpretación). 15.000.- Pts. 

16 al 20 de Julio 
• El Project Management o la gerencia integral 
de proyectos: ¿El modelo de gestión de actividades 
inmobiliarias?. Visión práctica. 30.000/15.000.· Pts. 

( __ ......:..,_S_l_G_O_E_N_Z_A _ __..) 
12 al 13 de julio 
• Psicofarmacología: 
entre el enfermo y la persona. 17.500.- Pts. 

13 al 15 de julio 
• 111 Curso de conservación y gestión del patrimonio en 
los centros históricos rurales. 25.000/15.000.· Pts. 

28 al 30 de julio 
• El trauma psíquico y los cambios sociales desde una 
perspectiva psicoanalítica. 25.000.- Pts. 

Información: 

Vicerrectorado 
de Extensión Universitaria 
Plaza de San Diego, sin. 
28801 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf. 91. 885.53.74 / 91.885.40.90 
Fax 91.885.44.91 
http://www.uah.es/Servicios/extension/cursos_verano.shtm 
e-mail: cursos.verano@uah.es 



Los nuevos miembros del Claustro de las Artes, con el rector de la Universidad de Alcalá. 

la Universidad acogió el Claustro Universitario de las Artes 

Sara Montiel fue la estrella en el Paraninfo 
La Universidad de Alcalá acogió el miércoles día 6 de junio a los nuevos miembros hono
ríficos del Claustro Universitario de las Artes. Presidieron el acto el presidente de la 
Sociedad de Artistas (AIE), Luis Cobos; el rector de la Universidad, Manuel Gala; el vice
rrector de Extensión Universitaria, Antonio Alvar; Luz Casal, miembro de la Sociedad de 
Artistas, y Dolores Cabañas, decana de la Facultad de Filosofia y Letras. Sara Montiel 
fue la artista indiscutible del acto y trajo el glamour al Paraninfo de la Universidad. 

Sara Montiel, Ennio Morrlcone y George Martín. 

PUERTA de Madrid 

El productor 
de los Belllles, 

Ennlo Morrlcone, 
val Drleón 
Donostiarra 

también 
destacaron 
en el acto 

El Claustro Universitario de 
las Artes se creo en 1996 por 
iniciativa de la Sociedad de 
Artistas de España y la Uni
versidad de Alcalá de Hena
res. Ese año la Sociedad con
vocó y organizó el primer 
encuentro mundial de artistas 
y sus sociedades, coro de con
ferencias, debates y concier
tos, que reunió en Alcalá a 
artistas y juristas de varias 
decenas de paises de cuatro 
continentes, con el fin de reu
nir en torno a la Universidad a 
los artistas y a los que 
defienden el derecho univer
sal. Luis Cobos, presidente de 
la Sociedad de Artistas, y 
Manuel Gala, rector de la Uni
versidad, crearon este Claus
tro Universitario de las Artes 
con la intención de reconocer 
en la Universidad el talento, la 
creatividad, el esfuerzo y la 
combatividad en la defensa de 
la libertad de expresión. 

El emblemático e histórico 

t& de ¡unio de 2oot 



El cantaor flamenco José Menese José Antonio Sainz Alfaro, director del Orfeón Donostiarra 

Paraninfo de la Universidad 
fue· el escenario escogido para 
reunir a los nuevos Miembros 
Honoríficos del Claustro Uni
versitario de las Artes 2001, a 
grandes artistas de inmensa 
trayectoria profesional y 
humana que han expuesto y 
paseado su talento por el 
mundo entero. A Sara Mon
tiel, actriz y cantante; Ennio 
Morricone, compositor y 
director musical italiano; Sir 
George Martin, productor de 
The Beatles y director musical 
inglés; José Menese, cantaor 
flamenco; Ramón 'Bebo' Val
dés, pianista y compositor 
cubano; Manolo Díaz, compo
sitor, intérprete y productor 
discográfico; José Antonio 
Labordeta, cantautor y dipu
tado, y el Orfeón Donostiarra, 
agrupación coral centenario, 
se les otorgó la distinción de 
Miembros Honoríficos, titulo 
que la Sociedad de Artistas 
Interpretes o Ejecutantes con
cede a personas que se han 
distinguido por su trayectoria 

t& de iunia de 200t 

profesional y humana en el 
mundo de la cultura, las artes 
y el derecho, y a los que 
luchan por la libertad de 
expresión. 

El acto comenzó a las doce 
del mediodía, celebración a la 

que asistieron personalidades 
del arte, la cultura y el dere
cho. El rector de la Universi
dad dirigió unas palabras a 
todos los asistentes y nuevos 
miembros, tomando poco des
pués la palabra el presidente 

La mesa presidencial estuvo formada por Dolores Cabañas, 
Antonio Alvar, Manuel Gala, Luis Cobos y Luz Casal 

de la Sociedad de Artistas, 
Luis Cobos, el cual anunció 
un cambio en el programa al 
tener que marcharse el rector 
a Madrid, para asistir a un 
acto al que acudía el Príncipe 
de Asturias. Cobos señaló su 
agradecimiento a la Universi
dad y a todas las personas 
que habían hecho posible este 
evento: "Es muy hermoso 
poder unir al virtuosismo aca
démico con el talento propio y 
el esfuerzo propio. Todos los 
que están aqui han logrado 
ser virtuosos en sus vidas y en 
sus carreras cada uno por sus 
medios, unos por el medio 
académico y otros por méritos 
propios". 

Rector y presidente impu.§ie
ron a los nuevos miembros el 
diploma y la beca. Todos los 
miembros recogieron su diplo
ma, excepto el cantautor y 
diputado, José Antonio Labor
deta, que no pudo asistir, 
recogiéndolo en su nombre, 
Luis Mendo; José Antonio 
Sainz, director del Orfeón 
Donostiarra, recogió la distin
ción en nombre de todo el 
Orfeón. El vicerrector de 
Extensión Universitaria, Anto
nio Alvar, manifestó su orgullo 
por integrar el mundo de la 
creación artistica con el mun
do universitario. Tras sus 
palabras se realizaron unas 
breves referencias de cada 
uno de los miembros distin
guidos. George Martin, de 75 
años de edad y reconocido 
como uno de los músicos más 
versátiles e imaginativos, está 
considerado como el cerebro 
del pop. En 1962 contrató a 
"The BeatlesM para EMI, deci
sión que marcó su carrera 
produciendo todas las graba
ciones que realizaron, hasta 
que en 1970 se separaron. 
Martin manifestó haber perdi
do dinero y tiempo con Los 
Beatles, y señaló que su sepa
ración había sido una libera
ción para él. El compositor y 
director musical italiano 
Ennio Morricone nació en 

PUERTA de Madrid 



George Martin, productor de los Beatles, 
a quien se considera el quinto miembro del grupo 

Roma en el año 1928 en una 
familia humilde. Morricone, 
tras serle encargada la parti
tura de la película "11 Federa
le", se convierte en compositor 
de bandas sonoras, siendo 
uno de los más prolíficos con 
más de 400 composiciones. 
Cabe destacar las bandas 
sonoras de películas como: "El 
bueno, el feo y el malo". de 
Sergio Leone en 1966, "El 
exorcista 11" de John Boorman 
en 1977, "Átame" de Pedro 
Almodóvar en 1990 y "Male
na" en el 2000. 

Luis Cobos, presidente de la Sociedad de Artistas de España 

El olvido de sus gafas 
impidió a Sara Montiel 
leer su discurso 
Sara Montiel fue la primera 

en dirigirse al público, su 
intervención estuvo accidenta
da, el olvido de sus gafas le 
impedía leer su discurso y sin 
perder el humor se disculpo: 

Bebo Valdés, pianista y 
compositor cubano, nació en 
1918 y está considerado como 
uno de los gigantes de la 
música cubana. Se consagró 
como uno de los músicos 
importantes de la fiesta cuba
na musical de los años cin
cuenta, iniciando su encum
brada carrera en la década de 
los cuarenta, cuando tocó con 
la orquesta de Julio Cuevas y 
la de Armando Romeu en el 
Cabaret Tropicana. A sus 82 
años, Bebo recorrerá, de nue
vo, diversos teatros y audito
rios españoles durante este 
verano. Sara Montiel con la beca del Claustro Universitario de las Artes 

"Cosas de la edad". Tras una 
breve pausa expresó su alegria 
por formar parte del Claustro 
y de un grupo de personas que 
aman el arte y el derecho a la 
libertad: ''Yo, una artista voca
cional y profesional nacida en 
un pueblo de La Mancha, 
cuando he entrado esta maña
na a este bellísimo lugar, he 
pensado que el trabajo de los 
seres humanos no depende 
tanto de lo material como del 
empeño, esfuerzo y tesón de lo 
que se hace". Sara actuó en 
películas como 'La Violetera'. 
'Noches de Casablanca'. 'Mi 
último tango', .. . todas millo
narias en éxitos y recaudacio
nes. Ha conseguido discos de 
oro en Europa, América y 
Japón, además de medallas, 
trofeos, diplomas y menciones 
honorificas en todo el mundo. 

El pianista y compositor cubano Bebo Valdés La cantante Luz Casal forma parte de la Sociedad de Artistas 
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Gimnasia Rítmica 

Esa misma mañana el club reunió a sus casi 300 campanemes de sus 16 escuelas 

El Club lplacea Alkal'a celebró su 1 Torneo 
El Club !placea Alkal'a celebró el pasado sábado 9 de junio su ya tradicional Torneo de 
Gimnasia Rítmica, que en esta ocasión ha cumplido su décima edición. Al campeonato, 
que se celebró en el pabellón municipal del Val, acudieron clubes de la talla nacional como 
el Club Eca de Alicante, Rítmica Gijón, Deportivo Olimpia o Gimnasia Chiclana, a los que 
hay que unir los clubes madrileños de Chamartín, San Fernando y Móstoles entre otros. 

En este X Torneo de Gim
nasia Rítmica el Club !placea 
Alkal'a presentó a todas sus 
gimnastas de competición, 
compitiendo así en todas las 
categorías, en un certamen 
en el que destacó la cordiali
dad y la amistad entre todas 
las participantes, y cuya úni
ca pretensión era pasar un 
buena tarde entre la gran 
familia del alto nivel de la 
gimnasia rítmica. 

Un torneo y unos resulta
dos con los que las entrena
doras del club, Silvia Andrés, 
Belén Mansilla, D~ly Gabal
dón, Mary González y Elena 
González, se mostraron muy 
orgullosas y contentas por el 
trabajo y el esfuerzo realiza
do por todas sus gimnastas, 
quienes estuvieron entre las 
mejores. 

En la categoría prebenja
mín, Mónica Vanhulst consi
guió la sexta posición, Laura 
García la octava y Cristina 
Andrés la duodécima. En la 
categoría benjamín, Marta 
Gil acabó en la primera posi
ción, Mª Isabel Martín la ter
cera, Sara Garvin la cuarta, 
Azucena Gurrea la séptima, 
Estefania Muñoz la undéci
ma y Cristina Torres la duo
décima. En la categoría ale
vín-básica-pelota, la victoria 
fue para la complutense 
Lucía Fortea. y en la catego
ría alevín-preferente-manos 
libres, para Ariadna Sola. En 
esta categoría el segundo 
puesto fue para Justyna 
Budna, el séptimo para Eva 
García y el octavo para De-
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sireé Olmeda. En la categoría 
alevín-preferente-pelota, Ele
na de la Prida se hizo con el 
tercer puesto y en infantil
preferente manos libres Za.i
ra Borreo acabó en quinta 
posición. La lista la cerraron 

Alicia Régula con su segundo 
puesto en la categoría infan
W-preferente-cuerda, y Ma
ria Alcaraz en la categoría in
fanW-preferente-mazas, que 
consiguió la primera plaza. 

El torneo llego a su fin con 

la entrega de premios a las 
ganadoras y regalos para 
todos los participantes. En la 
entrega de premios intervi
nieron los concejales Fran
cisco Collado y José Luis 
García Pezuela. 

Esa misma mañana el Club 
!placea Alkal'a presentó a las 
casi 300 gimnastas que com
ponen sus 16 escuelas 
repartidas por 16 diferentes 
colegios de la ciudad com
plutenses. Escuelas de las 
que posteriormente salen las 
alumnas de las que el equipo 
del !placea Alkal'a se nutre 
para las competiciones fede
rativas. En el acto quiso 
estar también presente el 
concejal de Deportes de la 
ciudad complutense, José 
Luis García Pezuela. 

VITarnea 
de Pñmavera 
de Pamela 
En la jornada del domingo 

dia 10 de junio, el !placea 
Alkal'a asistió al VI Torneo 
de Primavera celebrado en el 
pabellón municipal de 
Pozuelo de Alarcón. En este 
torneo el club participó en la 
modalidad de conjunto de la 
categoría benjamín. 

El equipo formado por 
Estefania Muñoz, Sara Gar
vín, Azucena Gurrea, Cristi
na Torres, Mª Isabel Martin y 
Marta Gil conseguía en esta 
categoría la primera posición 
del podio final . 

La temporada continúa 
para el club los próximos 5 , 
6, 7 y 8 con la celebración 
del Campeonato de España 
Alevín Individual por grupos 
que se celebrará en Vallado
lid. Allí participarán Elena de 
la Prida con pelota y Ariadna 
Sola en manos libres. Como 
suplente asistirá Justyna 
Budna. 
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la iudola consiguió el primer puesto por equipos 
v el tercero en indhñdual en el nacional disputado en Giión 

Doblete en el Campeonato de España 
para la alcalaína lorena Cediel 
La alcalaína Lorena Cediel Herraiz cerró el pasado Campeonato de España de 
Judo celebrado en Gijón los pasados 25. 26 y 27 de may o con un balance muy 
positivo. La alcalaína consiguió en la categoría cadete el primer puesto por equi
pos y una meritoria tercera plaza individual en la categoría Cadete. 

A s u s 16 años, Lorena 
Cediel ha com pletado una 
excelente tem porad a en 
cuanto a resultados conse
guidos. A los ya nombrados 

del campeonato de España 
disputado en tierras asturia
nas h ay que unir tamb ién su 
victoria en el Campeona to d e 
Madrid y su primer puesto 

en una prueba celebrada por 
la Federación Madileña 
semanas antes al nacional. 

El Campeonato de España 
no se presentaba con dema-

IMPUESTO SOBRE B1ENE·s INMUEBLES 
(181) 

Queremos me¡orar Alcalá 
y para ello necesitamos 

tu contribución 
Hasta el día 31 de iulio puedes pagar el 

181 en tu oficina l:>ancaria. . 

Recibirás en tu domicilio el recibo y, si quieres, 
~uedes recogerlo en el Ayuntamiento 
Cle 9 a 14 horas y de 17 a 19 horas. 

No olvides que hemos ~uesto a tu disposición el 
- Teléfono 

900 504 108 
Para resolver tus dudas y corregir anomalías 

Invertir en tu Ciudad ·es Tu Derecho 

Es Tu Patrimonio Excmo. ~yuntamiento de 
ALCAIA DE HENARES 

Concejalía de Hacienda 
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Lorena Cediel 

siadas expectativas para la 
complutense, que llegaba a 
Gijón con problemas fisicos 
debido a un fuerte catarro. 
Pero eso no fue impedimento 
para que Lorena saltara al 
tatami y se dejará la piel en 
el mismo. En la categoría 
individual de 44 kg. , la judo
ka tuvo que realizar cuatro 
combates. En el primero de 
ellos se impuso por un yuko, 
para pasar posteriormente a 
la semifinal tras vencer a su 
rival por un claro ipon. El 
pase a la final se lo privó una 
inmovilización de una de sus 
rivales, la que fuera campeo
na de España en la pasada 
edición. Pero esto no fue 
impedimento para que Lore
na se subiera al podio final, 
ya que en el combate para 
conseguir la medalla de 
bronce se hizo con la victoria 
tras derrotar a su oponente 
por ipon. 

Los triunfos no acabarían 
aquí, y Lorena junto a sus 
seis compañeras de la Fede
ración Madrileña de Judo se 
imponía en la categoría de 
equipos Cadete, tras derro
tar a las selecciones de 
Andalucía, Cantabria, País 
Vasco, Cataluña y Castilla y 
León, equipo al que derroto 
en la final con cuatro com
bates ganados, dos perdidos 
y uno nulo. La selección 
madrileña fue la verdadera 
triunfadora por equipos, ya 
que también consiguió el 
primer puesto en la catego-
ría Infantil. ' 

Lorena Cediel, pertene
ciente al gimnasio Sotos y 
quien junto a sus compañe
ras fue homenajeada y felici
tada tanto por la Federación 
Madrileña como Española, 
se mostró muy satisfecha 
con los resultados obteni
dos, así como por la tempo
rada realizada a lo largo de 
todo el año. 
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Fútbol Liguilla de Ascenso 1 

Esta misma pancarta, situada en la calle Mayor, se colgó también el año pasado. 
Esperamos y deseamos que no sea necesaria colgarla el año que viene. 

El Alcalá consiguió en tierras asturianas un valioso punto que lo puede 
catapultar a la Segunda B 

1-1, el ascenso 
puede estar en Palencia 
RESULTADO: U.P. Langreo, 1 (Ornia, min. 65); R.S.D. Alcalá, 1 (Moya, min. 82). 
U.P. LANGREO: Noguerol, Rufi (Yeyo, min. 86), José Manuel, Nacho Serrano, Hugo, Ramón, 
Santos, Mayordomo, Jordan (Asenjo, min. 83), Ornia y Javi Prendes. 
R.S.D. ALCALÁ: Salva, Mario, Fran, Joselu, Diego, Toñín, Guzmán (Piru, min. 75), Téllez 
(Castro, min. 87), Rober (Esaú, min. 80), Moya y Montero. 
ÁRBITRO: García Bestillero. El colegiado gallego amonestó a los locales Noguerol, Nacho Se
rrano y Asenjo. Por parte complutense a Joselu. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo de Ganzabal. Unos 200 aficionados complu
tenses se desplazaron hasta tierras asturianas. 

La Deportiva consiguió en 
tierras asturianas dar un 
paso decisivo e importante 
en su camino hacia el ascen
so de categoria. Los complu
tenses, no sin apuros, consi
guieron en los últimos diez 
minutos remontar un parti
do que se les había puesto 
cuesta arriba tras un gol fan
tasma que el linea dio por vá-:
lido cuando el cronómetro 
señalaba el minuto 65 de en
cuentro .. 

Una vez más el Alcalá vol
vió a dar muestras de una 
fuerte solidez defensiva, que 
mantuvo a los asturianos a 
raya durante casi todo el en
cuentro. Al igual que suce-

1& de junio de 2001 

El conjunto alcalaíno hará todo lo posible para ascender a 2! B 

diera en Galicia, los complu
tenses llevaron el peso del 
encuentro durante muchos 
minutos, pero una vez más 
la mala suerte y el acierto del 
portero local privaron a los 
alcalaínos de haber conse
guido algo más positivo. 

En la primera mitad, la De
portiva contó con sendas 
oportunidades de gol ante 
las que Noguerol supo reac
cionar acertadamente. Una 
de las más claras fue para el 
joven Rober en los primeros 
lances del encuentro. El al
calaíno se encontró con un 
balón claro que no supo colo
car en las mallas locales. Los 
complutenses seguían insis
tiendo, pero sin claros acer
camientos a la porteria rival, 
llegando al descanso con la 
incertidumbre del empate a 
cero. 

En la segunda mitad la co
locación y el dominio territo
rial seguía siendo de la De
portiva, pero un gol fantas
ma en el minuto 65 que sacó 
bajo palos la defensa com
plutense ponía en complica
ciones a la escuadra alcalaí
na. Con la llegada del gol fue 
cuando realmente el Alcalá 
se puso el mono de trabajo 
para dar la vuelta al marca
dor. Con el apoyo del público 
y sabiendo de la necesidad 
de sacar algo positivo lejos 
del Val, la Deportiva supo re
accionar a tiempo y Moya en 
el 82 ponía el 1-1 de tiro raso 
y cruzado. Con el 1-1 el téc
nico alcalaíno no quiso 
arriesgar y dio entrada a 
Castro para atar más el as
pecto defensivo y así evitar 
sorpresas de última hora. 

Con este empate el grupo 
sigue igual que en la pasada 
jornada, pero con un partido 
menos. El Alcalá se mantiene 
en la primera posición con 
siete puntos, dos más que 
Langreo y Palencia. El Ende
sa cierra la clasificación con 
cuatro puntos tras su empa
te con los palentinos a cero 
goles. Tras el cierre de esta 
cuarta jornada, los complu
tenses han conseguido ganar 
la diferencia de goles tanto a . 
asturianos como a gallegos. - -

Este próximo domingo 17 
de junio a las 1 7 horas, el AF _ 
calá tendrá su primera opor
tunidad para conseguir el 
anhelado ascenso buscado 
en las últimas campañas. 
Una victoria del Alcalá ante 
el Palencia, unida a cual
quier resultado en el que el 
Langreo no consiga los tres 
puntos ante el Endesa, su
pondria que el equipo com
plutense habria conseguido 
en tierras asturianas un 
puesto para militar en la 
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temporada 2000/2001 en la 
segunda división B. 

Pero sin lugar a dudas, y al 
igual que sucediera el año 
pasado en el campo del Sala
manca, la afición compluten
se, sabiendo el apoyo necesi
tado por la Deportiva, acudi
rá en masa a la Balastera 
para mostrar su incondicio
nal ayuda al equipo dirigido 
por el hispano-argentino 
Gustavo Silva. 

Para el Alcalá todo lo que 
no sea sacar los tres puntos, 
supondria jugarse el todo por 
el todo en un fatídico partido 
final en el municipal del Val, 
un partido que a más de uno 
volverá a poner los pelos de 
punta recordando el agónico 
partido de la campaña pasa
da ante el Siero. El peor de 
los casos para los complu
tenses llegaría si el Alcalá 
cae derrotado y el Langreo 
consigue los tres puntos. De 
esta manera los asturianos 
se colocarían un punto por 
arriba de los complutenses, 
que ya no dependerían de sí 
mismos. 

El concejal 
de Deportes confía 
en el ascenso 
del Alcalá 

El concejal de Deportes de 
la ciudad complutense, José 
Luis García Pezuela, confia 
plenamente en el ascenso del 
Alcalá. El edil alcalaíno afu
mó que ve al equipo como "lo 
he visto siempre. Yo siempre 
he tenido este año fe en el Al
calá, a pesar de que el año 
pasado íbamos en condicio
nes inmejorables de ascenso, 
no sé por qué este año sigo 
teniendo esa fe, de que el Al
calá va a subir, va a ascen
der. Desde luego el camino 
no va a ser fácil, pero estoy 
convencido de que lo vamos 
a lograr y a lo mejor con un 
poco de suerte antes incluso 
de la última jornada". 

Pezuela reconoció que el 
apoyo de la afición va a ser 
importante, al igual que "el 
apoyo que le vamos a brindar 
siempre que podamos desde 
la concejalía de Deportes, 
como es el hecho de que sal
gan dos autobuses para Pa
lencia el fin de semana, y 
también queremos hacer 
algo importante en el último 
partido si es necesario, para 
apoyar, estimular, para que 
nuestros chicos se sientan 
arropados cien por cien, no 
solamente por el publico que 
les va a alentar, sino también 
con la institución, con el 
ayuntamiento, con la conce
jalía de Deportes, que vamos 
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José Luis García Pezuela, concejal de Deportes en el ayunta
miento alcalaíno, confía en el ascenso de la R.S.D. Alcalá. 

a estar ahí". Dos autobuses 
gratuitos, que unidos a las 
excursiones organizadas por 
las peñas, sin duda van a dar 
un gran colorido en el campo 

palentino de la Balastera. 
El concejal de Deportes, 

apuntó que el ascenso del 
equipo "para la ciudad seria 
algo importante. Yo entiendo 

que sería un evento impor
tante, porque nuestra ciu
dad, que ha sido como todo 
el mundo sabe nombrada pa
trimonio de la humanidad, 
obviamente el equipo contri
buiría a extender el nombre 
de la ciudad por toda la geo
grafia. Pero no solamente 
eso, al intervenir ya de algu
na forma la televisión, prime
ro el equipo se podria nutrir 
y tener una mayor finan
ciación por el hecho de que 
la televisión también contri
buyera en algo y también 
porque cuanto más arriba 
estés, el equipo está mejor 
considerado y a la ciudad se 
la catapulta de una manera 
más brillante". 

García Pezuela quiso con
cluir dando un mensaje de 
ánimo a los jugadores de la 
Deportiva. "Muchachos sois 
grandes y la segunda B está 
al alcance de vuestras pier
nas". 

1 Fútbol .Juvenil Copa Federaci6n 1 

El equipo complutense toe el claro dominador del panido de ida de la 
nnal de la Copa Federación 

1-4, el Juvenil a un naso del título 
RESULTADO: C.D. Leganés, 1 (Tito, min. 70); R.S.D. Alcalá, 4 (Fuente, min. 22; Mena, min. 
54; Cristian, min. 68; Álvaro, min. 77). 
C.D. LEGANÉS: Manolo, Alkorta, Falin, Víctor, Artigas, Cristóbal (David Pérez, min. 66), Tito, 
Carlos, Manu (Troya, min. 46), Flores (Ezequiel, min. 58) y Jorge (José Manuel, min. 46). 
R.S.D. ALCALA: Teto, Alfonso, Freijo, Calleja (Israel, min; 79), Pepe, Fuente, Gilberto (Oli, 
min. 79), Javi, Juanma, Mena (Abel, min. 83) y Cristian (Alvaro, min. 76). 
ÁRBITRO: Sánchez Seco-Otero. Ambos equipos acabaron el encuentro sin ser amonestados. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en El Carrascal de Leganés. 

El Juvenil de la R.S.D. Al- minuto 22 por mediación de 
calá está corroborando en la Fuente tras un fallo defensivo 
Copa Federación la buena en el despeje de un balón po
trayectoria que ha tenido en nía el 0-1 en el marcador. A 
su primera temporada en la pesar de las oportunidades y 
máxima división del fútbol el dominio complutense se 
nacional juvenil. Tras la li- llegaba al descanso con este 
guilla inicial en la que acabó resultado. Pero pronto esta 
en el primer puesto de la ta- distancia se vería aumentada 
bla al derrotar a Coslada, Le- en la segunda mitad. Con un 
ganés y Atlético Madrileño, y Leganés buscando el gol del 
en la que cedió tan sólo una empate, Mena aprovechaba 
derrota ante el Getafe en el una jugada a la contra para 
último partido con la clasifl- batir con comodidad al can
cación ya conseguida, el Al- cerbero local, mientras que 
calá ha dado el primer paso Cristian también a la contra 
en la final a doble partido que ponía un claro 0-3 tras irse 
lo enfrenta al C.D. Leganés. por velocidad y eludir al por-

Lejos del municipal del Val tero del Leganés en el minuto 
el equipo de Pinilla dio todo 68. 
un recital de fútbol y dominio Con el 0-3 el Leganés re
del encuentro, ante un Lega- cortaría distancias dos minu
nés que una y otra vez se veía tos después, lo que tan sólo 
superado por la joven escua- signiflcaría una anécdo_ta en 
dra complutense. el encuentro, ya que Alvaro 

Desde el pitido inicial se en el 77 se encargaría de re
vieron claramente las inten- matar la faena de cabeza a 
ciones del Juvenil, que en el pase de Javi, en la primera 

jugada en que intervenía. 
Una clara y contundente 

victoria complutense que 
pone al alcance de la mano el 
titulo si los jugadores salen 
en el partido de vuelta con 
las mismas ganas e ilusiones 
demostradas en El Carrascal. 

Este fin de semana la Copa 
Federación llegará a su fin 
con todo muy a favor para el 
equipo de la ciudad complu
tense. El Juvenil de la Depor
tiva recibirá en partido de 
vuelta al Leganés en el Muni
cipal del Val. El partido, que 
se celebrará el sábado 16 de 
junio, dará comienzo a las 18 
horas. Un partido en el que la 
afición complutense debe 
apoyar al equipo dirigido por 
José Manuel Pinilla y así tri
butarle una merecida ova
ción por la temporada reali
zada, la cual puede tener su 
punto culminante con la con
secución de este titulo. 

16 de iunio de 2001 



Ciclismo 

De izquierda a derecha: Mamel Encinar, dama lplacea; Gabriela Hita, viuda de Antonio Suárez; Carlos 
Castaño, campeón de Madrid sub-23; Jorge Ferrio, campeón elite; Juan Carlos Fernández, campeón 
junior; Antonio Barahona, alcalde de Villalbilla; y Enrique Martínez Heredia, presidente de la F.M.C. 

Castaño, Fernández Mora v Ferrio, campeones 

bito del Campeonato de Madrid Contrarreloi 
La jornada amenazaba lluvia, desalentando a los organizadores, después del inmenso trabajo 
realizado para poner en marcha esta primera edición del campeonato autonómico, en la disci
plina de contrarreloj individual, pero el sol hizo su aparición, convirtiéndose en uno de los con
vidados para vivir una bella jornada de ciclismo, y del éxito que constituyó el 1 Memorial Anto
nio Suárez-Campeonato de Madrid contrarreloj individual, organizado por el Club Ciclista Ipla
cea de Alcalá de Henares, y por la Federación Madrileña, disputado en la localidad alcalaína. 

Un total de 62 ciclistas, per
tenecientes a las categorías de 
elite, sub'23, juniors y fémi
nas, rodaron en solitario con
tra el crono en el completo cir
cuito diseñado por los organi
zadores, acondicionado a es
caladores, con la subida al 
célebre Gurugú, y apto tam
bién para potentes rodadores 
que pudieron desarrollar su 
potencia en la cadencia de 
pedalada en los extensos tra
mos de terreno llano. 

clase de Luis Pérez Romero, le 
llevó a la tercera posición. Jor
ge Ferrio, con su cuarta plaza 
en la carrera, se alzó con el 
titulo de campeón en la cate
goria elite. 

En juniors, fue Juan Carlos 
Fernández Mora, un corredor 
perteneciente al Hercesa !pla
cea local, que sorprendió a to
dos los favoritos, como Fausto 
Lorenzo, Carlos Abellán y Car
los Gordillo. Mención aparte 
fue el resultado del campeón 

nacional de la especialidad, 
David Martín Velasco, sola
mente un inoportuno pincha
zo en la salida le privó de 
puestos de honor, quedando 
en cuarta posición a tan sólo 
30 segundos del ganador de la 
carrera. La carrera de féminas 
no contaba para el campeona
to, tan sólo dos corredoras 
tomaron la salida, y fue Leticia 
Gil la que hizo el mejor tiempo. 

La entrega de trofeos la efec
tuaron Gabriela Hita (viuda de 

Suárez), junto al alcalde de 
Villabilla, Antonio Barahona, 
gran aficionado al ciclismo, 
junto con el presidente de la 
F.M.C., Enrique Martínez 
Heredia. La viuda de Antonio 
Suárez recibió un bonito ramo 
de flores por parte de la orga
nización de la prueba. 

Clasificaciones 
Elite - sub'23: 1 º , Carlos 

Castaño (Saunier Duval) 33-
45; 2°, Alberto Contador (lber
drola Loinaz) 34-41; 3º, Luis 
Pérez Romero (Saunier Duval) 
35-20; 4°, Jorge Ferrio (Sau
per Froiz) 35-51; 5º, Jesús 
Hernández (lberdrola-Loinaz) 
36-06; 6º, Javier Gutiérrez 
(Level) 36-19; 7°, · Luis A. 
Collado (Level) 36-48; 8 °, 
Miguel A. Hernández-Lanfran
ca (Sodexho) 36-57; 9°, Raúl 
Peña (Level) 37 -31; 10º, Luis 
Rebollal (Macario-Iplacea) 37-
45; 11 º , Victor M. Rodriguez 
(Brico) 38-32; 12º, lván Pérez 
(Macario-Iplacea) mt; 13º, 
Pedro Luis González (Level) 
38-33; 14º, Alberto García 
(Citroen) 39-08; 15º , Javier 
López (Macario-Iplacea) 39-14. 

Junior: 1 º, Juan Carlos Fer
nández Mora (Hercesa) 23-14; 
2º, Fausto Loreno (Moguerza) 
23-36; 3°, Carlos Abellán 
(Moguerza) 23-40; 4 º , David 
Martín Velasco (Moguerza) 23-
44; 5º, Carlos Gordillo (Mo
guerza) 24-22; 6º, Daniel-Mar
tínez (GSC) 24-53; 7º. Jorge 
Hernández (Hercesa) 25-02; 
8º, Víctor Herrera (Frutas Ji
ménez) 25-07; 10º, Fernando 
García (GSC) 25-24; 11º, Án
gel R. Ramos (Sallen) 25-25; 
12º, Alberto Clemente (Herce
sa) 25-26; 13º, David Arija 
(Frutas Jiménez) 25-34; 14º, 
Rodrigo Iruela (Frutas Jimé
nez) 25-38; 15º, Juan Mig.!-lel 
Andújar (GSC) 25-41; 17º, An
gel Plata (Hercesa) 25-56. 

Féminas: 1 ª, Leticia Gil 
(Juno) 26-06; 2 ª, Anabel Sán
chez (!placea) 35-05. Carlos Castaño, del equipo 

Saunier Duval, fue el ganador 
de la prueba para elites y 
sub'23, su excelente prepara
ción en la temporada lo ha lle
vado a este triunfo. Una victo
ria que puede refrendar en los 
próximos días cuando ruede 
en solitario en la crono del 
Campeonato de España, en la 
que saldrá como uno de los 
máximos favoritos para hacer
se con maillot con los colores 
nacionales. Le avalan sus ex
celentes actuaciones en la ac
tual temporada. La segunda 
plaza fue para Alberto Conta
dor, un joven corredor de ca
minar fácil en la escalada, y 
que igualmente le viene son
riendo sus excelentes actua
ciones en el presente año. La 

los iunior de Hercesa·IPlacea en la 4ª Vuena a los Valles del licente 15antanderJ 
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El equipo alcalaíno de Herce
sa-Plásticos Bogoan, disputó la 
4ª Vuelta a Los Valles de San 
Vicente, donde participaron 
179 corredores de 18 equipos 
de distintas comunidades de 
España. 

La primera etapa, S. Vicente 
de la Barquera, constó de 72 
kilómetros con dos pasos por el 
puerto de La F1orida, donde lle
gó un grupo de 50 corredores 
donde se impuso Ciro Cinseco 
(E.P.S. Euroesport) que se 
impuso por media rueda a 
Javier Encinar, haciendo un 
10º lugar Javier Mejías y 17° 

• 

Jorge García, del Hercesa-Ipla
cea. 

La 2 ª etapa fue Unquera
Unquera de 75 kilómetros, con 
dos pasos de montaña de 
Colambres, donde venció Raúl 
Higueras (CEMSA). con Javier 
Encinar 7º y Javier Mejías 9°. 
del Hercesa-Plásticos Bogoan. 

En el segundo sector, una 
cronoescalada de tres kilóme
tros donde venció Sergio Padilla 
(Suzuki-Chaparro), con Javier 
Encinar 7° y 10º Javier Mejías. 

La tercera y última etapa, de 
80 kilómetros, fue para Ziro 
Cinseco (E.P.S. Eurosport) , 

escoltado por Javier Encinar, 
5º, y Javier Mejías, 6º. 

La clasificación general fue 
para Ciro Cinseco (E.P.S. 
Eurosport). 7º. Javier Encinar y 
8º, Javier Mejías. 

En la clasificación de metas 
volantes y montaña hizo 2° 
Javier Encinar, y 1 º en los spri
nes especiales. 

En la clasificación por equi
pos, el alcalaíno Hercesa-Plás
ticos Bogo~. compuesto por 
Jesús Bravo, Eduardo Sán
chez, Javier Mejías, Alberto 
Clemente y Jorge García, quedó 
en cuarta posición. 
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Daniel Adame (infantiles .12) 

La reunión comenzó con 
promesas B, categoría en la 
que participaron 30 corre
dores para hacer 500 ml .ven
ciendo Adrián Martin (P.C. 
Cedena) por muy poco, delan
te del alcalaino Adrián Yubero 
(C.C. !placea). 

El triunfo en infantiles de 1 º 

Ciclismo 

Viceme Rev lpromesasJ v 
Aleiandro Baneña lintantiles 2°1, vencedores 

la Escuela Municipal del C.C. lnlacea 
en San f ernando de Henares 
Los infantiles, alevines y promesas del e.e. !placea disputa
ron en la vecina localidad de San Femando de Henares la 
prueba valedera para el Trofeo F.M.C. organizada por la Peña 
Ramón Garrido, donde participaron 122 corredores de dis
tintas escuelas de nuestra comunidad. 

fue para Mario Villa (P.C. 
Cedena). 

En alevines de 1 º, 13 corre
dores y tres kilómetros de 
recorrido. Otro triunfo más 
para el iplacense Vicente Rey 
delante de Sergio Capelo (C. 
Villalba) y Gonzalo Robles 
(S.S. de los Reyes). 

En alevines de 2º, con 21 
corredores y 4 kilómetros de 
recorrido, el triunfo fue para 
Ezequiel Fernández (P.C. 
Cedena) delante de Javier Pla
ta (C.C. !placea) y de Laura 

Fernández (P.C. Cedena). 
Los 18 corredores partici

pantes en la categoría de 
infantiles de 1 º hicieron 14 
kilómetros, siendo el triunfo 
para Jonathan Perdiguero 
(S.S. Reyes) , con Daniel Ada
me (C.C. !placea) en un buen 
tercer puesto y un 9º lugar de 
Israel Almendáriz (C.C. !pla
cea) . 

En la prueba reina, infanti
les de 2º, participaron 24 
corredores que tuvieron que 
recorrer 18 kilómetros. Des-

En la hnpilllaña Humanes IGuadalaiaraJ 

El Club Camping Alcalá de Henares 
celebró su acampada del "Día de la Madre" 
El Club Camping Alcalá de Henares celebró su tradicional acampada del "Día de la Madre" 
los días 3, 5 y 6 de mayo coincidiendo, como siempre, con el primer fin de semana de mayo. 
Este año el lugar elegido fue la zona de acampada en la hospitalaria Humanes (Guadalajara). 
Como era de esperar en este tipo de acampada, la asistencia fue mayoritaria con un total 
de 27 instalaciones con 90 personas entre madres, padres, hijos y mascotas. 

El viernes los jefes de acam
pada se dedicaron a ubicar las 
caravanas y preparar los jue
gos y concursos del sábado y 
domingo. Entre los juegos pre-
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parados estaban la patata 
caliente, en el cual se hicieron 
numerosas preguntas relacio
nadas casi todas con la ciudad 
de Alcalá, y en la que pusimos 

a prueba el nivel de nuestras 
madres y mujeres, el cual fue 
bastante satisfactorio e inclu
so diríamos que de altísimo 
nivel cultural. 

~ 
ESCUELA MUNICIPAL 

DE CICLISMO 

Alejandro Barreña (infantiles 22) 

pués de una fuerte lucha el 
bravo corredor del e.e. !pla
cea Alejandro Barreña inaugu
ró triunfo llegando en solitario 
delante de su compañero José 
Luis Gutiérrez, 2º, y de David 
Vega (P.C. Cedena). con una 
octava posición de Cristian 
Ruiz (C.C. !placea). 

A las 13'30 del sábado se 
ofreció el aperitivo junto con 
nuestra tradicional sangría, y 
después de comer tomamos 
café y nuestras tradicionales 
almendras de Alcalá que no 
podían faltar. 

El domingo hicimos entrega 
de los premios a las ganadoras 
y dimos las gracias a las fir
mas colaboradoras. Tras la 
comida de hermandad los 
jefes de acampada nos sor
prendieron con unas tartas 
agradeciendo la colaboración 
de todos y la buena disposi
ción participativa y ayudando 
en todo lo que se necesitó. 

El año que viene seguro lo 
volveremos a superar. 

Gracias a todos. 

KILLO 
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Karate 

En el Troleo de Shho-Rvu 
celebrado en el pabellón Europa de leuanés 

Nuevos triuntos para 
el llarate complutense 
Los karatecas del gimnasio Pablo Armenteros tuvieron 
que esforzarse al máximo en el Trofeo de Shito Ryu de 
katas celebrado el pasado 3 de junio en la madrileña 
localidad de Leganés para regresar a la ciudad complu
tense con diversos triunfos bajo el brazo. 

El p a b ellón Europa de 
Leganés congregó a cientos 
de jóvenes karatecas, en 
una competición de las más 
numerosas organizadas por 
la federación en cuanto a 
participa ción se refiere, con 
categorías de edades com
prendidas entre los 5 y los 
15 años de edad, en las que 
participan incluso hasta 
20 0 competidores por cate
goría. 

En la categoría Benjamín 
Femenino, llegaba la prime
ra medalla de oro de la jor
nada para el Pablo Armen
teros . Con sus siete años de 
edad y su cinturón naranja, 
Sonia García se proclamaba 
campeona en esta categoría. 
Por su parte, su compañera 
Maria Hernández, de 5 años 
de edad y cinturón amarillo, 
se adjudicaba la segunda 
posición del podio. 

En la categoría Benjamín 
Masculino, el joven de seis 
años y cinturón amarillo
naranja, París Armenteros, 
se alzaba con el segundo 
puesto de la categoría. 

Noemí Carrasco, cinturón 
verde y trece años de edad, 
se hacía con la segunda 
medalla de oro para el gim
nasio complutense en la 
categoría Infantil Femenino. 

Los karatecas del Armen
teros también tuvieron un 
brillante papel en la catego
ría Juvenil Femenino. En 
esta categoría, dos de sus 
karatecas se metieron entre 
las tres primeras. Lourdes 
Elices, cinturón azul y de 14 
años de edad, se alzó con la 
segunda posición, mientras 
que Marta Aliaga, también 
con 14 años-de edad y cin
turón marrón, se adjudica-

VENDO PISO 
Avda. Juan de Austria, nº 26 

4 dormitorios, 2 baños, 
calefacción central y agua. 

- 21.500.000 pts.
Tlf.: 91 881 47 33 - 650 01 16 13 
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ba la tercera p laza. 
La lista d e ganadores de 

este gimnasio complutense 
la cerraba Mario Ramos, 
quien en la categoría J uve
nil Masculino conseguía el 
tercer puesto. Mario es cin
turón negro y tiene 14 años 
d e edad. 

Con los resultados obteni
d os en este Trofeo de Shito
Ryu. ~n el que algunos com
petidores tuvieron que reali-

El s1on cemer sanabña, 
escuela de campeones 

lastuturas 
promesas 
de Alcalá 

El sábado 26 de mayo tuvo 
lugar el campeonato d e 
"cadetes" de Madrid en la 
ciudad de Valdemoro. El 
gimnasio Sanabria de Alcalá 
de Henares presentó un total 
de once competidores en las 
diferentes categorías. 

El campeonato masculino 
se celebró por la mañana. En 
él participaron ocho de los 
competidores del gimnas io 
Sanabria y su resultado fue 
más que satisfactorio: un oro 
y dos bronces para nuestras 
futuras promesas, que 
supieron estar a la altura de 
contrincantes con más expe
riencia. 

Aunque únicamente tres 
consiguieron medalla: los 
dos bronces de Roberto Ler
ma y Alberto Gómez y el oro 
de Luis Melguizo (que realizó 
una emocionante fmal), el 
resto de los participantes: 
Alberto Rojo. Roberto García, 
Javier Alcaraz, Carlos Martí-

Mario Ramos, Marta Aliaga, Lourdes Elices, Noemí Carrasco, 
Sonia García, María Hernández y Paris Armenteros 

zar hasta siete ron das para 
meterse entre los primeros, 
los jóvenes karatecas y su 

Taekwondo 

nez e Ismael Pérez no tuvie
ron tanta suerte, aunque 
dejaron patente su calidad 
técnica por la que principal
mente destacan nuestros 
competidores. 

Gracias a estas medallas el 
gimnasio alcalaíno quedó en 
2º puesto por equipos. 

La competición femenina 
comenzó por la tarde y nues
tras participantes: Ana 
Morell, Míriam Lozano y Eva 
Gascón demostraron su valla 
consiguiendo dos de esas 
medallas, el oro de Ana y el 
bronce de Míriam, que lleva
ron al equipo femenino al 

técnico se mostraron m u y 
satisfechos por la labor rea
lizada en Leganés. 

tercer pues to, con lo que el 
gimnasio Sanabria subía por 
segunda vez al podium. 

De nuevo el gimnasio 
Sanabria cuenta con varios 
de sus competidores convo
cados a los entrenamientos 
con el equipo d e Madrid, 
Luis Melguizo, Ana Morell, 
Míriam Lozano y Noelia 
Luna. 

Estas pequeñas promesas 
tendrán la oportunidad de 
ser seleccionadas para ir al 
campeonato de España. 

Les deseamos mucha suer
te a todos. 
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Alklda 

El 23 de iunio tendrá lugar la Primera lomada de Aikido en Alcalá de Henares 

El 4° Dan de aikido Salvador Pérez impartió 
sus enseñanzas en la ciudad complutense 
Los ailddokas complutenses pudieron aprender y disfrutar los pasados 2 y 3 de junio con las enseñanzas del maestro zaragozano de aikido, 4º Dan de este arte marcial. El curso; organizado por el maestro Miguel Ángel Gómez, actual campeón de Madrid de kendo, y Narciso Domínguez, se celebró en el tatami del gimnasio Olimpia de Alcalá de Henares. 

Miguel Ángel Gómez More
no, maestro de aikido del gim
nasio Olimpia, y el también 
aikidoka Narciso Domínguez 
están intentado dar un fuerte 
impulso a este arte marcial en 
la ciu d ad complutense con 
diferentes cursos a los que 
asisten veteranos y experi
mentados maestros especialis
tas de Aikido. Si en meses 
pasados, fue el francés Jean 
Pierre Ruiz, 4 º Dan de kendo, 
el que acudió al gimnasio 
Olimpia para dar muestras de 

su buen hacer con la espada 
japonesa, en esta ocasión visi
tó la ciudad complutense para 
impartir sus enseñanzas el 
zaragozano Salvador Pérez, 4 º 
Dan de aikido y maes tro 
nacional de la FEJYDA. 

Casi medio centenar alum
nos de la ciudad complutense 
y algunos llegados desde la 
capital zaragozana aprovecha
ron la sabiduria de Pérez en 
este arte que utiliza principal
mente la fuerza de su opositor. 

Narciso Domínguez, Salvador Pérez y Miguel Ángel Gómez 
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1 a Jornada de Aikido 
en Alcalá de Henares 
El próximo 23 de junio la 

ciudad complutense bajo la 
organización de los maestros 
aikidokas del gimnasio Olim
pia Narciso Domínguez Duarte 
y Miguel Ángel Gómez Moreno, 
acogerá la Primera Jornada de 
Aikido en Alcalá de Henares. 
Una jornada continuada de 
doce horas donde el protago
nista será este arte marcial. El 
programa preparado para esta 

primera jornada comenzará a 
las 9'30 horas con la practica 
de aikido. De 10'30 a 12'00 
práctica de aikido y clase de 
bokken, de 12 a 12'30 peque
ño descanso y preparación de 
exámenes, para terminar a 
jornada de mañana a las 
13'30 tras los exámenes de 
pase de kyu. De 13'30 a 15'30 
se dará descanso para poder 
comer y recuperar fuerzas 
para afrontar la jornada ves
pertina. 

Las enseñanzas se reanuda
rán con la proyección de peli
culas de aikido y la lectura de 
libros sobre este arte marcial y 
buda en general. De 16'30 a 
1 7'30 clase de Jo, para pasar 
posteriormente y hasta las 
18'30 a una clase de laido. 
Desde las 18'30 y hasta las 21 
horas, con media hora de des
canso entre medias, la jornada 
se cerrará con una nueva 
práctica de aikido. 

El curso está abierto a todo 
tipo de practicantes de artes 
marciales de Alcalá de Hena
res y de Madrid, de cualquier 
federación o asociación. El 
coste del mismo es de 500 
pesetas, dinero que se inverti
rá en la compra de bebidas 
isotónicas. 
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Atletismo 

Arsenio Gómez, Mercedes Centenera v Mañano Redondo esblVieron entre 
los mejores en el Campeonato de Madñd 

Los veteranos complutenses 
siguen demostrando su exneriencia 
Los atletas complutenses más experimentados demostraron en el Campeonato Territorial de 
Madrid de Veteranos de Pista al Aire Libre encontrarse en un excelente momento de forma fí
sica. En el campeonato, que se disputó el pasado 3 de junio en la vecina localidad de Costada, 
se dieron cita los alcalainos Arsenio G6mez Alcalá, Mercedes Centenera y Mariano Redondo. 

Mariano Redondo, Mercedes Centenera y Arsenio Gómez Alcalá, 
posan con sus medallas en la redacción de PUERTA DE MADRID 

puso con claridad y soltura. El 
próximo compromiso de la 
complutense también será el 
Campeonato de España de Sa
lamanca, en el que disputará 
también las pruebas de 200 y 
1500. 

El tercer corredor complu
tense puesto en liza fue el vete
rano de 50 a 55 años de edad, 
Mariano Redondo, quien parti
ciparia en las pruebas de 5000 
y 200 metros. 

En la prueba de los 5000 y 
con un tiempo de 20' 11", Maria
no consiguió una merecida ter
cera posición en una muy rápi
da prueba. Tras una primera 
parte muy bien situado, el calor 
reinante y el cansancio hizo me
lla en el tramo final, lo que no lo 
privó de conseguir el citado ter
cer puesto del podio final. 

Los buenos resultados no 
terminarian en esta prueba 
para el corredor complutense, 
quien también disputó la prue
ba de los 400 metros lisos, 
prueba en la que realizó un 
tiempo de l' 11 '', tiempo con el 
que se adjudicaria también la 
tercera plaza en esta categoria. 
En esta prueba de los 400 el 
primer y segundo clasificado 
marcaron unos tiempos de ré
cord de España. Con este cam
peonato, Redondo pone el pun
to y final a la temporada, to
mándose un descanso hasta la 
próxima campaña. 

El laureado Arsenio Gómez 
Alcalá, más acostumbrado a 
pruebas de mayor longitud, 
disputaria la prueba de los 
5 .000 metros en la categoria de 
60 a 65 años, prueba en la que 
el complutense con un tiempo 
de 18'32", conseguia de mane
ra autoritaria la primera posi
ción del podio final . En una 
prueba definida por el atleta 
como "bonita, disputada y con 
mucho calor", el complutense 
se la tomó como una toma de 
contacto con la pista y la dis
tancia para el próximo Campe
onato de España de Veteranos 
que se disputará en Salamanca 
los dias 23 y 24 de junio. Una 
toma de contacto que no pudo 
salir mejor, y cuyo resultado 
fue muy satisfactorio para Ar
senio Gómez. Alcalá, cuya 
principal especialidad son los 
maratones, disputará también 
en tierras salmantinas la prue
ba de los 1500. 

Su esposa Mercedes Cente
nera también quiso estar en el 
autonómico a la altura de Gó
mez. Y no solamente lo hizo, 
sino que incluso lo superaria 
con dos medallas de oro en su 
categoria, Veteranos .Femenino 
de 55 a 60 años de edad. En la 
prueba de los 1500 y con un 
tiempo de 6 '08". Mercedes se 
adjudicaba la primera posición 
en una disputada prueba. Tras 
los 50 primeros metros en los 
que ninguna de las atletas de 
las diferentes categorias esta
ban dispuestas a tirar del gru
po, formándose pequeños gru
pos que parecían estar en con
tra de Centenera, la prueba co
menzó a moverse, momento 
que aprovechó la complutense 
para dar su particular tirón, 
superando incluso a atletas de 
categorias de menor edad para 
conseguir final.mente la citada 
primera posición. 

lOrena Marcén v Sorava llmodóvar participaron en el Encuentro Internacional 
de Adedsmo celebrado en Soña 

Los triunfos para Mercedes 
no terminaron aquí, posterior
mente, en la prueba de los 200 
metros, también conseguirla el 
primer puesto con un fenome
nal tiempo de 35"6 , tiempo que 
supera los tiempos marcados 
para el Campeonato de Espa
ña. En esta prueba de los 200 
Mercedes no tuvo rival y se im-
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Buenos resonados para las aueras de la ll. de Daganzo 
La cadete Soraya Almod6var y la infantil Lorena Marcén, ambas pertenecientes a la Escuela 
Municipal de Atletismo de Daganzo, regresaron de Soria con sendos triunfos bajo el brazo. Am
bas atletas participaron en el Encuentro Internacional de Atletismo para categoría menores ce
lebrado en el Estadio Municipal 'Los Pajaritos' el pasado domingo 10 de junio, encuentro en el 
que se dieron cita 8 de las 16 federaciones de atletismo existentes en el territorio nacional. 

Soraya Almodóvar, que con
siguió su clasificación para 
este encuentro tras procla
marse campeona de Madrid 
de pista al aire libre en los 
300 metros lisos, se alzó en 
esta misma prueba con el 
cuarto mejor tiempo y segun
do de su serie, a pesar de no 
encontrarse en su mejor mo
mento de forma fisica y bajo 
unas condiciones climáticas 
poco adecuadas para la prác
tica del atletismo, con mucho 
frío y viento. 

Soraya volverla a repetir po
sición en la prueba de relevos 
de 4 por 100, en la que parti
cipó junto a la selección ma
drileña, gracias a su fenome
nal marca en esta distancia 
conseguida en diferentes con
troles en la Comunidad de 
Madrid y que sólo es igualada 
por otra atleta madrileña. 

A esta joven atleta ahora la 
espera otro importante com
promiso, como es el Campeo
nato de España de 300 me
tros lisos que se disputará en 
Barcelona el próximo 30 de 
junio. 

La otra atleta presentada 
· por la Escuela de Daganzo di

rigida por Hamid El Korchi, 
fue la infantil Lorena Marcén, 
clasificada para este interna
cional gracias a su segundo 
puesto en el autonómico en la 
prueba de 500 metros lisos, 
prueba en la que también 
participó en Soria. 

Lorena también tuvo que 
luchar contra el frío y el vien
to reinante en el por algo co
nocido como estadio de 'Los 
Pajaritos'. Pero esto no fue 
impedimento y la atleta de
mostró encontrarse en un 
buen momento de forma. Fi-

nal.mente conseguiría la se
gunda posición tras una dis
putada prueba en la que la 
venció una de las mejores 
atletas de su categoría a nivel 
nacional y actual campeona 
de España de campo a través. 
La prueba se desarrolló muy 
igualada hasta la última rec
ta. Lorena aguantó durante 
toda la carrera a su rival, 
pero ya en el tramo final no 
pudo seguir el ritmo de su 
oponente, que flnalmente 
conseguirla la victoria. 

Con ambos logros, se consi
guen dos nuevos e importan
tes resultados con los que su 
entrenador se mostró muy 
satisfecho, aunque reconoció 
que hay que seguir entrenan
do y esforzándose para ir me
jorando cada día más. 
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la Escuela de Danza .. Pilar Barbancho", en las nestas del Disuito VIII 

Arte Flamenco en la antigua Universidad laboral 
El Salón de actos del I.E.S. Antonio Machado, más conocido como antigua Universidad Laboral, 
acogió el domingo 10 de junio la actuación de baile de la Escuela de Danza 'Pilar Barbancho', una 
actuación que se encontraba enmarcada dentro de la programación de las fiestas del Distrito vm. 

Unas veinticinco alumnas de entre los 13 y los 20 años, que siempre estamos encanta
los tres grupos de mayor edad entusiasmaron a las muchas das de participar en las fiestas 
de la Escuela de Danza 'Pilar personas que se dieron cita de este distrito, y además las 
Barbancho' mostraron sobre para ver la actuación, que se gentes de este distrito son 
el escenario del l.E.S. Antonio prolongó durante más de una todos encantadores". 
Machado su arte flamenco con hora. Las actuaciones para las 
bulerías, alegrías y soleás lle- Pilar Barbancho se mostró alumnas de esta escuela de 
nas de pasión, con las que muy satisfecha con la llamada danza complutense continúan 
Pilar Barbancho y sus alum- del distrito VIII para participar a lo largo del mes. El próximo 
nas, de edades comprendidas en sus fiestas . "Muy bien, por- 17 de junio la Compañía de la 

Como alma que lleva el Diablo. 
Ni siquiera en el infierno han soñado con algo así. Siente hasta dónde puedes llegar en un suspiro y 
d~ja te llevar por un autom6vil co n un poder sobrenatural. Instálate en el nuevo SEAT león 1.6 Sport 
con 16Vy experimenta en tu propia piel qué es tener bajo control 105 endiablados CV. 

SEAT León 1.6 Sport 16V 
por 2.530.000 ptas. 

Por no hablar de su equipamiento: volante de tres radios en cuero, suspensión y asientos deportivos. 4 airbags, ABS 

SEAT 

y llantas de aleación. Y todo de serie. Para convertir en inolvidable cada instante de la conducción, cada tramo de la carretera. 
Y si tanta conducción deportiva te acalora, no temas, el aire acondicionado de serie refrescará ... hasta al mismísimo demonio. SEAT 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 
Vía Complutense, 98 

Tlfs.: 91 887 09 71 • 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 • ALCALA DE HENARES 
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Escuela y sus profesoras pon
drán el cierre a las fiestas de 
Los Hueros, para actuar 
posteriormente en la Ciudad 
del Aire el día 23. 

La Escuela pondrá el punto 
y final a la temporada con su 
tradicional Festival que cele
brará en dos sesiones los días 
30 de junio y 1 de julio, dado 
el gran número de alumnas 
que componen la escuela, 
unas 200, y que representan 
todo lo aprendido a lo largo del 
año. 

Pilar Barbancho espera 
poder actuar también en las 
ferias generales de la ciudad 
complutense. "Sabemos que 
bailamos, pero seguro no se 
sabe todavía cómo. Estamos 
todavía hablando porque no 
está cerrada la programación, 
pero yo casi que cuento con 
actuaciones serias" , concluyó 
Barbancho. 

~ONZAMA S.L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
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~ VILLALBILLA •I ---------------------· 

-Antonio Barahona, alcalde de Villalbilla, agradeció la presencia de los invitados y manifestó su satisfacción por la inauguración del colegio 

Al acto asistieron autoridades políticas de VHlalbHla 
v de varios municipios de la comarca 

El director general de centros docentes de la CIM 
inauguró el nuevo colegio de Peñas Albas 
El director general de centros docentes de la comunidad de Madrid, perteneciente a la con
sejería de Educación, Amador Sánchez, inauguró el martes 5 de junio el nuevo colegio de 
Peñas Albas. Amador Sánchez descorrió la cortina que cubría la placa junto con el alcalde de 
Villalbilla, Antonio Barahona, ante diversas autoridades políticas tanto de ese municipio como 
de otras localidades de la comarca. El nuevo colegio de Peñas Albas ha venido funcionando ya 
este curso pero quedaba el protocolario acto de su inauguración oficial. El alcalde de Villalbi
lla y el concejal del PP Ignacio Girón reali~aron gestiones para conseguir la presencia del con
sejero de Educación, Gustavo Villapalos. Este había comprometido su presencia, sin embargo 
tuvo que pedir disculpas a última hora debido a que el consejero tuvo que participar en la visi
ta del príncipe de Asturias a diversos municipios de la comunidad de Madrid. 

El acto de inauguración 
fue a mediodía del martes 5 
de junio. La presidencia del 
mismo corrió a cargo del 
mencionado director general 
de centros docentes, del 
alcalde de Villalbilla, de la 
subdirectora territorial de la 
consejería en la zona este de 
Madrid, Maria José García
Patrón, y de la concejala de 
Educación en el ayunta-

miento de Villalbilla. Elena 
López. 

Entre los asistentes se en
contraba el alcalde de Torres 
de la Alameda, Francisco 
Acedo, la concejala de Edu
cación en el ayuntamiento 
de Alcalá, Teresa Bachs, 
varios cargos públicos de 
ayuntamientos de la comar
ca y el capitán de la Guardia 
Civil, Felicísimo Hernán. 

Todas las autoridades fue
ron recibidas en calidad de 
anfitriona por la directora 
del nuevo centro escolar, 
Manuela Rodrigo, así como 
por todo el equipo docente. 

Una vez descubierta la pla
ca de inauguración, las 
autoridades realizaron una 
visita por el centro escolar. 
Estuvieron en diversas aulas 
y saludaron a los niños. 

Incluso estuvieron unos ins
tantes en el comedor escolar 
donde en esos momentos 
comían algunos pequeños. 
El colegio da servicio a las 
urbanizaciones de Peñas 
Albas, Zulema y Gurugú, así 
como a Los Hueros, a la 
espera de que aquí se cons
truya el nuevo centro esco
lar. El resto del municipio de 
Villalbilla, concretamente su 
casco histórico y las urbani
zaciones El Robledal y Valde
láguila, tienen el colegio en 
el propio casco urbano. 

Una vez realizada la visita 
a las nuevas instalaciones se 
celebró un acto en el que la 
directora del centro escolar 
dijo que el trabajo de ella y 
del equipo de profesores tie
ne puesto el objetivo de con
seguir la mejor educación 
para los niños: "Estamos 
trabajando para proporcio
nar un espacio armónico 
para la educación de los 
niños" . 

El alcalde de Villalbilla, 
Antonio Barahona, agrade
ció la presencia de los invita
dos y manifestó su satisfac
ción por la inauguración del 

Además de aulas para el estudio, el nuevo colegio cuenta con un amplio comedor 
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El alcalde de Villalbilla descubrió la placa y 
el nuevo colegio quedó inaugurado 

Francisco Acedo, alcalde de Torres, 
junto al capitán de la Guardia Civil de Alcalá 

Ignacio Girón, concejal del Partido Popular, 
junto a su esposa 

colegio: "Fue una obra larga
mente deseada que por fm se 
ha realizado". Barahona dijo 
que "la educación de nues
tros jóvenes es una tarea 
fundamental y las adminis
traciones públicas deben 
tenerla en su primera linea 
de prioridades". Barahona 
añadió que el ayuntamiento 
de Villalbilla "y con él todos 
los vecinos, no repararemos 
en el esfuerzo para lograr las 
más altas cotas de calidad 
de la enseñanza y satisfac
ción. No ha terminado toda
vía su primer curso y el cole
gio ya ha dado muestras de 
su importancia y de su buen 
hacer. Esto no es casuali
dad; se debe al esfuerzo 

Teresa Bachs, concejal de Educación de Alcalá, 
también asistió a la inauguración 

El 11navoz del PSOE en Villalbilla cñticó al alcalde por 
olvidarse de él en la inauguración del celegio de Peñas Albas: 

"De bien nacido es ser agradecido" 
el peso de las gestiones". 

Por esa razón Soto se enfa
dó mucho con el discurso de 
Antonio Barahona, actual 
alcalde y entonces compañe
ro en el gobierno municipal: 

colectivo de las personas 
implicadas en su funciona -
miento". Barahona no olvidó 
el reconocimiento para su 
concejala de Educación, Ele
na López, y para los conceja
les de Educación en el 
gobierno anterior que contri
buyeron a la construcción de 
este colegio. 

Por su parte, el director 
general de centros docentes 
se refirió a los esfuerzos que 
está desarrollando la comu
nidad de Madrid para mejo
rar la educación en el terri
torio regional. Amador Sán
chez se refirió a que la edu
cación de los jóvenes es con
siderada prioritaria por el 
gobierno regional. 

El portavoz del PSOE en 
Villalbilla, Jesús Soto, criticó 
la actitud del alcalde, Anto
nio Barahona, por olvidarse 
de él en la inauguración del 
colegio de Peñas Albas en el 
acto celebrado el martes 5 de 
junio. Soto dijo que estaba 
muy contento por la inaugu
ración del centro escolar 
porque al fin y al cabo "es 
fruto de una buena gestión 
que realizamos en el equipo 
de gobierno cuando yo era 
alcalde". Soto recordó que 
para conseguir que la comu
nidad de Madrid construyera 
el colegio tuvieron que reali
zar muchas gestiones: "Nos 
costó mucho trabajo conse
guirlo. El trabajo que reali
zaron los concejales Roberto 
Femández y Remigio Galán 
fue muy arduo y laborioso. 
Ellos llevaron conmigo todo 

"El alcalde se ha olvidado de 
mencionarme en la inaugu
ración pero es algo que ya no 
me sorprende porque le 
conozco y ya he estado en 
otras inauguraciones. Sé el 
sistema que lleva y por eso 
no me extraña. Se dice que 
de bien nacido es ser agrade
cido, pero el alcalde nunca 
va a aprender. A la larga va a 
pagarlo porque no es normal 
no hacer ninguna mención 
al alcalde que en aquellos 
momentos presidía el ayun
tamiento cuando hubo que 
realizar todas las gestiones. 
Yo luché mucho por este 
colegio pero el alcalde no ha 

Remigio Galán, Fabiola Figueras y Jesús Soto 

PUERTA de Madrid 

querido recordarlo. Eso es 
algo que se siente mucho 
políticamente". 

El problema del actual 
alcalde, según Soto, es que 
"no está preparado para 
estas cosas. Pero también 
puede que lo haga con mali
cia. Lo que yo siempre diré 

es que el colegio está ahí, sin 
que nos haya costado al 
ayuntamiento ni una sola 
peseta. Y sin embargo, con 
las gestiones que él ha reali
zado para el colegio de Los 
Hueros vamos a quedar 
hipotecados durante cuatro 
o cinco años". 
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El alcalde euulsí a un e11cei1I del PSOE e11ndo se dellllíl el Plan General de lnle•iíl lltlll 

Graves incidentes provocan el abandono 
de IU en el pleno municipal de Meco 
El pleno del ayuntamiento de Meco celebrado el día 30 de mayo acabó con incidentes. El alcalde, el inde
pendiente Antonio Llorente, expulsó a un concejal del PSOE cuando se debatía el Plan General de Orde
nación Urbana. Los concejales de ID acabaron marchándose del salón de plenos en señal de protesta y 
han emprendido acciones judiciales contra Antonio Llorente. Cuando el Pleno Municipal Ordinario del 
pasado 30 de mayo de 2001 se encontraba ya en el punto de ruegos y preguntas, resueltos los nueve pun
tos que figuraban en el orden del día y los dos puntos añadidos como mociones de urgencia, se produ
jeron diversos incidentes provocados por un lado por un debate surgido en torno a los asuntos de la futu
ra ordenación urbana del municipio y como consecuencia de un escrito presentado por varios vecinos 
impugnando la selección de varias plazas convocadas para contratar trabajadores con contratos even
tuales para desarrollar trabajados temporales en düerentes negociados de la corporación. 

Concretamente, los afectados 
han presentado reclamación den
tro del plazo de cinco días marca
do por las bases en la contratación 
del personal eventual para traba
jar en las dependencias de la pis
cina municipal. El debate con los 
vecinos interesados se produjo en 
un ambiente de gran alteración, 
puesto que en el turno de inter
vención de ciudadanos que asis
ten al pleno, los interesados acu
saron a los concejales del equipo 
de gobierno, formado por el PP e 
independientes, de realizar la 
selección por puro clientelismo, 
sin respetar los baremos conteni
dos en dichas bases de selección. 

Pero donde los incidentes 
subieron todavía más de tono fue 
cuando por parte de Izquierda 
Unida se presentó una informa
ción para que constara en acta 
sobre los asuntos de la futura pla
nificación urbanística del munici
pio, según la cual el grupo muni
cipal de IU en Meco ha presenta
do querella contra el equipo de 
gobierno ante la fiscalía del Tri
bunal Superior de Justicia de 
Madrid el mismo día 30 de mayo 
en que tenía lugar el pleno muni
cipal, relacionando un conjunto 
de actuaciones urbanísticas 
resueltas en varios plenos anterio
res que la asesoría jurídica de IU 
entiende que se han resuelto de 
forma contraria a lo dispuesto en 
la legislación vigente, en particu
lar la recalificación de un total de 
148 hectáreas de suelo que se 
recalifican a través del mecanis
mo de 'modificación puntual de 
las vigentes normas subsidiarias' 
en fase de extinción, puesto que 
el pasado día 24 de mayo ya fue 
presentado el avance del nuevo 
Plan General de Ordenación 
Urbana para el municipio, por el 
equipo redactor que resultó adju
dicatario para la confección del 
citado Plan General. 

A la presentación en pleno de la 
citada información por el porta
voz de IU en Meco, Julio Soria
no, se produjo un acalorado deba
te entre éste y el se~ndo teniente 
de alcalde y concejal de urbanis
mo de Meco, Alberto García
Donas, en el que de una manera u 
otra intervinieron varios conceja-
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les. En el transcurso de dicho 
debate el alcalde Antonio Lloren
te expulsó del pleno al concejal 
del PSOE, Carlos de los Reyes. 

Requerido por el portavoz de 
IU, Julio Soriano, para que anula
ra dicha expulsión, el alcalde de 
Meco se mantuvo en su decisión. 

Julio Soriano, concejal de IU 

Fue entonces cuando Izquierda 
Unida decidió abandonar, conjun
tamente con el concejal expulsa
do del PSOE, la reunión plenaria 
entre un fuerte alboroto del públi
co asistente. 
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Del 14 al 17 de iunio serán cuatro días de alegña v diversión 

oaganzo celebra sus tiestas 
patronales en honor de San Antonio 
El ayuntamiento de Daganzo ha organizado el programa de actos de las fiestas de San Antonio que 
se celebra entre los días 14 y 17 de junio. Se trata de una de las dos celebraciones patronales de la 
villa y la alcaldesa, Concepción Gutiérrez (PP) quiere dar a las dos la misma importancia. En sep
tiembre se celebran las fiestas en honor a la Virgen del Espino y del Cristo de la Luz que aunque tie
nen una mayor duración en días, no se pretende que tengan mayor imporncia: "Para nosotros, las 
dos fiestas, tanto las de junio como las de septiembre tienen la misma importancia. En su esencia las 
dos fiestas son iguales en cuanto a sus actos, en cuanto a su diversión y a su alegría, aunque las que 
celebramos en honor de San Antonio tengan menor duración ya que el programa es de cuatro días". 
El presupuesto de estas fiestas es de aproximadamente 15 millones de pesetas y Concepción Gutié
rrez ha invitado a los daganceños y visitantes a disfrutar de la alegría y diversión que hay estos días. 

Concepción Gutiérrez afinnó 
que estas fiestas tienen una gran 
aceptación entre los vecinos de 
Daganzo: "Al celebrarse en vís
peras de las vacaciones estivales 
éste es un momento ideal para 
compartir con la familia y ami
gos estas fiestas tan entraña
bles". Por eso la alcaldesa invita 
a todos los vecinos de la villa y 
a los visitantes a participar de la 
alegría y de la diversión de estos 
días: "Gracias al gran esfuerzo 
realizado por los empleados 
municipales y a nuestro afán de 
superación, este año disfruta
mos de unas espléndidas fiestas 
en las que hay muchas y diver
sas actividades. Es cierto que la 
duración es menor que las que 
celebramos en septiembre, pero 
hemos tratado de conseguir que 
la calidad sea la misma". 

Concepción Gutiérrez tiene 
como concejal de Festejos a 
Mariano Valladar, el edil de IU 
al que la dirección regional de 
su organización le ha pedido 
que dimita. En cuanto a las acti
vidades que la alcaldesa destacó 
está el pregón que corre a cargo 
del humorista Miguel Caiceo, 
quien puso de moda el persona
je de Doña Paca. Además estaba 
previsto celebrar el jueves 14 de 
junio un pasacalles medieval en 
el que la corporación municipal 
había puesto mucha ilusión. 

La calidad de las orquestas es 
fundamental en las fiestas de 
Daganzo. Para estas fiestas se 
cuenta con la participación de la 
orquesta Casablanca, con cator
ce músicos, fuegos artificiales y 
pantalla gigante de televisión, y 
con la orquesta Centauro, una 
reivindicación de muchos veci
nos que vienen disfrutando des
de hace tiempo con el espectá
culo que realiza esta orquesta a 
la cual el ayuntamiento se ve 
obligado a contratar casi con un 
año de antelación. 

Las fiestas tienen espectácu
los taurinos con sueltas de 
vaquillas y una corrida de rejo
nes en una localidad en la que 
entusiasma la fiesta de los toros. 
No faltarán los espectáculos 
infantiles "porque queremos 
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Concepción Gutiérrez, 
alcaldesa de Daganzo 

especialmente que los niños dis
fruten", dijo la alcaldesa, que 
añadió que de hecho las fiestas 
concluirán el domingo 17 de 
junio con una obra de teatro 
infantil, concretamente 'Blanca
nieves y los siete enanitos' . 
Además ese domingo habrá una 
presentación de trajes regiona
les con jotas populares a cargo 
de la asociación cultural de 
mujeres de Daganzo. 

Concepción Gutiérrez destacó 
también los fuegos artificiales y 
la suelta de cuatro toros de fue
go después del pregón de 
Miguel Caiceo, así como las 
celebraciones religiosas organi
zadas por la hermandad de San 
Antonio, en la cual toma el cetro 
de hermana mayor Julita Benito 
Mochales. 

Programa de festeios 
Viernes, 1 s de Junio 
10'00 h.: Alegre diana por 

las calles del pueblo. 
11 a 13 h.: Parque infan

til en el polideportivo. 
12'00 h.: Solemne Misa 

en Honor a San Antonio. 
13'00 h.: Refresco ofreci

do por la Hermandad de San 
Antonio en la carpa situada 
en las aulas de la carretera 
de Fresno. 

17 a 20 h.: Continúa el 
Parque Infantil. 

20'30 h.: Tradicional Pro
cesión del Santo y Ofrendas. 

23'00 h.: Baile Popular en 
la Plaza de la Villa a cargo 
de la Orquesta Casablanca. 

Madrugada: Suelta de 
Vaquillas. 

Sábado, 16 de Junio 
10'30 h.: Misa de difuntos 

por los Hermanos fallecidos. 
11 a 13 h.: Parque infan

til en el polideportivo. 
12'00 h.: Encierro de los 

toros que se lidiarán por la 
tarde. 

17 a 20 h.: Continúa el 
Parque Infantil. 

18'30 h.: Corrida de Rejo
nes en la que participarán 
los caballeros rejoneadores 
Raúl Martin Burgos, Borja 
Baena y Miguel García. 

23'00 h.: Baile popular en 
la Plaza de la Villa, a cargo 
de la Orquesta Centauro. 

Madrugada: suelta de 
vaquillas. 

Domingo, 
17 de Junio 

11 a 13 h.: Parque Infan
til en el polideportivo. 

12'00 h.: Encierro de los 
toros que se lidiarán por la 
tarde. 

17 a 20 h.: Continúa el 
Parque infantil. 

18'00 h.: Capea popular. 
20'00 h.: Presentación de 

trajes regionales con jotas 
populares a cargo de la Aso
ciación Cultural de Mujeres 
de Daganzo. 

21'00 h.: Teatro Infatil. 
KBlancanieves y los siete 
enanitos". 

Mariano Valladar forma 
gobierno con el PP 

la dirección de IU 
Pide a su conceial 
que abandone 
el gobierno 

El coordinador político de IU 
en Madrid, Miguel Reneses, 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que la secretaría 
regional de Política Municipal 
de IU ha pedido a su concejal en 
Daganzo, Mariano Valladar, que 
abandone el gobierno municipal 
en ese ayuntamiento, formado 
por el Partido Popular y con el 
PSOE en la oposición. Reneses 
afirmó: "Se le ha pedido a este 
concejal que rectifique o que 
deje el acta, que dimita". Rene
ses argumentó en su visita a 
Alcalá que el pacto que mantie
ne Mariano Valladar con el PP 
no está aprobado por la organi
zación: "Las políticas de alianza 
que tiene IU son nítidas. Noso
tros no obligamos a gobernar en 
ningún sitio, pero tenemos un 
pacto estatal y regional con el 
PSOE y no podemos, ni por 
acción ni por omisión, consentir 
ni apoyar un gobierno de la 
derecha". 

Reneses aseguró que si Maria
no Valladar no atiende la peti
ción de los órganos de dirección 
de IU será expulsado de la orga
nización: "Si no se cumple la 
petición, nosotros considerare
mos que este concejal está fuera 
deIU". 

PUERTA DE MADRID se 
puso en contacto con Mariano 
Valladar, pero éste prefirió no 
realizar de momento declaracio
nes, ya que se encontraba traba
jando a fondo en la organiza
ción de las fiestas patronales de 
San Antonio, ya que es concejal 
de Festejos en el gobierno que 
preside la alcaldesa del PP Con
cepción Gutiérrez. 



ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

CLÁSICOS EN ALCALÁ TEATRO 
Viernes, 15 y Sábado, 16 

20'00 horas 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Amparo Larrañaga, 
Toni Cantó y Maribel Verdú 

en 

"las amistades peligresas" 
de Christopher Hampton 

Dirección: Ernesto Caballero 
Con: Nicolás Belmonte, lnge 
Martín, Carmen Bernardos, 
Susana Hernández, Francisco 
Déniz, Esther Acevedo, Felipe 
Andrés, Raquel Cordero, Beatriz 
Guerrero, Marcos Belmonte, 
Ricardo Solveira y Fredy Martín. 

-----® -----
Viernes, 15 - 22'30 horas 

HUERTA DEL OBISPO 
DEL PALACIO ARZOBISPAL 

Entrada libre 

XARXA TEATRE 
presenta: 

·11e1es e Vents" 
de Vicent Martí Xar 

Dirección: Leandre LI. Escami
lla y Manuel V. Vilanova 

-----® -----
Sábado, 16 - Domingo, 17 

20'00 horas 
CORRAL DE COMEDIAS 

1 PIAU AL SUROESTE TEATRO 
presenta: 

"El caballera de Olmedo" 
de Lope de Vega 

Dirección: Etelvino Vázquez 
Intérpretes: Miguel Meca, 
Raquel Gribler, Pedro Antonio 
Penco, Javier Azuara. 

----- ® -----
Sábado, 16 - Domingo, 17 

CHÁCENA TEATRO 
presenta: 

.. Cerbantes en vivo" 
Intérpretes: Javier Pérez, 
Javier Losán, Antonio Ponce, 
Néstor J. Sánchez, Beatriz 
Navares, Lidia Palazuelos, 
Manuel Castaño y el Trío 
Locvs Mvsicvs. 

Dirección y adaptación: 
Carlos Mochales 

20'00 horas - PASACALLE 
EN LA CALLE MAYOR 

20'30 y 21 '30 horas 
HOSPITAL DE ANTEZANA 

"la guarda cuidadosa" 
ENfRADA LIBRE 
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Domingo, 17 - 20'30 h. 
Segundo patio del 

PALACIO ARZOBISPAL 
Entrada libre 

Producciones EL BRUJO 
presenta: 

.. Arcipreste" 
Basado en el Corbacho 
Dirección: Rafael Álvarez 

Intérpretes: 
Rafael Álvarez " El Brujo" 

Arcipreste es la versión libre que 
Alberto Miralles ha hecho de 
Corbacho (1438) de Alfonso 
Martínez Toledo, arcipreste de 
Talavera. la obra es un regoci
jante sermón, lleno de punzante 
ironía, que trata de los peligros 
del amor loco, del amor desorde
nado, de los pecados, .. . 

----- ® -----
Lunes, 18 - Martes, 19 

20'00 horas 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Cía TEATRO DE LA ABADÍA 
presenta: 

"El mercader de Venecia" 
de William Shakespeare 

Dirección: Hasgünther Heyme 
Intérpretes: Jesús Barranco, 
Miguel Cubero, Ernesto Arias, 
Caries Moreu, Josep Albert, 
Rafael Rojas, David Luque, 
Gabriel Garbisu, Carmen Machi, 
Rosa Monteigo, Elizabet Gela
bert y Lidia Otón. 

-----® -----
Martes, 19 - Miércoles, 20 

20'00 horas 
CORRAL DE COMEDIAS 

TEATRO MERIDIONAL 

presenta: .. Calisto" 
de Julio Salvatierra 

Dirección: Miguel Seabra 

Intérprete: Álvaro Lavín 
Espectáculo unipersonal con 
más de veinticuatro papeles. 
Calisto, el joven mozo de La 
Celestina, rememora sus qui
nientos años de existencia, reco
rriendo Europa y sus escenarios. 

Martes, 19 y Miércoles, 20 
22'30 horas 

Segundo patio del 
PALACIO ARZOBISPAL 

Entrada libre 

CENTRO ANDALUZ 
DE TEATRO 

presenta: 

.. Otelo, el moro" 
de William Shakespeare 

Dirección: Emilio Hernández 

Intérpretes: Juan Manuel Lara, 
Antonio Garrido, Irene Pozo, 
Eduardo Velasco, Marilia Sam
per. 
En el montaje del CAT, Otelo, el 
moro, más que la gran tragedia 
de los celos, es una reflexión 
sobre el poder. 

----®-----
Miércoles, 20 y Jueves, 21 

22'30 horas 
RUINAS DE SANTA MARÍA 

Entrada libre 

TEATRO DEL FINIKITO 
presenta: 

"lrleauino, servidor 
de dos pavones" 

de Cario Goldoni 
Dirección: Cario Boso 

Intérpretes: David Sanz, Eva 
del Campo, Javier Cifrián, 
Leandro Carmona, Paula Gui
do, Francisco Granados, Anto
nio Ponce, Caterina Barranco 
y Carlos Hidalgo. 

-----® -----
Jueves, 21 - Viernes, 22 

20'00 horas 
CORRAL DE COMEDIAS 

TEATRO DE ENCARGO 
presenta: 

"la nave de los locos" 
a "1111111 entremés de reJ' 

sobre textos 
del Siglo de Oro español 
Dirección: Luis Dorrego 

Intérpretes: Carmen Jabonero, 
Lidia Navarro, Carmelo Alonso, 
Felipe Andrés, Camilo González 
y Ángel Fragua. 

TEATRO LA GALERA 
Viernes, 15 y Sábado, 16 - 20'00 horas. 

Aula de Danza presenta: 

"Gru10 de Fino de la Uninnidad de Alcalá 1 
Grupo de Danza Es1añola de la Univenidad de Alcalá" 

Dirección: Estrella Casero 
Intérpretes: Alumnos del Aula de Danza 

ENTRADA l. 000 pesetas (50% a estudiantes, pensionistas y parados) 

EXPOSICIONES 
CAPllU DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 15 de Julio 

.. El camino de la 
lengua Castellana" 
Desde los primeros testimonios 
escritos del castellano, hasta los 
comienzos de su gran expansión, 
unos seiscientos años más tarde, 
esta exposición invita a hacer un 
recorrido por la Historia y por la 
Geografía, desde San Millán de 
la Cogolla, Santo Domingo de 
$ilos, Valladolid, Salamanca, 
Avila y Alcalá de Henares. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 
ENTRADA LIBRE 

-----®----
CASA DE lA ENTRRISTA 

(Calle San Juan, 1) 
Hasta el 8 de Julio 

Blrgina 
KumHen-Nvhelm 

Pinturas 
Mas de treinta piezas de esta pin
tora abstracta noruega llegan 
hasta nuestra ciudad llenas de 
fuerza y color, mostrándonos una 
trayectoria plena de mágicos 
efectos. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21 '00 h . 
Lunes, cerrado. 
ENTRADA LIBRE 

-----® -----
Centro de Anesanía 

lCompluaneJ 
(Ctra. Gurugú. Km. 2'200) 

Hasta el 17 de Junio 

••ras lle la Esclell H T11ices 
de Alto Lizo del Ayuntamiento 
de San Lorenzo de El Escorial 
----- ® -----

• m 11 COMPLUTENSE 
Sala Manolo Revilla 

(Calle Nueva, 10) 

EQlsicilnes •e na de Cll'SI 
Alumnos de las Academias 
de la Mutual Complutense 

Hasta el 17 de Junio 

MIXTA (Esmalte, Dibujo, 
Cerámica y Pintura) 

----- ® -----

CE m O CllORll GIUTOS 
(Avda. Jesuitas s/n) 

Del 18 al 25 de Junio 

llnslleClríiaJ•llllermciíl 
Realizadas por los alumnos de 

ambos talleres de la F.C.R., 
con motivo del fin de curso 

Horario: Diario de 10'00 a 20'00 h. 
Domingos y festivos: cerrado. 
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CARTELERA - CINES 

Programación del 15 al 21 de junio de 2001 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Pata negra". ff ole
rada). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Tiempos de azú
car" . ff olerada). Todos los días: 
5'15, 7'45 y 10'15. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "El regreso de la 
momia" . (13 años) . Todos los 
días: 5'05, 7'40 y 10'10. Vier
nes y Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 4: "Enemigo a las puer
tas". (13 años) . Todos los días: 
5'05, 7'40 y 10'10. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Los ríos de color 
púrpura". (13 años). Todos los 
días: 5'20, 7'50 y 10'20. Vier
nes y Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 6: "Dragones y maz
morras". (7 años). Todos los 
días: 5'30. "Maybe Baby" . 
(Tolerada). Todos los días: 
8'00y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de información: 9188317 16 

Sala 1: "Juerga de solte
ros". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Blow". Todos los 
días: 17'00, 19'45 y 22'15. 

Sala 3: "El diario de Brid
get Jones". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 4: "Doraemon y las 
mil y una aventuras". Todos 
los días: 17'15 y 20'00. "La 
hora de la araña: 22'30. 

Sala 5: "El regreso de la 
momia". Todos los días: 
17'00, 19'30 y 22'15. 
~~~~- @ ~~~~-

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Santos lfúíos nº 5 

Teléfono de Información: 
880 27 51 

Sala 1: "Hombres felices" . 
Lunes, Martes y Jueves: 19'00 
y 21 '00. Resto de los días: 
18'00, 20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Son de mar". 
Lunes, Martes y Jueves: 19'00 
y 21 '00. Resto de los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 3: "Enredos de socie
dad". Lunes, Martes y Jue
ves: 19'00. Resto de los días: 
18'00. "GMT Greenwich 
mean time". Lunes, Martes y 
Jueves: 21 '00. Resto de los 
días: 20'00 y 22' 15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"La hora de la araña" . (13 
años). Todos los días: 18'10, 
20'20 y 22'25. Sábados y Festi
vos: también a las 16'10. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'40. 

"Blow". (13 años). Todos los 
días: 16'15, 20'30 y 22'45. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'00. 

"Amor, curiosidad, prozaz y 
dudas". (13 años) . Todos los 
días: 18'15, 20'25 y 22'30. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"Maybe Baby". (13 años). 
Todos los días: 20'00 y 22'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"El diario de Brldget 
Jones". (13 años). Todos los 
días: 18'05, 20'10 y 22'10. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'05. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'35. 

"Tiempos de azúcar". (Tole
rada). Todos los días: 18'20, 
20'35 y 22'50. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: O 1'00. 

"El regreso de la momia". 
(Tolerada). Todos los días: 
19'00 y 22'00. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'45. 

"Pata negra". (Tolerada) . 
Todos los días: 18'20, 20'30 y 
22'35. Sábados y Festivos: 
también a las 16'15. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
00'50. 

"Hombres felices". (Pen
diente calificación). Todos los 
días: 18'00, 20'00 y 22'00. Sáb. 
y Festivos: también a las 16'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Doraemon". ffolerada). To
dos los días: 18'00. Sáb. y Fes
tivos: también a las 16'00. 

Precios: laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 

Descuentos: Sólo de lunes a viernes no 
festivos ni vísperas de festivos. 

Carnet Joven, 650 pts. 
Carnet Estudiante Universitario y Carnet 

Mayores 65 años: 650 ptas. 
Venta anticipada de entradas, 

Telf.: 902 488 488 
Internet: www.cinebox.es 

la orquesta Tablatura tocará con dos grupos nipones 

Encuentro 11sica1 hispano-japonés 
El sábado día 16 de 

junio habrá un encuen
tro musical hispano
japonés en la capilla de 
San Ildefonso de la Uni
versidad de Alcalá. A las 
ocho de la tarde la 
orquesta de plectro Ta
blatura, dirigida por 
Adolfo Prado García, se 
unirá a la orquesta Mine 
No Kai y al grupo de bai
le Shinburyuginbudo, 
ambos japoneses. 

Los músicos de Mine No 
Kai tocan el Koto, un 
gran instrumento de 

Jueves, 7 de junio: 

Sábado, 9 de junio: 

Domingo, 10 de junio: 

cuerda que, corno prácti
camente todas las tradi
ciones ancestrales japo
nesas, es originario de 
China. Los miembros de 
Shinburyuginbudo prac
tican danza tradicional 
de sables y poesía canta
da. Se inspiran en la 
naturaleza o en guerreros 
legendarios. 

El primer encuentro 
musical hispano-japonés 
se celebró con gran éxito 
en 1997; en él también 
participó la orquesta al
calaína Tablatura. 

7 - 13 - 23 - 29 - 30 - 33 
C-11 R-1 

6 - 21 - 24 - 29 - 31 - 39 
C-47 R-7 

3 - 6 - 9 - 18 - 19 - 27 
C-5 R-3 

Bono (1\1] Loto 

Lunes, 11 de junio: 6 - 13 - 18 - 33 - 37 - 45 
C-20 R-5 

Martes, 12 de junio: 3 - 10 - 18 - 24 - 40 - 43 
C-17 R-2 

Miércoles, 13 de junio: 9 - 19 - 26 - 43 - 46 - 4 7 
C-33 R-1 

1& de iunio de 2001 



Compaq Armada 1700 
Pll 266, 96RAM, 4Gb, CD, 
13,3TFT, modem 56k, USB 

139.000 ts 

Epson Stvlus 680 
Color, 2880x720ppp, 8ppm 

paralelo, USB, A4 

17.500 ts 

Compaq V70 
17 pulgadas 

1280x1024@85Hz 

27.500 ts 

Compaq Desk ro EN 
Pll 350, 128RAM, 6Gb, CD, 

red, sonido, monitor 14" SXGA 

59.500 ts 

Toshiba Tecra 11 OCS 
P120 Mhz, 48RAM, 1,3Gb, 

11,3DSTN, 2 PCMCIA 

46.900 ts 

Siemens PCS 
P166 MMX, 64RAM, 1,6Gb, 

sonido, red, monitor 14 SXGA 

30.000 ts 

SecondHand Computar S.L. 
Calle Diego de Torres 7 (zona Comisaria) 

28801 Alcala de Henares (Madrid) 
Tlf: 91 877 04 11, Fax: 91 883 36 58 

email: info@secondhandcomputer.net 

-----------------------------~----, 

~CUPON DE DESCUENTO 
.SecondHand Computeri S.t . . 

5.000pts 
Solo se puede presentar un cupon por producto. 
Oferta valida para equipos compl_~tos y portatiles. 

------------------------------~----




